

N.º BEFUNDIDO Fundado en

1882 y 1890

ria e

mei

mar

ngun el Go istado a tar espe

la di Ahleri Ber o qu ilema

it po

itos"

rio d

ex mi-

relev Efe.

do

CIS

(Depósito Legal: P-2-1958) Razon Social: «El Diario Palentino El Dia de Palencia, S. L.». Mayor, 99.

(Franqueo Concertado)



EL DIARIO PALENTINO

Redacción (Tfno. 713953), y Talleres (Tlfno. 711526): Mayor, 99

Apartado de Correos, 17

Oficinas, (Tfno. 712006),

MAYO 1971

MIERCOLES

EDICION MADRUGADA

irigentes libaneses Ayer tarde llegó a El Cairo 4.00 pesetas

Esperauza en Oriente Medio

Kogers conversa con los

Alemania del Este continúa fiel a Moscú

La dimisión de ULBRICHT no cambia nada

Su sucesor, ERICH HONECKER, seguirá la línea dura



MADRID. - El ministro español de Asuntos Exteriores, señor López Bravo, ha recibido en su despacho oficial a su colega filipino, general Rómulo, con quien mantuvo una cordial entrevista. Al término de la reunión el señor López Bravo impuso al general Rómulo la Gran Cruz del Mérito Militar con distintivo blanco.—(Foto Europa Press)

Audiencia de FRANCO al canciller tilipino

Madrid, 4.-A las once y media de la mañana llegó hoy al Palacio de El Pardo el secretario de Asuntos Exteriores de Filipinas, general don Carlos P. Rómulo, acompañado de su colega espanol, Gregorio Lopez Bravo y de los embajadores de Filipinas en Madrid y de España en Manila, Luis M. González y Nicolás Mar-tin Alonso, respectivamente.

Al pie de la escalera de honor fue recibido por alto personal de la Casa Civil, que acompaño al general Rómulo hasta el salón de audiencias, donde fue cumpli-mentado por los jefes de las Ca-sas Militar y Civil del Jefe del

Seguidamente, el ministro fillpino paso al despacho del Caudillo, quien recibió al general en audiencia especial, acompañado de los jefes de sus Casas Civil y

Militar y ayudantes de campo. El Caudillo y el general Romulo celebraron una entrevista a la que asistieron el señor Lopez Bravo y los embajadores de ambos

Terminada la entrevista, el ministro de Asuntos Exteriores de Filipinas abandonó palacio con el mismo ceremonial que a su lle-

Sobre promoción estudiantil se tiene el propósito de establecer varias

innovaciones a partir de la convoca-

toria de becas para el curso 1972-73

pletos, que dentro de la educación universitaria será por ciclos y en la

formación profesional, por grados. Se ampliará el número de becas-re-

(Continúa en octava página)

Bonn, 4.—Representantes del Go- lista». Al mismo tiempo recalcó la bierno de Bonn, de los partidos de Alemania Federal, comentaristas de Alemania Federal, comentaristas de Radio y Televisión, así como los pe-riódicos de esta mañana llegan a la conclusión inequivoca de que con la dimisión de Walter Ulbricht de su función de jefe del partido socialis-ta unificado de la República demo-crática, no cambiará nada sustan-cialmente en bien de las relaciones

interalemanas. Después de que el portavoz guber namental, Conrad Ahlers, diera ano-che su opinión sobre el futuro de la Alemania Oriental y sus contactos con Bonn, los observadores políticos confirman en general su opinión de que con el sucesor, Erich Honecker, se podría iniciar un curso aún más duro de política interalemana.

El diario "Die Welt", conservador, escrite en artículo de primera pá-gina dedicado al tema: "Con Honec-ker como primer secretario del partido permanece constante el sentido del sistema. No, no es sensación: es consecuencia. La actuación y el tra-cajo del sucesor Honecker no denotan ninguna anomalía que pueda dar motivo ahora a especulaciones. En torno a la sucesión de Ulbricht, pudo haber efectivamente luchas, pero quedaron limitadas a rivalidad de palacio. La transmisión de poderes se ha realizado según el ritual, lo que prueba que no se puede dudar del perfeccionismo de los comunistas alemanes".

"Bild Zeitung", periódico de masas de la cadena Springer, escribe en sus titulares de primera página: "Muro, alambradas y disparos; ésta tue la vida de Walter Ulbricht: apenas hay esperanzas de que se abra un nuevo curso". En páginas interiores continúa: "Ulbricht ha dimitido. Quién no respirará, pues mutido. Quién no respirará, pues mu-cho sufrimiento y mucha injusticia van unidos a Ulbricht. Cuando se piensa en su sucesor, no se encuentra motivo de alegría. No hay espe-ranza de más libertad para los alemanes en la zona, o de mayores con-tactos entre las dos partes de Ale-

NI UNA PALABRA BUENA PARA DESPEDIR A ULBRICHT

Londres, 4. — El periódico liberal inglés "The Guardian" dijo hoy que era imposible encontrar una palabra buena para despedir a Walter Ul-bricht a la hora de su dimisión como primer ministro del partido comunis ta de Alemania Oriental.

"Dos sucesos simbolizarán el reina-do de Ulbricht —dice el editorial—. Uno fue la construcción del muro de Berlín en 1961, para impedir el movimiento libre de alemanes a otras partes de su patria. El otro fue la invasión de Checoslovaquia en el oto-

Esta fue la invasión rusa en la que gordsamente participaron soldadosi de la Alemania del Este".—Efe.

DURO ATAQUE A ALEMANIA FEDERAL

Berlin, 4. — El nuevo jefe del par-tido socialista unificado de la República Democrática Alemana, Erich Honecker, de 58 años, que sucedió ayer al septuagenario Walter Ulbricht, lanzó duros ataques contra Alemania Federal, en el curso de su primera alocución programática en Berlín-Este. Honecker exigió a Bonn que proceda a la ratificación de los tratados con Moscú y con Polonia, sin esperar a una solución satisfac-

or a para Berlin. En su discurso abogó Honecker por tribución y se extenderá el Seguro estre la República Democrática Alemal na y la «República Federal Imperia-

necesidad de establecer relaciones de pacifica coexistencia entre los dos Estados alemanes. Las palabras del nuevo jefe del partido de Alemania Oriental, han sido recogidas esta ma-fiana por el órgano del «SED», «Neus Deutschland»,

Refiriéndose al XXIV Congreso del partido soviético en Moscú, el ora-dor recordó que allí se había puesto fin claramente al «palabreo de las relaciones interalemanas», y puntualizó que todo intento por construir «cualquier tipo de relaciones extra-ordinarias entre la República Federal de Alemania y la República De-mocrática no pasa de ser una infracción de la más clara realidad».

Con igual energía v dureza censu-ró Honecker los ataques contra los tratados de Moscú y de Polonia procedentes de «las fuerzas derechistas» de la República Federal de Alemania así como el mantenimiento de el jefe de Gobierno, Saeb Salam, los vinculos «arbitrarlos» de unión Anoche se reunió con el preside entre los tratados y la solución de los problemas berlineses. — Efe. vista de "constructiva y útil".

AMMAN. - El secretario de Estado norteamericano, William Rogers (izquierda), aparece sonriente junto al rey Hussein de Jordania y la esposa de éste, Muna, poco antes de una cena ofrecida en honor de Rogers en el palacio real de Amman.—(Telefoto AP-Europa Press)

Rogers, que ilegó a Beirut ayer, pro-cedente de Amman, se entrevistó con

LAHORA

Internacional

Por JOSE LUIS ALONSO ALMODOVAR

La noticia -inesperada pero no sorprendente, valga la paradoja-

ha conmocionado durante esta noche a las cancillerias de todo el mundo: Walter Ulbricht, el siniestro jefe del partido comunista alemán, el último

stalinista, como le denominan hoy muchos comentaristas, ha presentado su dimisión, por motivos de edad, al Comité Central del partido de la

demora se halla relacionada con la sustitución de Walter Ulbricht? Parece lógico pensar que existe, en efecto, una conexión muy directa, pues, a pe-sar de la plena identificación de su sucesor con la política que Ulbricht

para volver aqui sobre ellas. Naute ignora sus servicios de casi encuenta años al comunismo moscovita, en el que militó desde su juventud. Diputado marxista desde casi los primeros tiempos de la república de Weimar, tuvo una primera parte de su vida muy incierta y azarosa, Había nacido en Leipzig, donde se asegura que se dedicaba en aquella época a turbios

negocios de prostitución y proxenetismo. Su ficha policiaca estaba llena de inconfesables acusaciones. Refugiado en la URSS durante el período

nazi, regresó a Berlín en un tanque ruso, encargándose desde los primeros instantes de la ocupación de organizar el partido comunista en la zona

soviética y convirtiendose en una de sus figuras dirigentes. No alcanzó, sin embargo, el poder máximo hasta 1960, en que fue designado primer

secretario del partido socialista unificado, nombre oficial del comunismo de Alemania del Este tras haber absorbido a los antiguos partidos socialista

cristiano-demócrata. Sus características esenciales eran la más ciega

leal obediencia a Moscú y la defensa de la linea dura, tanto en política interna como en las relaciones con los demás Estados occidentales. Se con-

sideraba a Ulbricht como un rigido stalinista, partidario a ultranza de las teorías y los métodos del sanguinario dictador georgiano. Opuesto a todo

soviéticos, propugnando la creación de unos regimenes policíacos y terror, al servicio exclusivo de la más brutal e intolerante ortodox

construcción del trágico «muro de la vergüenza», que aisla, como en un campo de concentración, a la República «Democrática», impidiendo la

comunicación de sus habitantes con el mundo libre. Desde entonces, el nombre de Walter Ulbricht va unido fatalmente al muro berlinés, del que era su artífice y su gran defensor. Por encima de todas las restantes

facetas de su política, Ulbricht será ya siempre, para la historia alemana,

el «hombre del muro». Para reemplazarle en la secretaria general del partido, ha nombrado

el Comité Central a Erich Honecker, uno de sus más directos colaboradores, identificado con su línea política, que ocupaba anteriormente la secretaria del Consejo de Defensa. Se ha impuesto de esa forma sobre otros rivales mejor preparados y más expertos, como el frío primer ministro Willistoph y el presunto «delfin», Paul Verner, promocionado y apoyado hace años por Kruschef. Pero, Honecker es mucho más duro e intolerante que ellos. Coincide substancialmente con Ulbricht en todas las cuestiones principales y con frecuencia se ha manifestado como entusiasta partidario de la muralla de Berlin Más aúm en lo que se refiere a las relaçiones

de la muralla de Berlín. Más aún, en lo que se refiere a las relaciones interalemanas, Honecker parece adoptar una intransigencia mayor que el propio Ulbricht. Difícil e incómodo interlocutor para Bonn, que hará todavia más problemática la política de diálogo y buena vecindad que

trata de seguir Willy Brandt. Con la desaparición de Ulbricht del primer plano de la escena política germana nada se ha ganado, por tanto, en cuanto a la posibilidad de una distensión en el centro de Europa. Su sucesor mantendrá esencialmente las mismas posiciones políticas y mucho

Anoche se reunió con el presidente Soliman Franjieh, y calificó la entre-

Beirut, 4.—El secretario de Estado norteamericano, William Rogers, ha conversación con Salam por Joseph celebrado hoy su segunda tanda de conversaciones con los dirigentes lilliams Fuffum, embajador estadouni dense en Beirut. El secretario de Estado se reunira

también con el ministro de Asuntos Exteriores libanes, Jalil Abu Hamad, a mediodia. Los estudiantes de la Universidad americana de Beirut se han declarado en huelga para protestar contra la

visita de Rogers.-Efe. PROGRAMA PARA LA VISITA A

EL CAIRO El Cairo, 4.—En la visita del secre-tario de Estado, William P. Rogers, (en hora española) figuran los si-

guientes actos: Martes: Llegada a El Cairo a las 15,30. Primera reunión con Riad a las 17,30, seguida por una cena dada por

Miércoles: Segunda reunión con Rtad, desde las 8 a las 10. Seguidamente, se celebrará una reunión con el jete de Gob'erno Mahmud Fauzi un almuerzo de trabajo en el Hotel

Rogers estará libre por la tarde y se trasladará a Pirámides. A las 18.00 horas se celebrará una cena de traba-jo en la residencia del diplomático estadounidense Donald Bergus, a la que asistirán Fauzi y Mohammed Hassanets Keikal, director de «El

Jueves: A las 8 entrevista con Anuar Sadat. La salida hacia Israel se efec-

EGIPTO RECIBIRA A ROGERS CON LA MENTE ABIERTA

su dimision, por motivos de edad, ar conne certar de partido de la titulada República Democrática Alemana. Aunque nada se especifica oficialmente hasta ahora, parece que Ulbricht continuará desempeñando la presidencia de la república, cargo más simbólico y representativo que práctico, y quizá la presidencia del Consejo de Defensa, si bien es este un puesto que habitualmente va unido a la secretaria general, ya que en los regimenes marxistas el poder real pertenece siempre al jete del partido comunista. No puede decirse propiamente que la dimisión de Ulbricht constituya un hecho insólito e imprevisto, pues hace tiempo que se especulaba con ella en los medios políticos de Alemania Occidental. Pero, El Cairo, 4. — El Cairo espera que secretario norteamericano de Esdo, William P. Rogers, establezca a posición de su país en el conflicto le Oriente Medio, de la misma forresulta un tanto sorprendente la rapidez con que se adoptó esta decisión, anticipándose a toda clase de rumores y conjeturas, coincidiendo además con la llegada a Bonn del nuevo embajador soviético y con el injustificado ma que el presidente Anuar Sadat, ha explicado la postura egipcia, inorma esta mañana el diario "Al

retraso que por parte comunista han experimentado las conversaciones entre los dos Estados alemanes, que debían haber comenzado el día 6 y, a petición de Pankow, se aplazan hasta el día 12. ¿Hasta qué grado esta Añade el rotativo que Egipto recl-birá a Rogers con la mente abierta, norteamericano de armas, que capa-citó a Israel para bombardear una mantenia, necesitara cierto plazo para acomodar las consignas internas del Gabinete a sus propios y personales puntos de vista. La figura y la historia política de Walter Ulbricht son de sobra conocidas para volver aquí sobre ellas. Nadie ignora sus servicios de casi cincuenta ábrica egipcia y una escuela de la

"Al Ahram" añade: "El Cairo tra-de resolver la crisis pacífica-

Advierte sin embargo, que los obsáculos tendrán que eliminarse o se volverá a la ley del Talión (ojo por

'Al Abjar", comenta por su parte: (Continúa en octava página)

Lo asegura un alavés:

intento de apertura y coexistencia, condenó firmemente los esfuerzos liberalizadores de Checoslovaquia en 1968 y la actitud de independencia y convivencia del régimen yugoslavo de Fito y de la Rumania de Nicolás Ceausescu. Dentro del panorama ideológico del bloque comunista, Ulbricht representaba la postura de mayor intransigencia, belicosidad y represión. Luchó contra los conatos aperturistas de algunos de los nuevos dirigentes terror, al servicio exclusivo de la mas brutal e intolerante ortodoxia marxista. La población de Alemania Oriental reaccionó enérgicamente contra la férrea dictadura a que se la sometía, y en 1953 tuvo lugar el famoso levantamiento de trabajadores y estudiantes, aplastado por la fuerza con la participación de los tanques y los soldados rusos, como prólogo de lo que años más tarde había de suceder también en Hungria y en Checoslovaquía. La respuesta de los alemanes fue el creciente e ininterrumpido éxodo a la zona occidental, que tuvo que recibir a más de dos millones de refugiados en el plazo de pocos años. Para cortar de raíz la huída de la población, Ulbricht ordenó, en el verano de 1961, la construcción del trágico «muro de la vergienza», que aisla, como en un

Sevilla, 4. — «Debajo de la Giral-da hay petróleo», dice el alavés Emio Alava Sautu, de 81 años, aveciniado en Vitoria y cuyo «hobby» es el de estudiar el subsuelo español y redecir los yacimientos petroliferos las ondas del petróleo y su orienta-ción en Sevilla», ha dicho Emilio Alava a «El Correo de Andalucia» propone la ejecución de cuatro sondeos, bajo el control de su equipo asin tener en cuenta para nada las que dirigen las prospecciones petro-

El señor Alava Sautu dice también según la información que inserta hoy el diario sevillano, que en España hay más de 20 campos petroliferos de primera categoria, otros tantos de se-gunda y unos 50 de tercera. Concretamente en la zona del Gua-

sucesor mantendra esencialmente las mismas posiciones políticas y mucho nos tememos, incluso, que puedan endurecerse en determinados aspectos. No creemos, en suma, que haya caído el último stalinista, si por stalinismo entendemos la acepción más rigida, violenta y represiva del sistema comunista. Erich Honecker, nuevo jefe del partido en Alemania del Este, presenta identicas características. No cabe alentar ninguna esperanza de mejoria efectiva tras el relevo. En Pankow puede decirse, con toda exactitud, que el stalinismo se ha sucedido a sí mismo. dalquivis afirma que ha contado hasta cinco campos petroliferos con una superficie útil de unos 400 kms. cuadrados. - Cifra.

Villar Palasi rinde cuentas

Enseñanza Básica gratuita en 1973

- Serán creados un millón de puestos escolares en tres años
- Una comisión estudia la implantación de la "Universidad abierta"

«Madrid, 4. — "El principal objeti-vo de la reforma educativa es la im-plantación de la gratuidad de la en-rar la calidad de la educación). de trativa y de reestructuración del ser-vicio de medios de comunicación so-cial. hemos de escolarizar a todos los ni-mento, el director general de Prensa nos españoles. En un año hemos y todos los directores generales del creado 400.000 puestos escolares y ha- Ministerio. bremos de crear un millón de puestos en los próximos tres años", ha mente, por espacio de hora y media, manifestado el ministro de Educa- la extensa documentación que facili-Palasi en la rueda de Prensa que ha mantenido al mediodia de ayer, al frente de todos los altos cargos de su departamento, con los periodistas en

También subrayó el ministro que lo la reforma educativa es cambiar la sólo un problema de cantidad (crea-ción de nuevos centros docentes, aumento de las inversiones) sino sobre

Reunión del Pleno del Supremo sobre MATESA

Madrid, 4. — A las dos y veinte de la tarde ha terminado el Pleno del Tribunal Supremo sobre el asunto renta minutos de duración aproxi-

Por fuentes bien informadas se sabe que de las peticiones de l'hertac de los procesados que se encuentran Antonio Trius y Luis Banquells, con de enseñanza universitaria a dis-

rio para instrucción y denegar los por no estar previstos en la Ley de Enjuiciamiento Criminal.-Cifra,

señanza general básica, la cual se ha-bra generalizado en 1973. Pero antes ción el subsecretario de su departa-

El señor Villar Palasí glosó ampliato a los informadores sobre las realizaciones y próximas actuaciones en política educativa, referidas a un programa normativo de des-arrollo de la ley, promoción estu-diantil, formación profesional, educación permanente, educación espe cial, educación general básica, bachillerato, programación e inversiones, universidades, archivos y bibliotecas

NORMAS EN MARCHA

En cuanto al desarrollo normativo de la ley, cuya función está enco-mendada a la Secretaria General Técnica, se señala que dicho organis-mo ha hecho el inventario pertinenen el cual se comprenden 247 puntos que precisan ser objeto de regla-mentación. Se han ultimado ya disposiciones sobre la Junta Nacional de Universidades, pruebas para obtener los mayores de 14 años el título de graduado escolar; acceso a la Universidad de los mayores de 25 años; homologación de las actas finales de evaluación de alumnos del altimo curso del bachillerato elemental: pruebas de conjunto sustituti-vas de los examenes de grado elemental para alumnos no sometidos a régimen de evaluación positiva y creación de una comisión gestora para el establecimiento de la modalidad

uno de ellos. Han sido denegadas las de los hermanos Vila Reyes.

También se ha dicho que el Pleno terinos a los cuerpos docentes actuales; becarreituación y autorization y autorization y autorization de contros no estateles de inción de centros no estatales de in-

> Este mismo organismo ha acome legislativa, de simplificación adminis

Un coche que sube y baja las escaleras



El vehículo que más ha llamado la atención en el Salón Internacional del Automóvil es este que vemos en la fotografía, un prototipo fabricado por un industrial barcelonés al que ha bautizado con el nombre de «Gato Montés». Tiene seis ruedas y es anfibio. Sube y baja las escaleras con gran facilidad, alcanza sobre el agua seis kilómetros por hora y sobre tierra 60. Aquí le vemos haciendo una demostración

En este mayo que hemos inaugura do y que no acaba de entonarse (pues de florido y hermoso todavia nada). dos notas locales de arte ponen su contrapunto al prosaico vivir urbano. Se trata, una, de la nueva exposi-ción pictorica abierta el lunes, en la Casa de Cultura; y, otra, del con-cierto que la Sociedad Filarmónica anuncia para el próximo jueves, con intervención del «Novak Quertett», de Praga, en el aula de la Caja de

Las exposiciomes de pintura siguen manteniendo su tono, que, ultima-mente, parece haberse incrementado, pues, hasta hace unos dias, han sido tres las exposiciones simultaneas que se ofrecian al público, en el Casino de Palencia, Casa de Cultura y Caja

de Ahorros. de Anorros.

Ciausurada una de ellas: La de la Obra Sindical de Educación y Descanso, se manticuen las otras; y, a partir del lunes, vino otra nueva a dar esta plenitud. Se trata esta última de la del artista Manuel H. Merino que fue mangurada el lunes, en rino, que fue inaugurada el lunes, en

el aula de la Casa de Cultura. En cuanto a la otra nota artística. ta del concierto de la Filarmónica, el anuncio publicado al respecto, sobre la intervención de este famoso cuarteto checo (de grato recuerdo entre los filarmónicos, pues en Falencia actuo hace dos o tres temporadas con gran éxito), ha despertado el interes

La Sociedad Filarmonica ha realizado en la actual temporada un ver-nadero alarde organizativo, por el amplio y variado número de concertistas que intervinieron en las audi-ciones organizadas por la misma.

La del proximo jueves está llama-da a ser una de las más interesantes de esta ya de por si esplendida tem-porada musical.

Siguen las oposiciones a ingreso en el Magisterio, su desarrollo. Los opositores se enfrentan ahora con el tercero y último ejercicio. Esta última prueba se inició también de semana, en fases de mañana y tarde, desarrollando los ejercicios sobre cuestiones de Ciencias de la Education los especiales de la Education los especiales de superaran el cion, los opositores que superaron el segundo. Oralmente y durante una media hora como maximo, los opo-sitores expondrán el tema sacado a suerte del cuestionario general ante-dicho, ante el tribunal calificador.

Las oposiciones van llegando a su fin. Y los opositores supervivientes se enfrentan ya con el último y dermitivo obstáculo, para lograr o no, según se tercie, la última meta y, con ella, el ingreso apetecido. Esta es otra nota, de orden pedago

gico, que también ha sonado bastan-te en estas fechas aún grises, de la primera semana laboral de mayo.

SUCESOS LOCALES

HERIDO EN ACCIDENTE.-Al sade uno de los laterales, en la calle de las Navas de Tolosa, el gitano Antonio Barrul Duval, de 14 años, domi ciliado en el barrio del Otero. de Belén, fue arrollado por el turismo P-16.998, conducido por Gregorio Pernandez Gutiérrez; el muchacho sufrió heridas, que han sido califica-

I. G. DIARIO-DIA

ha seleccionado para sus hijos esta temporada un escogido y variado surtido a los mejores precios en

CORDONES MISALITOS

* CRUCES * ROSARIOS

PROPIOS PARA COMUNIONES

También le ofrece los más bonitos v liturgicos RECORDATORIOS con modelos exclusivos nacionales y extranjeros

ENTREGA INMEDIATA

Visite

MAYOR, 99 Teléfono, 712006 MAYOR, 98 Teléfono, 712117

NUEVO

Cine de calidad, para el

gran público

SESIONES: 5-7'45 y 10'45

Una pelicula fuerte y excitante que intriga desde el primer fotograma

«MARTA»

Un éxito español, para el cine mundial

TEATRO PRINCIPAL

Y recuerde que en PAPELERIA, Objetos de Escritorio, IMPRENTA, podemos ofrecer calidad y precios

CINE ORTEGA

Sesiones a las 5, 7'45 y 10'30 Mayores 18 años Marcello Mastroianni y Faye Dunaway, en: «AMANTES»

La historia de una mujer que encontró el amor de su vida cuando de la vida ya nada podia esperar

CINE PROYECCIONES Un fabuloso programa

«LA LEYENDA

CINE REY D. SANCHO DE LYLAH CLARE» Sesiones: 5, 7'45 y 10'45 LOS EXTREMEÑOS «CITA EN PARIS»

Antonio GARISA, Jaime de Mora y Aragon en un alarde de comicidad carcajadas

CINE AVENIDA

Continua desde las 5

ULTIMO DIA

«UNA MALETA PARA

(Mayores de 18 años)

0000000000000

"Marte" (s. c.), "Los extremeños se tocan" (s. c.), "El horror de Fran-tenstein" (3 R.), "Una maleta pa-ra un cadáver» (3), «Amantes» (4), "La leyenda de Lylah Calre" (4), "Cita en Paris" (3 R.).

Sucesos en los pueblos

Dos heridos graves en

colisión de vehículos

ASTUDILLO.-Por la carretera de

no SS-93.491, conducido por Vicente

iños, industrial y vecino de San Se

pastián; le acompañaban su esposa, Josefa Sese Pamies, de 62 años y An-

dres Iraola Garciandia, de 42, resi-

tronazo resultaron con lesiones gra-ves la señora y el otro ocupante del

vehiculo causante del accidente.

también en la capital donos diarra. Al entrar en la carretéra de Astudillo-Osorno no respetó la señal

Martinez Lizarduy Iguarán, de 73

mista-Burgos circulaba el turis-

DE FRANKENSTEIN»

UN CADAVER»

(Pases: 6'45 y 10 noche)

EL HORROR

CALIFICACION MORAL:

Pases: 5 y 8'30)

(Mayores de 14 años)

SE TOCAN»



ESTRENOS CINEMATOGRAFICOS

REY DON SANCHO

"BESOS ROBADOS". - Nacionalidad: francesa. — Direc-tor François Truffaut. — In-térpretes: Jean Pierre Leaud, Claude Yale y André Falcon... Produccion: Les Films Du Ca-rrose - United Artists, 1968... Fecha de estreno: 2-5-1971.

François Trufaut, en la misma li-nea de "La novia vestia de negro", que rodo también en 1968, nos ofrece en "Besos robados", una muestra in-teresante de cine sencillo, gracioso amable que realiza con una indu-

con ironia y con buen sentido de humor una comedia muy simple que son estampas de la vida cotidiana de un muchacho, en busca de amor. mientras recorre una serie de tra-bajos, al ser licenciado —por ina-daptación— de la vida militar. Hay en el film, desde luego, un

fundo materialista y cierta crudeza de expresión —tanto de dialogo como de imagen— en las relaciones amo-rosas con algún ambiente sórdido. Narra Truffaut con agilidad abso-luta en la realización y ofrece la

pelicula una excelente fotografia er color y un desfile interesante de tipos, muy bien retratados psicológi-camente. La interpretación es ade-Se apoya de nuevo en el protago-nista de "Los quatrocientos golpes", el film que le consagró y construye



XII ANIVERSARIO DE SU ESPOSO Don Felipe Martinez Ruiz

natural de San Pedro Romeral (Santander) Que fallecieron en Palencia

EL DIA 5 DE MAYO DE 1961 23 DE ABRIL DE 1949 A los 87 y 73 años de edad respectivamente Después de recibir los Santos Sacramentos

— D. E. P. —

desconsolados hijos Carmen, María, Juliana y José Martinez Cuena (maestro nacional); hijos políticos Justino Investo y Mariano Martinez; hermana política diau : González ; nietos, bisnietos, primos, sobrinos y demás familia,

Al recordar a sus amistades ten triste lecha, ruegan una oración por sus almas.

Muatro Cantones 13

Medalla al Magisterio

En el último Consejo de Ministros, que presidió el Jefe del Estado, se tomó el acuerdo de conceder la Medalla al Mérito en el Tra-

bajo, al Magisterio español primario.

Como es natural este acuerdo ha sido acogido con general satisfacción por este ejemplar Cuerpo docente, de gran raigambre, de tradicional eficacia y de indudable valor positivo en la vida de los pue-

La figura del maestro siempre ha gozado de gran predicamento en pueblos y villas de nuestro país; es verdad que en algunos lugares la figura del maestro llegó a envolverse en un impalpable celofán de la figura del maestro llego a envolverse en un impalpable celoran de indiferencia, a veces de desdén, y en algunas ocasiones hasta de desprecio, por aquello del aforismo popular y español de «tanto tienes, tanto vales», y sabido es que el Magisterio español no ha solido gozar de generosidades a la hora de asignarsele sueldos o coeficientes. Sin embargo, a pesar de los pesares, la figura del maestro en la majoria de los pueblos y villas ha gozado siempre en España de indudable predicamento, y, lo que es más importante, al correr de los tiempos los hombres de buena voluntad han tenido presente en el recuerdo la figura de su maestro de primeras letras.

Más recientemente se constituyó —por disnosición oficial— el «Dia Más recientemente se constituyo —por disposición oficial— el «Día del Maestro», y se aprovechó la jornada para tributar homenaje de reconocimiento (y gratitud a su labor) al maestro de escuela, y cl propio Estado español determinó conceder el ingreso en la Orden de «Alfonso X el Sabio» a los maestros más distinguidos por su acción y ejemplaridad.

Ahora, de una manera corporativa, se concede a todos los maestros el ingreso en la Orden del Mérito al Trabajo. Eso es magnifico, y de una manera oficial se reconocen los merecimientos de este Cuerpo ejemplar, base fundamental en el luminoso y fecundo tinglado de la siembra cultural y del mensaje educativo y formativo del hombre y

Nosotros nos alegramos, por lo que a Palencia toca; desde esta misma sección hemos comentado no pocas veces la realidad de ese Magisterio ejemplar que nos ha caido en suerte en nuestra provincia. Bien merere el Magisterio de Palencia entera la «Medalla de la Provincia», como la tienen otros organismos y personas; tal vez algún dia el Magisterio palentino pueda contar con este corporativo recono cimiento oficial de toda la provincia.

Hoy por hoy el Magisterio palentino (como todo el Magisterio palentino)

Ingreso del Dr. Antonio González Lamadrid en la Institución «Tello Téllez de Meneses»

Le contestó el académico Dr. Cepeda Calzada

vo lugar, como de costumbre, en el Salón principal de la Diputación Provincial, la noche del pasado lunes, dia 3 de mayo. Asistió selecto público, y presideo el Dr. Angel Casas Carnicero, presidente de la Diputación y presidente-patrono de la Institución a Tello Téllez de Meneses»; con él, el prelado palentino, Dr. Anastasio diranados Garcia; alcalde de Palencia, don Juan Ramirez Puertas; presidente de la Junta de Gobierno de la Institución «Tello Téllez de Meneses». titución «Tello Téllez de Meneses» académico numerario don Jesús Sanmartin Payo, y secretario de la Insti-tución, doctor Pablo Cepeda Calzada Se encontraban asimismo los acadé-micos numerarios don Francisco del Valle, don Mariano Timón Ambrosio, don Guillermo Herrero Martinez de Azcoitia, don Antonio Alamo Salazar, don Mariano Fraile Hijosa, doctor Ordónez. Se hallaban también en la sala los académicos numerarios elec-tos, don Pablo Lalanda Carrobles y el doctor Jesús Mateo Romero.

Abierta la sesión, a las ocho y cuar de la noche, el secretario doctor Cepeda Calzada, dio lectura a la sin tesis de los acuerdos de la Institución, en virtud de los cuales el doctor González Lamadrid era propuesto pa unanimidad Seguidamente lo

los académicos numerarios más re cientemente ingresados en la Institu-ción, don Jesús Castañón y doña Ca-silda Ordóñez, salieron de la sala di-rigiéndose a la dependencia donde esperaba el académico recipiendario, zada, que asimismo fue largamente al que acompañaron al Salon princiaplaudido. pal, donde, al entrar, fue acogido con una gran ovación del público puesto

Inmediatamente, el doctor Antonio González Lamadrid dio lectura al dis curso de ingreso con el título de la luz de la Biblia». El nuevo acadé mico, tras saludar a la presidencia y asistentes, aludió a la definición de etiología, como estudio de las causas de las cosas, «Lo mismo que lo nombres —continuó diciendo— tan bién los pueblos pasan por un per do de infantilidad, en que se preg tan el porqué de todos aquellos nómenos curiosos que les rodea se refirió especialmente a la realidad. etiológica del pueblo hebreo, en tiempos bíblicos y ofreció una inte sante y anecdótica relación de esta pas y fenómenos bíblicos, con el rrespondiente comentario etioló El orador siguió manifestando estos fenómenos curiosos pueden un hombre, una situación polític geográfica, un fenómeno natural, u santuario, una fiesta, un rito, una le una costumbre, problemas de orde antropológico, filosófico y teológic

«El pueblo no se resigna a adoptar una actitud meramente pasiva y busca el origen y la causa de estos fenómenos y realidades que le rodean, en un hecho que tuvo lugar en el pasado», continuó diciendo el doctor Gondiato de la contra del contra de la contra del contra de la contr zález Lamadrid, para seguir refiriéndose a que esta explicación de una realidad presente por un hecho del pasado, es la que recibe el nombre de narración o relato etiológico.

Pasó seguidamente a ofrecer una serie de narraciones etiológicas pa-lentinas (viejas y cordiales leyendas y tradiciones de nuestra provincia, e Incluso región), que analizó en oca siones evocando pasajes o antecedentes biblicos.

Astudillo-Osorho no respeto la senar de cesión de paso, estrellándose con-tra otro coche, VA-13.971, conducido por Luis Miguel del Diego Ortega, de 23 años, domiciliado en Medina del Campo. A consecuencia del encon-tropazo resultaron con lesiones gra-tropazo resultaron con lesiones gracomo ejemplos palentinos aludio al La sesión se celebr romance perniano «La venganza del Conde», para explicar el origen del cial del Movimiento.

El doctor Antonio González Lama-drid, canonigo lectoral de la catedral de Palencia, ingreso oficialmente en la Institución "Tello Téllez de Me-la Institución "Tello Téllez de Meneses". Centro de Estudios palentinos.

El acto académico de recepción tuvo lugar, como de costumbre, en el
Salón principal de la Diputacion Provincial, la noche del pasado lunes,
dia 3 de mayo. Asistió selecto público,
prosidió al Dr. Angal Casas Carni. tas, como las leyendas del pozo de Curavacas. Culturales, como las tra diciones que explican el origen de la catedral de Palencia, o las similares del monasterio aguilarense de Santa Maria la Real, santuario del Salvado en San Salvador y Santa María de Le banza; el romance de Nuestra Seño-ra de Viarce y el del Cristo de las Claras, Legales, como la tradición de las «diez libras de cera» que los de Cardaño entregan a los de Lianaves por San Lorenzo y la tradición de Santo Toribio en Palencia. Y final-mente, leyendas etiológicas sociológico-institucionales, poniendo com e ejemplo los «monteros» de Espinosa.

Con una exposición clara y llana al alcance de cualquier mentalidad doctor González Lamadrid ofreció s discurso ,lleno de contenido y de ir teresantes datos, que ponen de ma nifiesto, sobre todo, la erudición es crituristica del nuevo académico numerario. Al términar su disertación, recibió muchos aplausos, que se proongaron cuando de la presidencia re cibió el nuevo académico la medalla de la Institución.

Le contestó, con un certero análisis del discurso de ingreso, y ofreciendo una expresiva semblanza del rec'piendario y su obra, destacando el relie ve escriturístico de la personalida del doctor Lamadrid, el académic

EXPOSICION PAISAJES OLEO MERINO CASA DE CULTURA

Del 3 al 11 de Mayo

El Consejo local del Movimiento celebrará sesión plenaria con carácter extraordinario

Presidirá el Gobernador Civil presidente del Consejo provincial

Hoy día cinco, comenzará en el día 5 de mayo, celebrará sesión plenaria con carácter extraordinario, el Consejo Local del Movimiento, de

Esta sesión estará presidida por el gobernador civil y presidente del Consejo provincial, don Miguel Va-quer Salort.

En tal sesión intervendrá el presidente del Consejo Local, don Fernando Matia, que presentará a las di-versas Comisiones de Trabajo, In-tervendrán asimismo los presidentes de todas y cada una de las Comisio-

Figura en el orden del día la celebración de un cíclo de conferencias. Finalmente intervendrá el gobernagos y preguntas.

La sesión se celebrará a las ocho de la noche, en la Jefatura provin-

El Obispo palentino presidió la inauguración de la Residencia de

En el antiguo albergue "Jesús Obrero", de "Cáritas diocesana"





Dos momentos de la inauguración de la nueva Residencia de la

Congregación «Misioneras de la Providencia».

Arriba, el prelado Dr. Granados, con la superiora general de la Congregación, Hermana Pura Segurado. Se encuentra asimismo en primer plano la superiora de Palencia.

Abajo, un momento de la bendición de la capilla, por el prelado palentino.—(Foto CASAO).

y bendición de la capilla, tuvo lugar el pasado lunes, día 3 de mayo, a las once de la mañana. En la bendición de la capilla, monseñor Granación de la capilla, monseñor Granación Juan García Parrado; el doctor

Finalizada la bendición de la capi-

VIDA RELIGIOSA

NOVENA A LA SANTISIMA VIRGEN DE FATIMA

Hoy miércoles de la actual seman emplo dominicano de San Pablo la radicional novena en honor de Santisima Virgen de Fátima. El horario de cultos será el siguiente: Por la mañana, a las 7'30. Rosario de la Aurora y a continuación misa con una breye homilia Por la tarde, a las 7'30. Santo Ro-sario, celebrándose seguidamente la sario, celebrándose seguidamente la La Congregación de "Misioneras de misa solemne con sermon, finalizandose con el canto del himno a la en Salamanca, y fue fundada por Viscon de Pólima

Sabemos que los palentinos respon-derán —como todos los años— a esta llamada de la Virgen de Fátima que dad de rezar el Santo Rosario, part cularmente en esta hora presente en que la Iglesia nos p de un testimo nio vivo de nuestra fe: sacrificio y

ADORACION NOCTURNA ESPANOLA

El prelado palentino, doctor den Anastasio Granados Garcia, ha inaugurado oficialmente la Residencia que en Palencia ha establecido la Congregación de "Misioneras de la Providencia".

El acto inaugural de la Residencia Martin, superiora de la Residencia de Palencia de Palencia de Palencia de Palencia de Palencia

ción de la capilla, monseñor Granados el doctor dos ofició de pontifical, asistido por el secretario canciller del Obispado, don Angel Sancho, y por el doctor Juan Sánchez, catedrático-decano de la Facultad de Derecho, en la Universidad pontificia de Salamanca, delegado de la Congregación de "Misioneras de la Providencia".

Finalizada la bendición de la capipara la fundación de esta Residencia.

pañol a todos los asistentes. La Residencia se halla instalada en el edificio próximo al Palacio Episcopal, en que últimamente funcionó la residencia "Jesús Obrero", de "Cáritas Diocesana". En esta Re-sidencia de las "Misioneras de la Providencia", se ha establecido un internado para jóvenes trabajadoras, y asimismo las jóvenes palentinas que lo deseen pueden asistir a las activilleven a cabo en su seno, pudiendo utilizar los servicios de Biblioteca y otros de indudable interés para la juventud.

Virgen de Fátima.

La predicación correra a cargo del reverendo P. José Luis Gago, Prior del convento de San Pablo, de VallaNormal de la ciudad del Tormes. ca), profesor que fue de la Escuela Normal de la ciudad del Tormes.

Ordenación Más de 14 millones de pesetas

en ayudas durante abril

Durante el pasado més de abril, por la Delegación del Servicio Nacio-nal de Concentración Parcelaria y La noche del 6 al 7 del presente ordenación Farral de Palencia, se ha mes de mayo, celebrará en la iglesia entregado a grupos v explotaciones individuales agrarias de las comarinativos. rdinaria el turno primero de esta cas de Ordenación Rural de esta pro-La misa comenzará a las tres ventes de catorce millones dosla mañana a cuya hora cientas treinta y cinco mil setecien estarán abiertas las puertas de la tas pesetas (14.235.700 pesetas), para su inversion, preferentemente, en ma-El Vicesecretario | quinaria, construcciones y ganado.

EN PALENCIA

Facilitamos préstamos para la adquisición de su hogar Fácil sistema de amortización, en 20 años

> INTERES LEGAL Escribir: C. A. S. A., Mayor, 166 - 4.0

damente usando el aparato HERNIUS AUTOMATICO, preciso, minúsculo y sin tirantes, que se lleva sin notarse. Consulte a su Médico.

VISITA EN PALENCIA El jueves día 6 del crte, de 10 a 1, en el CONSULTORIO del médico don ENRIQUE PASCUAL GURPEGUI, calle Teniente Velasco, 4. 2.º. Gabinete Ortopédico HERNIUS Rambia de Cataluna, 34. BARCELONA - Mentera, 33. MADRID

8.300 PESETAS Además nagas, trienios, ayuda familiar, etc. Se ha convocado oposición libre para cubrir 225 plazas, más

vacantes, de Auxiliares de Oficina de la Dirección General de Seguridad. Título: Bachiller Elemental o equivalente. Sólo mujeres: Edad 18 años sia exacter de 35. Programa sencillistamo que puede preparar en su propio domicilio. Grandes extos en tedas las convocatorias. Programa y modelo de instance, 15 pesetas en sellos de Correas, Estriba urgentemente (HOY MISMO) a la Academia Caballero, calle Santa Bárbara, 4. Apartado 4.087



Desde Báscones de Ojeda

de mayo C

Se espera buena cosecha

si bien es cierto atesoran en su cartilla dorados lingotes de mucha filoso fia, y la filosofia es la ciencia que trata del por que o razón de las cosas no se puede lanzar siempre a quema-rropa, como un tiro de escopeta, poralidad o la fama de aquel a quien se

Tal sucede con el cuarto mes del año que se nos fue entre las manos do en la vida del campo. un ruin, o al principio, o al medio, o

Nosotros, en honor a la verdad, nos creemos en el deber de desenvainar nuestra espada y salir como buenos ciudadanos en su defensa. El ya fenecido mes de abril se ha

liar de los doce hermanos o meses de una manera impecable. Ha sido formalote en los treinta días que salió a escena. Se ha portado como un caba-

Abril ha sido al agro palentino de un modo particular, en estas tie-rras de color rojo de la veintena de pueblos ojedanos -bellisima ruta del arte romanico- el buen samaritano que nos pinta como profusión de detalles el Evangelio.

Montado en su borrico bajaba un dia desde Peñalabra al Cerrato un buen hombre y excelente ciudadano. Y en su largo y penoso caminar por tlerras de Pernia, del Valle de la Ojeda, de la llanura de Campos y de las tierras calizadas del Cerrato, se encontró con nuestras praderias y tri-gales malheridos y maltrechos por la mano dura y despiadada de las fortisimas heladas y de una sequia es-

Tuvo caridad de nosotros este compasivo mes de abril. Comenzó por traernos a raudales las calorías del sol; y luego un día si y otro también ha ido ungiendo con agua abundante las grietas y las heridas sangrantes de los montes, de los prados y de las tierras de labrantio con la respetable cantidad de más de ciento veinte li-tros de agua por metro cuadrado.

Es indudable que con todo este ba-

gaje de riqueza o reserva de tipo eco-

-Pues yo estoy de mar hasta...

mire más y más.

mos navegado más.

-No te quejes, que otras veces he-

Asi hablan dos marinos rojos de

Hay una serie de adagios o refranes | nómico que tiene el campo llegue relacionados con la vida campesina de nuestros pueblos palentinos que, si bien es cierto atesoran en su cartiprosperen más aún los cereales y s gan en aumento las esperanzas de los labradores de que se logre una ex pléndida cosecha que les rinda el cien rropa, como un tiro de escopeta, por to por uno, cansados ya de hacer las que puede herir gravemente la perso mismas cuentas del Tito Mariano en la incomparable poesia «Surco arri ba y surco abajo» del poeta castella

no Gabriel y Galan, tan compenetracomo el agua que apuña una niña en el caño de la fuente, el tan injustamente criticado mes de abril, del que trae a manos llemas para esta región devide re bay una montaña un valla mente criticado mes de astronia. Las gentes mu-se atrevieron a decir las gentes mu-chas veces que: «Abril siempre fue y una llanura que no tenga una ermita junto a una fuente, dedicada a la Reina de los Cielos, jornadas preciosas de fervor entusiasta y de amor en trañable a la Madre de Dios.

Al atardecer, cuando ya están de regreso en sus casas los labradores de la Vieja Castilla, tan rica en traportado como nunca. Ha sabido de-sempeñar su papel en el drama fami-pana vocinglera de la iglesia o de la terirse mediante documento público ermita anuncia a voz en grito con su lengua de metal el momento solemne

de rezar el Rosario a Maria. Y, si bien es cierto que no todos los actos marianos, no hay una aldea en toda la diócesis en que no haya una Araceli que rece el Rosario en Robla-dillo de Ucieza, una María en Mon-toto de Ojeda y una Carmen en Fie-

RESTABLECIDO.— Se encuentra lotalmente recuperado después de su frir una delicada intervención quirúr gica nuestro particular amigo D. Fer-mín López Bravo, maestro nacional de Villameriel. Le enviamos nuestra más cordial enhorabuena.

NECROLOGICAS.— Falleció en es-ta villa, el sabado de Pasión a los 83 años de edad el respetable señor don José Gutiérrez Pedrosa, hombre de extraordinaria memoria y conversación grata y amena. Era muy queri-do de los ojedanos que asistieron muchisimos a su entierro. Han fallecido también durante el

mes de abril y a muy pocas horas de distancia una de otra —ocurrieron exactamente el dia veinte— las señoras doña Josefa López y doña Toma-sa Bravo muy apreciadas por todo el vecindario que acompañó sus restos mortales hasta la última morada. Luis Gutiérrez Calvo, Phrogs

TEMAS DE CAZA

caza es el que mas polvo ha levan-tado, ya que casi todos los acotados locales estaban hechos de cualquier manera y según opiniones muy auto-rizadas, eran ilegales.

En el nuevo Reglamento, en su articulo 17, se detallan ampliamente las condiciones que han de reunir para ser legales, en la forma siguien-

Art. 19: 1: De los cotos locales de caza: Los Ayuntamientos, entidades locales menores y las Hermandades Locales de Labradores y Ganaderos, podrán patrocinar, dentro de sus res-pectivos terminos, la constitución de cotos locales de caza, representando conjuntamente a los titulares mencio-nados en el art, sexto del presente Reglamento, que accedan voluntariamente a otorgar esta representación en cuanto se relacione con la apli-cación de los preceptos contenidos en el présente articulo.

2: La representación a que se re privado e implicará la cesión del derecho de caza a favor de las enti-dades patrocanadoras, sin perjuicio de lo que previene el número 14, d) de pueblos tienen la gracia de que viva este mismo artículo. En el documen-con ellos un sacerdote que dirija los to de referencia se especificarán los inderos y cabidas de las fincas afec-

> 3. a): Podrán aportar sus terrenos cara la constitución de cotos locales de caza, el Estado, las entidades de derecho público y privado y los agri-

b): Los montes catalogados como de Utilidad Pública también podrán formar parte, en su totalidad o par-cialmente, de los cotos locales de caza cuando lo autorice la Dirección General de Montes, Caza y Pesca Fluvial, con la conformidad de la entidad propietaria y sin perjuicio de las facultades peculiares que sobre esta materia especifica se deri-ven de las disposiciones actualmente en vigor

4: Para obtener la declaración de coto local de caza será requisito indispensable que la superficie abarcada nor los terrenos a acotar sea ma yor de 500 ó 1.000 hectareas, según se trate respectivamente, de caza menor o mayor, si bien no excederá. incluidos los enclavados, del 75 por 100 de la total del termino munici-

efecto se considerará esta superficie otal según los datos que obran en el Instituto Geografico y Catastral y tas de los terrenos que hayan de formar el coto local según los datos que aparezcan en el servicio del Catastro, debiendo procurar que el co o comprenda fincas o parcelas com pletas para facilitar su delimitación material del modo más claro posible llegando para esta finalidad, si fuere preciso, al establecimiento de los perimetros correspondientes por el propio Servicio.

5. No obstante lo indicado en el numero anterior, cuando existan causas debidamente justificadas, las Entidades patrocinadoras podran solicitar en petición razonada la modificación de las cifras fijadas como mí-nimas para los cotos locales de caza. Tal solicitud será presentada en la Jefatura Provincial del Servicio, que recabará el informe de los Consejos Locales y Provinciales de Caza que corresponda, y con el suyo propio lo elevará a la Jefatura Nacional del citado Servicio, para que ésta resuelva el expediente.

6: Podrá autorizarse la creación de cotos locales de caza sobre terrenos integrados en términos colindantes siempre que la superficie aportada :

Un buen

constituye la más poderosa palanca para el desarrollo de todo negocio

Llamen al Tlf. 712006

ras no exceda del 75 por 100 de la del termino municipal respectivo. Para ello se precisará que la creación de coto la propongan conjuntamente las Entidades patrocinadoras afectadas y que en el expediente promovido al efecto hayan sido oidos los Consejos Locales y Provinciales de caza res pectivos.

7: Cuando en un coto local de caza existan terrenos enclavados no some tidos a régimen einegético especial cuya superficie total no exceda de la cuarta parte de la del coto, la En tidad o Entidades patrocinadoras, podrán solicitar su incorporación al coto, dirigiendo la oportuna petición al Servicio, el cual la dará el mismo tramite que el señalado en el número 5 anterior. En el supuesto que la resolución sea favorable a la incor-poración, los titulares de los terre-nos afectados participarán de los mismos derechos y obligaciones que los titulares de los demás terrenos que foman el coto local.

8: La contratación y adjudicación aprovechamiento cinegético de los terrenos integrantes de un coto local podrá hacerse en su totalidad o dividiendo el coto en varios lotes. cada uno de los cuales debe ser ma-yor de 500 hectáreas, si se trata de caza menor y de 1.000 hectáreas si de eazz mayor. En ambos casos deberé formar parte de la mesa de la subas-ta un representante de la Dirección General de Montes, Caza y Pesca

9: a) La contratación y adjudica ción del aprovechamiento cinegético de los cotos locales de caza patroci-nados por Ayuntamiento o Enfidades locales menores, se hará de acuerdo con lo dispuesto en la Lev de Régi-men Local. Si el coto ha sido patro cinado por una Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos, «se hará mediante pública subasta».

b) Si los terrenos comprendidos en el coto local de caza abarcan va-rios términos colindantes, los actos necesarios para la contratación y ad-judicación tendrán lugar en la sede de la Entidad que aporte mayor superficie de terreno.

c) En todo caso las condiciones técnicas fijadas por el Servicio, según las cuales ha de realizarse el aprove-chamiento cinegético, serán incorporadas al pliego de condiciones respec

10. La duración de los contratos de arrendamiento del aprovechamiento cinegético de los cotos locales de caza, no podrá ser menor de seis años si se trata de caza menor, ni de nue-ve si fuere de caza mayor.

11: El Servicio gozará del derecho de tanteo en la adjudicación y con-tratación de cotos locales de caza. cualesquiera que sean las Entidades rocinadoras con el exclusivo de crear cotos sociales de caza, de acuerdo con lo dispuesto en el ar tículo 18.4, inciso C), de la Ley de Caza, Esta circunstancia así como la prohibición de iniciar el aprovechamiento cinegético, prevista en el ar-tículo 20.5 de este Reglamento, se hará constar expresamente en los pliede condiciones por los que rija la contratación y adjudicación de

los cotos locales. 13: Es obligación de los adjudica tarios del aprovechamiento cinegético de un coto local de caza la señaliza ción de éste en las condiciones pres-critas en los artículos 10.4 y 17.6 del presente Reglamento.

14: a) Del importe total de la ren ta o sea del precio de la adjudicación del aprovechamiento cinegético de lo cotos locales de caza, se detraera u 10 por 100 que se ingresará en el Ser vicio, el cual deberá invertirlo, pre cisamente dentro de los cinco año: su ermita, junto con la otra Virgen alli rezada. La bautizan con el nombre que la corresponda. ciones de fomento cinegético en el propio término o términos municipa

Desde Cervera de Pisuerga

Deportes

Pacis» se han celebrado el pasado lomingo dos encuentros para el campeonato de la OJE, uno de mini-pasket y el otro de balonmano, am-nos contra los muchachos de Alar

En el primero el equipo local ha vencido por el tanteo de 6 a 2 en un encuentro en el que los cerveranos siempre han llevado la iniciativa. En balonmano el triunfo corresondió al equipo de Alar per 4 a 1 ¿Se jugaron el domingo buenos par-

dos? Según. De forma rotunda mu nede decirse. Se jugó bien y mal. Hu o de todo. Ahora bien, comparado omo se suele jugar otras ocasioneueron unos partidos entretenidos

Los muchachos de ambos equipos lera tiene en este campeona o se vez empleaban con mucho coraje en inscrita una de las primeras.—MINO.

ha repartido como ha correspondido, un triunfo a cada equipo en diferente

deporte. La mañana era fria, con un sol que se dejaba ver de vez en cuando y pues era de agradecer cuando hacía su aparición y debido al frío que se dejaba sentir la concurrencia ha sido muy

vamos entrando ya en el deporte que atrae como se dice a las masas, el fútbol. Poco más de un mes falta pa-ra la temporada de los partidos de la Zona Norte; este año no sé co-mo se presentará el panorama en lo que respecta a los equipos que vayan a participar, conviene ir ya tomando posiciones con vistas a la competición, para que Cervera, que tanta so

PISOS, ENTREPLANTA Y LOCALES AMPLIOS Y ELEGANTES Agua caliente, calefacción central, telefonía interior, etc. PRECIOS INTERESANTES

Situación: Edificio «Salón Sol», en Avenida del Salón. Informes: Teléfono, 720135

cultural





El delegado de Información y Turismo y varias señoras durante su visita

a la exposición de trabajos manuales "LOS ARBOLES MUEREN DE PIE" | una sala repleta de cosas artísticas,

Es fructifera la labor que está lle

vando a cabo el Ministerio de In-formación y Turismo a través de la red de Tele-clubs de toda la provin-

cia y en general de toda España.
Antigüedad, con un Tele-club comarcal ha organizado una semana
cultural a cuyo acto inaugural acudieron el Timo. Sr. Delegado y Asesor de Cultura de Información y Turismo de Palencia, señores don Angel Maria Vecinc y don José Maria Gallego, con sus respectivas esposas. Se visitó en un principio la expo-sición de trabajos manuales realizados por la misma gente del pueblo

útiles y a la vez curiosas, pero to-das ellas dignas del premio de la laboriosidad, delicadeza, finura y sentido del arte casero o doméstico.

Tomaron la palabra, la monitor del centro cultural, señorita Maria teyes Carretero, el Asesor y Deleado, quien con unas palabras maestras nos vino a decir que lo mismo que hasta ahora nos había ayudado l Ministerio, en adelante lo con más ilusión y entusiasmo, ya que los mismos interesados ponen todo el apoyo que se les pide, cosa que no ocurre en todos los sitios. Para acabar bien la mañana se

les invito a los visitantes y a todas las autoridades locales a un vino es-A las siete de la tarde comenzó la representación de la obra: "Los ár-boles mueren de pie", de Alejan-dro Casona, por el Cuadro Artistico

del Tele-club, un grupo de jóvenes entusiastas y alegres que han tra-cajado con la mayor ilusión y em-peño para preparar esta obra, tan ficil en su interpretación y que final han logrado unos resultados nos de unos profesionales.

Los jóvenes actores fuer n. Ade-na de la Cruz, Mari Cámara, Pie-ad Fombellida, Conchita Barceni-a, Rosario Mena, Pac) I accenilla José Pajares, Javier Pajares, Ma-rencio Román, Benjam'n González Francisco Román y como director escênico: Teresa de la Caz, a la nal damos las gracias por su cons tancia y desvelo en el trabajo.

Il el mismo Casona hubiera asistido a la representación de sa obra voto DE VILLA. — El primer seguro que no se hubiera defratidado, vor como jovenes del puel lo hacian papel como si fuera en

EYENDAS PALENTINAS

Por Jaime G. Reyero

DGGGGGGGGGG

- Donde está eso? Pronto lo averiguan. Están dispues

tos a llevar a su Virgen salvadora hasta el Brezo o donde ella diga. Y allá se dirigen, a la montaña palen-tina. No dudan, Hay que cumplir la peticion, ¡Cualquiera le lleva la con-

En procesión todos los marineros del velero, porque ninguno se ha aho. gado, cruzan casi todo el Norte espanol. Por donde pasan, las gentes veneran la bella imagen.

bre que la corresponde; Nuestra Se-

Y aqui, desde entonces, desde el ano 1570 en que ocurrió todo esto, se encuentra esta bonita Virgen, misteriosa y peregrina.

Crónica de ASTUDILLO

IAN LAS OBRAS DE LOS GRUPOS ESCO

celebró el voto de villa ante el Cristo de Torre Marte Comienzan las obras para la rea- edificaciones visible desde la zona cuentemente, han dado el fruto de dad plástica trasforma en un obje-

la comarca.

miento estético a esta via y para su cuenta. realización en las dos aceras, van a instalarse los grupos escolares y las thando el agua sube gigante, cuando el agua sube gigante, cuando el agua se cuela por dequier, cuando el agua se cuela por dequier, cuando el agua golpea con puño firme y seguro, el veleto tiembia, como si sus interior reza, reza convencido. Son mantos peores que utra agonia. Las cuando el agua golpea con puño firme y seguro, el veleto tiembia, como si sus interior reza, reza convencido. Son mantos peores que utra agonia. Las cuando partos en consumen. Todos ven como seguro, el veleto tiembia, como si sus interior reza, reza convencido. Son mantos peores que utra agonia. Las cuando partos en consumen. Todos ven como seguro, el veleto tiembia, como si sus interior reza, reza convencido. Son mantos peores que utra agonia. Las cuando per como si fuel consumento de nator agonia. Las cuando de mayo, es volto de viña de la cuando de mayo, es volto de viña de la cuando de mayo, es volto de viña de la cuando de mayo, es volto de viña de la cuando de mayo, es volto de viña de la cuando de mayo, es volto de viña de la cuando de mayo, es volto de viña de la cuando de mayo, es volto de viña de la cuando de mayo, es volto de viña de la cuando de mayo, es volto de viña de la cuando de mayo, es volto de viña de la cuando d viviendas para el magisterio (que su-

Se instala para realizar un curse instala para realizar un cur-sillo. la catedra ambulante de la Sección Femenina, compuesta por Eugenia Acítores, jefe de la Catedra; Angelines Villalba, profesora de la-borge y la livibada, profesora de la-

Hecha la esplendida entrada a la villa, por la carretera de Palencia, que los técnicos, devotos de la bellevilla, por la carretera de Palencia, que los técnicos, devotos de la bellevilla, por la carretera de Palencia, que los técnicos, devotos de la bellevilla, por la carretera de Palencia, que los técnicos, devotos de la bellevilla, por la carretera de Palencia, que los técnicos, devotos de la bellevilla, por la carretera de Palencia, que los técnicos, devotos de la bellevilla, por la carretera de Palencia, que los técnicos, devotos de la bellevilla, por la carretera de Palencia, que los técnicos, devotos de la bellevilla, por la carretera de Palencia, que los técnicos, devotos de la bellevilla, por la carretera de Palencia, que los técnicos, devotos de la bellevilla, por la carretera de Palencia, que los técnicos, devotos de la bellevilla, por la carretera de Palencia, que los técnicos, devotos de la bellevilla, por la carretera de Palencia, que los técnicos, devotos de la bellevilla, por la carretera de Palencia, que los técnicos, devotos de la bellevilla, por la carretera de Palencia, que los técnicos, devotos de la bellevilla, por la carretera de Palencia, que los técnicos, devotos de la bellevilla, por la carretera de Palencia, que los técnicos, devotos de la bellevilla, por la carretera de Palencia, que los técnicos, devotos de la bellevilla, por la carretera de Palencia, que los técnicos, devotos de la bellevilla, por la carretera de Palencia, que los técnicos, devotos de la bellevilla, por la carretera de Palencia, que los técnicos, devotos de la bellevilla, por la carretera de Palencia, que los técnicos, devotos de la bellevilla, por la carretera de Palencia, que los técnicos, devotos de la bellevilla, que la bellevilla, que la bellevilla de la

lización de los grupos escolares de la comarca.

Hecha la espléndida entrada a la edificaciones visible desde la zona cuentemente, nan dado el fritto de dad plasfica trasforma en un objeticación de los grupos escolares de verde prevista. Por lo demás las obras siguen su marcha prevista. Lás-obras siguen su marcha prevista. Lás-obras siguen su marcha prevista. Estamos seguros que este en el origen no es visible ni tangi-Celebrariamos que esta última salida al público, tenga la acogida que

La felicitación que enviamos a est las precedentes.

domingo de mayo, es voto de villa lo-

M.C.D.2022

-; Menos mal!

Asi habian dos marmos lojos, sol, de salitre, de brisa, en la proa de un velero. Las cuerdas bailan en sus manos, seguras y untuosas.

Asi habian dos marmos lojos encontramos... ¿Qué tendria?

—Pues no tiene que andar lejos. ¡No hace tanto que la tiramos!

¡va! Eso es porque tú eres casoga!

-¡Mira allà! ¿No ves un bulto? -¡Mira bien! ¡Alli hay algo que

tlota! -¡Es un cajón! La taena es interrumpida. Los dos marineros levantan los brazos y la cha. .oz. Los compañeros próximos se concentran alli. Miran al punto, no lejano, con quien las olas juegan. El

parce vira. Poco después un gran cajón o arca es izado al velero. Todos los marineros contemplan este raro envoltorio de madera.

-¿Qué habrá dentro?

-Nada bueno. -A lo mejor.

-- nabra que abrirlo.
-- ranto tiempo sin ver a nadie por este camino de agua salada que.. El que asi habla es el capitán del

velero. No termina su frase. Un re-

tampago inoportuno y no esperado corta sus palabras. Las nubes han surgido sin ser vistas y cubren ame-¡Se prepara tormenta! - ¡Cada uno a sus puestos!
- ¡Maldita sea! ¡Nos quedamos con
las ganas de saber lo que hay en...!

racan y demás elementos de una de la muerte que los persigue. esas tormentas que acongojan, se han necho dueños de la situacion.

-: Amarrad bien las velas! -: El viento nos va a hundir!

-: Ya se ve la costa! -Me estoy acordando del arca que

sus manos, seguras y untuosas.

—Me gusta el mar de Cataluña. No -Si; nada más tirarla, la tormensé que tiene su oleaje que me hace ta cedio -: Mirala! : Está enredada en esa

El arca no se ha separado del vetero. Alli está al alcance de todos, Es

mas ansiedad. -¿Qué habrá dentro? La respuesta no llega, pero lo que si llega es un marinero con un ha-Aparta a sus compañeros, que le hacen sitio con ganas y se dispone a dar el golpe, que él cree más que suficiente, dado el estado de la ma dera. Pero no descarga su fuerza sobre el arca. Todo es instantáneo y fatidico. El golpe es seco y total. Na

die grita, o al menos su voz queda oculta en el crujir monstruoso del sarco al romperse en pedazos. Han chocado contra un arrecife, una roca apenas visible entre la espuma del oleaje. La costa está alli, a escasos metros. Entre la tormenta v este arca, que ya ha intrigado demasiado a todos, han sufrido un desp ste de esos que solo se cometen

uno en la vida, porque esta no te dara mas oportunidades acabándose alli. El mar, acogedor e indiferente, recoge el revoltijo de maderos, velas, sogas, hombres y demás enseres del velero totalmente deshecho. Todo es desparramado por las olas. Los hombres se aferran a la vida en forma —;Y2 miraremos después! de primer tablón que hay a su al-En escasos minutos la lluvia, el hu-

-¡Dios mio, tened piedad de mi! -¡Virgen Santa, si salgo de esta...! — Dios mio, te prometo que...! El que no exclama esto o algo pa-

—Si el viento nos sigue siendo favorante, llegaremos en media hora.
—; l'engo unas ganas...!
—Pues yo estoy de mar hasta...

tandolas y derrotandolas. Viento, lluba traido la desgracia. Tocarla ha supuesto una tormenta terrible, de supuesto una tormenta terrible, de la que se libraron librandose de ella.

-; Ya pasò, a Dios gracias!

Todos de acuerdo, ponen la imagen en media hora.

| Todos de acuerdo, ponen la imagen en media hora.
| Supuesto una tormenta terrible, de la que se libraron librandose de ella.
| Todos de acuerdo, ponen la imagen en media hora.
| Supuesto una tormenta terrible, de la que se libraron librandose de ella.
| Supuesto una tormenta terrible, de la que se libraron librandose de ella.
| Supuesto una tormenta terrible, de la que se libraron librandose de ella.
| Supuesto una tormenta terrible, de la que se libraron librandose de ella.
| Supuesto una tormenta terrible, de la que se libraron librandose de ella.
| Supuesto una tormenta terrible, de la que se libraron librandose de ella.
| Supuesto una tormenta terrible, de la que se libraron librandose de ella.
| Supuesto una tormenta terrible, de la que se libraron librandose de ella.
| Supuesto una tormenta terrible, de la que se libraron librandose de ella.
| Supuesto una tormenta terrible, de la que se libraron librandose de ella.
| Supuesto una tormenta terrible, de la que se libraron librandose de ella.
| Supuesto una tormenta terrible, de la que se libraron librandose de ella.
| Supuesto una tormenta terrible, de la que se libraron librandose de ella.
| Supuesto una tormenta terrible, de la que se libraron librandose de ella.
| Supuesto una tormenta terrible, de la que se libraron librandose de ella.
| Supuesto una tormenta terrible, de la que se libraron librandose de ella.
| Supuesto una tormenta terrible, de la que se libraron librandose de ella.
| Supuesto una tormenta terrible, de la que se libraron librandose de ella.
| Supuesto una tormenta terrible, de la que se libraron librandose de ella.
| Supuesto una tormenta terrible, de l

estuve entre sus manos. ¡No la toquéis! ¡Està maldita!! No digais tonterias! -Esa area tiene la culpa de lo

que nos ha pasado. —¡Bobadas! ¡Casu ;Casualidades! -puemasiadas casualidades! ¿No os parece?

Pero la curiosidad puede mas. Un marino, con más miedo que otra cosa, se acerca al arca. La da una patada. Pone más rabia que fuerza y ızada de nuevo. Ahora la miran con el area, sumisa, obediente, se rompe. —; Una imagen! —exclaman todos. Entre paja, bien envuelta, está una

bella talla de madera. Es una Virgen rubia y alta.

—;Parece inglesa! -Sêguramente la llevaba algún

barco que naufrago.

-: Y nosotros que creiamos que es-ta arca traia la desgracia...! -¡Esta Virgen nos ha salvado!

teriosa y peregrina.



LA VUELTA CICLISTA A ESPANA

Continúan los triunfos extranjeros

PIJNEN, un gran vencedor en SALOU

EL HOLANDES RECONQUISTO EL MAILLOT AMARILLO

na del dia, que se produjo cuando de la santa, faltaban solamente 10 kilómetros para la meta y porque el frances Guindo va se fueron por delante, tradado de escapar. Ventura Díaz, Geno nada menos que las tres dando de escapar. Ventura Díaz, Geno nada menos que las tres dando de escapar. Ventura Díaz, Geno nada menos que las tres dando de escapar. Ventura Díaz, Geno nada menos que las tres dando de escapar. Ventura Díaz, Geno nada menos que las tres dando de escapar. Ventura Díaz, Geno nada menos que las tres dando de escapar. Ventura Díaz, Geno nada menos que las tres dando de escapar. Ventura Díaz, Geno nada menos que las tres dando de escapar. Ventura Díaz, Geno nada menos que las tres dando de escapar. Ventura Díaz, Geno nada menos que las tres dando de escapar. Ventura Díaz, Geno nada menos que las tres dando de escapar. Ventura Díaz, Geno nada menos que las tres dando de escapar. Ventura Díaz, Geno nada menos que las tres dando de escapar. Ventura Díaz, Geno nada menos que las tres dando de escapar. Ventura Díaz, Geno nada menos que las tres dando de escapar. Ventura Díaz, Geno nada menos que las tres dando de escapar. Ventura Díaz, Geno nada menos que las tres dando de escapar. Ventura Díaz, Geno nada menos que las tres dando de escapar. Ventura Díaz, Geno nada menos que las tres dando de escapar. Ventura Díaz, Geno nada meno da de escapar. Ventura Díaz, Geno da de escapar. Ventura Díaz, Geno de las garas da de escapar. Ventura Díaz, Geno da de escapar. Ventura Díaz, Geno de las garas da descapar. Ventura Díaz, Geno de las garas da descapar. Ventura Díaz, Geno de las garas da de escapar. Ventura Díaz, Geno de las garas da del de escapar. Ventura Díaz, Geno de las garas da del de escapar. Ventura Díaz, Geno de las garas da del de escapar. Díaz de escapar de

Vuelta en el curso de la etapa, pero consecuencia de los tirones y dema-sin conseguir su objetividad de re- crajes, el pelotón se fue estirando gos de artificio. dondear el éxito porque Pijnen supc dondear el éxito porque Pijnen supc adelantársele en la meta de Salou a la que llegó en solitario, acompaña do de Paranteau y de Castello, el trio de fugados a las puertas de Sa-de la compaña de Salou a la que llegó en solitario, acompaña do de Paranteau y de Castello, el trio de fugados a las puertas de Sa-corrector de fugados a las puertas de Sa-

plación mediterranea.

ron la salida en Benicasim, a las meta por la que pasó en cabeza el que salió por delante, intentando la 12'25 horas para enfilar los 172 ki- francés Guimard, seguido de Perure- escapada. La convulsión en el pelo-

tada sobre una carretera de seda, sin Los intentos de fuga siguieron me-puertos, magnificamente asfaltada y nudeando y en el kilometro 43 la mepropicia para la velocidad de vérti-go con que ha venido hoy la Vuelta por hora.

metas volantes del dia establecidas en Benicarló la primera en San comenzó español pero terminaria do en lo más cerrado de la lucha, Carlos de la Rápita la segunda y en tendo holandes. Fueron neutraliza-Aldea la tercera, Buscaba Guimaro dos en el kilómetro 5,tratando de los cinco segundos de bonificación en saltar Sánchez Muñoz. Llamado al la carrera, se ha adjudicado el precada meta volante y consiguió 15, su-ficientes para ser lider virtual de la vens y Jiménez. Intento fallido y, a trado que lo de ayer, con sus 100 ki-

Nada menos que medio centenar de conatos de escapada se han producido en esta velocisima etapa. dispu-

CARRERA RAPIDISIMA

Desde Aldea se rodó de vertigo. Uno tras otro fueron produci ndose ación mediterranea.

Noventa y siete corredores toma.

| carló, en el kilómetro 57 de carrera | los intentos de fuga. Hubo un momento en que el mismo líder fue el

Salou (Tarragona). 4.— (Crónica de redactor-jefe de "Afili", enviado especial.

Poco le ha durado a Perurena la alegría, porque hoy en la rapidisima etapa de Benicasim a Salou ha perdido el mailtot amarillo, que ha muelto a adornar la recia anatomia de Pinnen y no será porque Perurena por la tiemeto. Elego Gabica a la meta de Pinnen y no será porque perurena por la tiemeto. El guino de Castelló, ambos en el mismo tiempo del venera por la lucha de las bonficaciones en las metas vogue, en el kilómetros de la jornada. La etapa no ha producido abandonos, pero a 20 dia producido abandonos, pero a 20 dia producido abandonos, pero a 20 disperso de la jornada. La etapa no ha producido abandonos, pero a 20 dia producido abandonos dero de defo forse en solitario. Pero es de unimary de perurena a la defo in perurena por la lucha de de for a deló inverto de los astros de la broducido abandonos dero de defo forse en solitario. Pero es de defo forse en solitario. Pero es de defo forse en solitario. Pero de defo forse en las metas vo re

Pijnen cubrió los 172 kilómetros del recorrido, en 3-45-50, a la veloci-dad media de 45'697 kilómetros por

CLASIFICACION

42 David, Wilfried, Belgica, idem.

43 González, España, 22-00-15.

45 Zurano, España, 22-00-16 40 Fuente, España, idem. 47 Van Katwk, Holanda, 22-00-17. 48 Prinsen, Holanda, idem.

Sahagun, España, 22-00-21.

Scheepers, Holanda, 22-00-24. 57 Rentmeester, Holanda, idem.

59 Sanchidrián, España. 22-00-25.

Salou (Tarragona), 4, - (Servicio

di triunio de Kené Pijnen en esta

ocalidad quinta de la Vuelta Ciclista

España en su vigesimosexta edición

la etapa "se lleva 4.650 pesetas, —mil por cada meta— mil por el maillot verde y 650 del septimo lugar, mien tras que Domingo Perurena, maillot rojo, que fue lider hasta hoy, sólo totaliza 1.500 pesetas, por conservar el maillot rojo y 500 de su 16 puesto en la clasificación de la etapa.

Además de estos ciclistas, han obtenido beneficio económico, Paranteau, 10.900 pesetas, Castelló, 5.000, Godefroot, 2.000, Krekels, 1.000, Karstens, 750 y 500 cada uno de los sitens.

tens, 750 y 500 cada uno de los si-guientes: Munderman, Lovsch, Gó-mez Lucas, Sáez, Bracke, Raes, Van Katwik y Félix González.

Finalmente, el ganador de la etapa de ayer, Hutsebaut, se lleva el Premio

supone 2.000 pesetas.

la Combatividad de la etapa, lo que

Mascaro, España, idem.

8 Sanmiguel España, idem.

62 Neulant, Holanda, 22-00-27.

60 Torres, España, idem. 61 Schutz, Luxemb., 22-00-26.

especial de «Alfil»).

49 Aranzábal, España, idem. 50 Danguillaume, Francia, 22-00-18.

39 Wolfshol, Alemania. 40 Tabak. Bélgica, idem.

ETAPA

1 Pijnen, Bic, 3-45-30, con 20 se-

2 Paranteau, Peug., 3-45-40. con 10 3 Castello, Karpy, 3-45-46, con 4 se-

gundos de bonificación. 4 Godefroot, Peug., 4-46-51. Krekels, Goud, idem.

Karstens, Goud, idem.

6 Muoderman, Mars, idem. 51 Chappe, Francia, idem. 9 Loysch, Mars, idem. 52 Canet, España. 22-01-09. 10 G. Lucas, Werner, idem. Y 78 co- 53 Menéndez, España. 22-00-20.

dores mas, todos en el mism

89 Peelman, Fagor, 3-48-00.

90 Cariñena, Karpy, idem.

91 Galera, Karpy, idem. 91 Grelin, Fager, idem.

93 Albelda, Karpy, idem. 54 Steevens, Goud, 3-50-21.

95 Sahet, Bic, idem. 94 rsnaola, Karpy, idem.

CLASIFICACION GENERAL DES-PUES DE LA QUINTA ETAPA

2 Castello España 21-59-04 3 Paranteau Francia 21-59-20. 4 Guimard Francia, 21-59-29.

Perurena, España, 21-59-34. Lasa, España, 21-59-48.

7 Linares, España, 21-59-50. 3 Bracke, Bélgica, 21-59-52. 9 Ocaña, España, idem.

10 Saez, España, 21-59-53. 11 Dolman, Holanda, 21-59-56. 13 Zoetelmeck, Holanda, idem. 13 Vianen, Francia, 21-59-57.

14 Gomez Moral, España, idem. 15 Rosiers, Bélgica, 21-59-58.

Godefroot, Bélgica, 21-59-59.

18 Cuevas, España, idem.

9 Santamarina, España, idem. 10 Tamames, España, 22-00-00. 21 Karstens, Holanda, 22-00-01.

Letert, Francia, idem. 23 L. Redriguez, España, 22-00-04.

24 Labourdette, Francia, idem. 25 Jiménez, España, 22-00-07.

26 Oliva, España, idem. 27 Gale a, España, idem.

28 Avilletra, España, 22-00-08. 29 Krekels, Holanda, 22-00-09.

30 Schlec, Bélgica, idem. 31 Diaz, España, idem.

33 G. Lucas. 22-00-10.

Freñozaga, España, idem.

35 Aja, España, idem.

witte, Bélgica, 22-00-11. 37 Balagué, España, idem.

EL ESPIRITU DE LA VUELTA

Salou (Tarragona), 4. - (Servi-) ce este hombre, que lleva intervi o especial de "Alfil").

"La Vuelta Ciclista a España tie-

rector al más pequeño comisario", di- viado especial de "Alfil".

"La Vuelta Ciclista a España tiene un espíritu especial y al tener que decidir entre ésta y el "Tour" de Francia, me he quedado con la ronda española", ha declarado al enviado especial de "Alfil" el comisario internacional de la carrera, Peogri Halna.

Este ha explicado que en la empresa donde trabaja, no le dan este año los dos permisos que necesitaba para participar, como comisario internacional de ciclismo en las Vueltas a España y que apresar de ser francés por ese espíritu que tiene la Vuelta a España ha decidido intervenir en ésta y no en el "Tour".

"El "Tour" es demasiado comercial; en la Vuelta a España aunque se trabaja mucho es como venir a la ronda española "a la cometado, en esa misión, en el "Tour", en diecisiete ocasiones.

Halna, hombre cordial, sencillo, "mable simpático, ha tomado esta decisión, porque en la compañía en que trabaja —es el cajero principal de la "RTP" Metro y Transportes públicos de París—le han concedido sólo un permiso y la Vuelta le gusta más, ya que según el tiene muchas más facilidades, va que en la "ronda hispana le ponen un coche especial para que pueda cumplir con su cometido. "mientras que en el "Tour", se tiene un que meter en los coches de los directores técnicos y así no se puede cumplir bien".

"El "Tour" es demasiado comercial; en la Vuelta a España aunque se trabaja mucho es como venir a participado, en esa misión, en el "Tour", en diecisiete ocasiones.

Halna, hombre cordial, sencillo, "mable simpático, ha tomado esta decisión, porque en la compañía en que trabaja —es el cajero principal de la "RTP" Metro y Transportes públicos de París— le han concedido so do permiso y la Vuelta le gusta más, ya que según el tiene muchas más facilidades, va que en la "Tour", se tiene un que meter en los coches de los directores técnicos y así no se puede cumplir bien".

"El "Tour" es demasiado comercial; en la Vuelta a España aunque se rabaja mucho es como venir a participado, en la extencion en la participado, en esta incordial es materios, ha tomado esta decisión, porque en l

cial; en la Vuelta a España aunque se trabaja mucho es como venir a unas vacaciones por ese espíritu de taré, por ese gran espíritu de familia que aquí impera desde el dila", son sus palabras finales al en-

64 Novak, Francia, 22-00-32. 65 Delepine, Francia, 22-00-40. 66 Theyenet, Francia, 22-00-40.

67 Uribezubia, España, idem. 68 Janssens, Bélgica, 22-00-41. 69 Besnard, Francia, 22-00-44.

70 Visland, Esc., idem. 71 Genet. Francia, 22-00-49.

72 Marien, Bélgica, 22-00-52. 73 Barrigón, España, 10em. 74 Martinez, España, 22-01-03. 75 Peelman, Bélgica, 22-01-05.

76 David. Belgica, 22-01-11 77 Galera, España, idem. 78 Ebo, Belgica, 22-01-20.

79 Grelin, Francia, 22-01-33. 80 Ruxel, Francia, 22-02-17. 81 Gabica, España, 22-03-33.

82 Hutsebaut, Bélgica, 22-03-34 83 Sohet, Bélgica, 22-03-40.

84 Steevens, Belgica, 22-03-40. 84 Steevens, Bélgica, 22-03-54 85 Mudderman, Bélgica, 22-07-44. 86 Cariñena, España, 22-11-80. 87 Martí, España, 22-13-31. 88 Sánchez, España, 22-13-33. 89 Ayestarán, España, 22-13-40. 90 Raes, Bélgica, idem.

91 Benjamins, Holanda, 22-13-43. 92 Loyck, Bélgica, 22-13-54. Lo que ganan los corredores

94 Jovellar, España, 22-14-19. 95 Albelda, España, 22-15-94. 96 Esnaola, España, 22-17-32. 97 Scheers, Bélgica, 22-20-43.

(Meta volante de Benicarló) a España en su vigesimosexta edición no solo le ha supuesto reconquistar il maillot amarillo, sino que económicamente le representa un pellizco conomico de 17.000 pesetas, de las que 15.000 son de ganador de la etapa y las dos mil restantes, la renta diaria del maillot amarillo.

Guimard ganador de las tres metas volantes, maillot verde y séptimo en la etapa se lleva 4.650 pesetas, —mil por cada meta— mil por el maillot 1 Guimard, 3 puntos. 2 Perurena, 2. (Meta volante de San Carlos de

METAS VOLANTES

la Rápita)
1 Guimard, 3 puntos.
2 Delepine, 2.
1 Hutsebaut, 1. (Meta volante de Aldea)

CLASIFICACION GENERA

METAS VOLANTES Perurena, 12 puntos.

Guimard, 9. Hutsebaut, 6.

CLASIFICACION GENERA

«Maillot verde» Guimard, 72 puntos. 2 Peelman, 55. Godefroot, 46.

CLASIFICACION POR EQUIPOS EN LA ETAPA

Bic. 11-19-12 3 Karpy, 11-19/28. 4 Goudsmit - Hoff, 11-20-33.

Mars - Flandria, idem. Werner, idem. 7 Goldor, idem. 8 Orbea - Legnano, idem. 9 Fagor - Mercier, idem. 1 La Casera, idem.

> CLASIFICACION GENERA POR EQUIPOS

Karpy, 65-59-00. Peugeot - BP, 65-59-11. Fagor - Mercier, 65-59-24.

Mars - Flandria, 66 00-05

Kas. 65-59-31.

8 Orbea - Legnano, 66-00-13. 9 Goudsmit - Hoff, 66-00-27. 10 La Casera, 66-00-31.



Cuando los niños Lentejas guisadas sienten miedo besugo a la

Lentejas, 500 gramos.

Pimentón, una cucharada. Harina, una cucharada.

Aceite, cuatro cucharadas. Pan, una rebanada.

Se pone a la lumbre una sartén con i el aceite, se calienta y se frie un dien-te de ajo y una rebanada de pan, que se sacan una vez doradas; se añade

la cebolla picada y cuando está dora-da se añade una cucharada de hari-

Ideas claras, comprensión y mucho cariño SON EL MEJOR REMEDIO

Por Ilona Thies

imaginan cosas bonitas o agradables, ya que su espíritu, sensible y abierto a todas ias sensaciones, crea a ve-ces seres monstruosos que les pro-

ducen un terror enorme.

Muchos padres se/lamentan de que tas» sus hijos son muy miedosos, de que son incapaces de entrar en una habitación a oscuras, atravesar solos el pasillo. Muchas veces, los niños bus-can la compañía de sus hermanos, aunque sean más pequeños que ellos o van cantando a voz en grito, como si con esto pudieran ahuyentar «los malos espíritus» que imaginan escondidos en cualquier lugar de la casa. Y lo peor de todo es que en la mayoria de estos casos el temor es infundado.

Pero, ¿por qué sienten los niños miedo? Hay que tener en cuenta va-rios factores: la sensación que tiene e! niño de su poca fuerza, la soledad, un ruido o un movimiento inesperado, pueden producirle temor, sobre todo si desconoce su procedencia.

influye en los niños. Si una madre tiene miedo de algo, de una tormen-

Ajo, dos dientes. Laurel, perejil, sal y pimiento. MODO DE HACERLO.-Una vez escogidas y limpias las lentejas, se dejan un rato en agua fría para que

La imaginación infantil se desbor-da con la cosa más nimia. Una lec-oscuridad, este estado de ánimo retura, una conversación oida a los mayores, dan al pequeño tema más que suficiente para aumentar su maravilloso mundo interior.

Sin embargo, los niños no siempre una costumbre muy antigua, muy extendida pero muy antigua pero mu

Una costumbre muy antigua, muy extendida, pero muy antipedagógica, es la de asustar a los niños diciendo-les que se los va a llevar el «coco» si no comen bien, o amenazarles con encerrarlos en el «cuarto de las rana y otra pequeña de pimentón, se Otra causa de los temores del niño aparta la sartén del fuego y se echa

es la ignorancia. Hay que explicarle el por qué de los ruidos, de los true-nos, de las sombras. Estas explicaciones han de estar de acuerdo con el temperamento del niño, que en cada caso reacciona de una manera dis-tinta, según su caracter y su educa-

ción.

Un buen sistema, el mejor de to dos los casos, es la comprensión y el cariño. Si un niño siente miedo a entrar en una habitación oscura, lo carior es acompañarle para que, en mejor es acompañarle para que, en el momento de encender la luz, se dé cuenta de que alli no había ningún dragón, ni una rata enorme, ni un la-Para combatir el miedo infantil, na-

da de amenazas ni de gritos ni de as-pavimentos; con ello no se consigue GUERRA A LA IGNORANCIA

El ejemplo de los mavores también

Por Iris

dejan cocer despacio hasta que estan muy tiernas con una salsa espe-sita.

BESUGO A LA ESPAÑOLA

Dos besugos que pesen un kilo aproximadamente cada uno. Limones, 2.
Aceite, 4 cucharadas.
Vino blanco, un decilitro.
Pan rallado, sal.

floten las que están vacias, que se quitarán y lavándolas de nuevo se ponen en un puchero bien cubiertas MODO DE HACERLO. - Se limpian los besugos y se les hacen unas incisiones en el lomo, donde se inde agua fria y con una hoja de lau-rel. Se dejan cocer despacio, aña-diendoles agua fria siempre que lo troducen unas rodajas de limón y un poco de sal. Se embadurnan con dos cucharadas de aceite y se empanan con pan rallado mezclado con perejil

Se colocan en una besuguera, se rocian con dos cucharadas de aceite y el vino blanco y se mete al horno, que debe estar bien caliente, un cuarto de hora, que esté bien dorado el

en las lentejas.

Se machaca el ajo y el pan en el mortero. Hechos una pasta, se deslie con un poco de agua y se vierte sobre las lentejas. Se sazonan y se

-- ALTA COSMETICA

-- ESTHETICIENNE PERMANENTE

Teléfono 711919

B. B. siempre es noticia

trajes, nueva biografía Nuevos nueva película y... nuevo amo



Cuatro shorts de la extensa colección que B. B. -como mujer muy «in»- ha adquirido para esta primav verano 71.

1.-Camiseta en plata y oro. Shorts recubiertos de lente juelas negras.

2.-Chaleco de satín blanco y short de satín negro, ultra minis. 3.-Camisero de color ladrillo sobre shorts negros.

1.-Chaleco de satín negro y shorts rayados en satín blanco y negro.

recia más. La obra consta de poco es ya un «best-seller».

texto y muchas fotos de la actriz.

Por otra parte, la famosa actriz maravilla.

Se dice que pronto empezará el rodaje de un importante «western» «Las petroleras», en el que sus componentes serán exclusivamente mujeres. Y lo más sensacional es que las capitanas de las dos bandas rivales, serán Claudia Cardinale y Brigitte Bardot.

De momento, B. B. pasa por diferentes estados de ánimo. A ratos se indigna a causa del «Libro de Brigitte Bardot» que va está a la venta en Francia. B. B. dice que se merecia, más, La obra consta de poco

gitte ha sido renovado por uns tensa ser'e de shorts, que er a su esbeltisima figura, le sienta

CITROEN & prefiere lubricantes TOTAL Al Dyane 6 se le abre el capó sólo por curiosidad. Aparque a la intemperie todo el año, Sólo por la curiosidad de admirar lo que la técnica y el esfuerzo de CITROEN son capaces de hacer. Dos relucientes haga frio o calor. Después, abra el capó... sólo por cilindros horizontales opuestos.

Radiador de aceite. Refrigeración por aire.
Sin delco. Sin juntas de culata.

Despues, ana el capor. Solo por la curiosidad de contemplar otra vez el motor que hace posible cualquier proeza.

DYANE-6, el coche con salud de hierro. Y ahora con tercera ventanilla posterior, cristales deslizantes en las puertas traseras y nuevo sistema de arranque eléctrico! Después cierre el capó y láncese a

la carretera. Haga miles de kilómetros a más de 110 por hora. Pare sólo muy

de cuando en cuando a poner gasolina. Vaya con su familia y todos sus equipaj

vaya con su familia y todos sus equipajes CITROËN⊗DYANE 6

SEFI Citroën; Pida su crédito especial

VERANO 1971

PRESENTA SU NUEVA COLECCION DE BANADORES

POR ILONA THIES



Banador con gran escote en forma de pico, estampado con flores amari-llas sobre fondo azul. Pañuelo a juego (Foto EUROPA PRESS)

Ya estamos en Primavera. Es hora de planear el veraneo, y, más im-portante aún, nuestro vestuario para aquellas deliciosas semanas de descanso: bañadores, conjuntos de playa, vestidos para las cálidas noches vera-

Una de las primeras en presentar ona de las primeras en presentar su colección de prendas para la pla-ya, ha sido Kuny. Las novedades de esta casa inciden principalmente en la creación gráfica de los estampa-dos. Encarnación Domenech ha uti-lizado colores calientes, a la vez que ingenuos. Motivos de animales salingenuos. Motivos de animales salvajes de la fauna africana —elefantes, jirafas, hipopótamos, leones, etcétera— componen el elemento decorativo de una parte de la colección. Reaparece la tendencia azteca que tanto éxito obtuvo en la colección de 1969, y que, sorprendentemente, no ha perdido su actualidad.

LAS FORMAS

Los escotes de los trajes de baño aparecen en forma de pico muy grandes. En los lisos, los escotes son mayores y a veces drapeados, con cadenitas doradas en los tirantes. Todos los bañadores estampados s presentan acompañados de faldas largas al tono. En otros modelos, las faldas largas dan motivo a la crea dora para dejar el vientre al des-cubierto al utilizar cuerpos muy

Mini-vestidos con gran escote y ce-nidos en la cintura por muchas lor-zas y unas mangas cortas tipo "bo-llo".

o". Túnicas largas con grandes aber- pleado el crepé de punto y la turas laterales y algunas veces centrales, todas ellas acompañadas de características de vaporosidad

una capucha.

apucha. reza, frescura, que la hacer sus características de color, para el verano. Para los col forma, presencia, etc., estas prendas de short, el raso ligeramente pueden ser llevadas tanto para las co es el material dominante. salidas en las noches veraniegas, co-mo para acudir a la playa. Algo parecido ocurre con los shorts que, con una blusa camisera en raso, en la que juegan dos únicos colores y un pantalón corto a tono con la blusa, todo ello realzado con una gorra blanca, servirían muy bien como prenda de tarde para el verano.

TEJIDOS

Predominan las fibras sintéticas

COLORES Tonos pasteles vivos para lo tampados de animales. En los e pados aztecas los colores son oscuros y calientes. Para las pr

lisas se han utilizado práctic todos los colores base. No r color determinante que capar

EUROPA

BELLEZA

Algo original e maquillajes: talismá

POR ANNE DE BEAUREGARD



La historia del maquillaje monta a lejanisimos tiempos nos atreveriamos a asegurar tan vieja como la misma hist la humanidad. Ustedes sabe que las más primitivas tri existentes en ciertos lugares ca. América o Asia, utilizan dosamente en el rostro y a v el cuerpo un maquillaje mu Este afán de adornarse la inherente a la mujer desde res de su presencia en la hasta podriamos decir que s bres en determinados período ricos y sobre todo en las tri vajes, donde no disminuve e alguno, sino que bien por rio, aumenta la masculinidad Y bien, cada temporada, tr

sigo una serie de nuevas id que a maquillajes respecta. mos escogido uno que por racterísticas nos parece el nal de la temporada. «Talisman», sus creadores

(Continua en la pagi

C.D.2022

Los puntos de vista de Mala Rubinstein:

Algunas de cuarenta años son más eslumbrantes que otras de veinte' a mujer que se cuida tiene más éxito en la vida"

Por Ilona THIES

PUNTOS DE VISTA

tienden a mantenerla y a re-trarla. A pesar de ello, las jó-también tienen necesidad de es y sobre todo de aprender a dizar su maquillaje

LAS MUJERES na mujer tiene más resistencia

puntos de un vasto imperio dedicala belleza femenina, sino tamuna mujer sumamente atractimuy inteligente. Nadie mejor
ella para opinar sobre los proala para opinar sobre los prola para de lo da fios sobre prola para opinar sobre los prola para de lo da fios sobre prola para de la para opinar sobre los prola para de lo da fios pos prola para de la para opinar sobre los prola para de lo llevar colorido favorecnua de la para opinar sobre los prola para de

Confecciones y Tejidos Alta Calidad mujeres lo saben y es por lo que algunas de ellas utilizan al mismo tiempo hasta tres colores diferentes de CASA MARTIN

Mayor, 86 Telefono, 713298
PALENCIA

que un hombre y a menudo cuando su edad, puede llevar colores más o

Los ojos son el punto más impor-tante de la belleza de las mujeres, bien tengan 15 años ó 70 años. Las po hasta tres colores diferentes de sombra de ojos».

EUROPA PRESS | negro.

INFORMES SOBRE LA MODA 71

ANTONIO NIETO colección vanguardist

Hace algunas semanas él preparó el vestuario que Karina llevaria al Festival de Eurovisión; hace unas pocas más presentó en sus elegantisimos salones de la calle del Prado en Madrid su colección para esta temporada. El primer dia acudió Su Excelencia doña Carmen Polo de Franco, la marquesa de Villaverde y otras grandes damas de nuestra

También son muchas las famosas del cine, la radio y la televisión que acuden a su casa. Laurita Valenzue-la lució en uno de los programas «Canción 71» un traje precioso y ori-ginal de piel blança con calados de-liciosos que formaban un bello encaje de cuero. Ustedes lo recordarán

Todo este preámbulo para definir a Antonio Nieto como un creador muy «in» que está en todas partes y que acude a multiples manifestaciones de categoria. Sus ideas y su forma de hacer lo merecen. Sus colecciones responden perfectamente a los im-perativos de la hora que son marcados por un estilo de mujer de gran personalidad, sentido práctico y apre-cio por la elegancia. Todas estas cua-lidades están implicitas en la colección de Antonio Nieto, donde ade-más se pueden encontrar detalles de auténtica factura vanguardista, como en uno de sus modelos más aplaudidos, de linea sobria con incrustaciones en el bajo y en el gran chal que llegaba al ruedo, de tonos diferentes. Una perfecta combinación en diagonal de marrón lacra blanca el drileña acudan a su salón. agonal de marrón, lacre, blanco y

anco, la marquesa de Villaverde forma de vida por la que la misma otras grandes damas de nuestra mujer ha luchado: un afán de independencia y de tenacidad en el campo de las realizaciones profesionales que le impone un modo de vestir más práctico, sin que por ello perder femineidad y elegancia. Este es pre-cisamente el gran triunfo de Nieto, el perfecto equilibrio de ambas exigencias en sus creaciones de confec-ción, reservando para la alta-costura más complicadas estructuras, que a veces pasan en detalles a su pretaporter. Nos encantaron especialmente sus conjuntos de short, faldita y blusa en graciosas combinaciones de colores muy juveniles y a veces audaces

Algunos conjuntos de pantalón hombacho y casaca que siguen la lí-nea del cuerpo nos parecieron tan elegantes como prácticos y sus tra-jes de noche gratamente femeninos.

En la confección, donde habitualmente se cuidan menos los detalles. Nieto se muestra impecable, v espe ramos que después de algunas tem-

ELBIA L. VALIN



BELLEZA

Ellos han dicho que hay diversas maneras de maquillar un rostro. Hay quien centra la atención en los ojos. los párpados y la mirada; hay quien desea seducir con una boca luminosa,

Bien, los creadores de Talisman han querido realizar un maquillaje en tres dimensiones que pueden ex-presar la personalidad del conjunto. No se ha descuidado en Talisman ni

los ojos, ni la boca, ni las mejillas, ni la piel

Talisman, evoca el nacimiento de la primavera, el desarrollo tierno y misterioso de los vegetales, en esa linea de alargue entre los ojos y las mejillas. Ese della lista de la companiente de la c mejillas. Esa dulce linea curvada no es gratuita, no se trata de un capri-cho del creador. Tiene su razón de ser realzando el relieve de la meji-lla, su contorno real, su estructura.

Los párpados están iluminados por doble hilera de puntos los delimita come para las rub sin que por ello achicarlos. La mira-

(Viene de la pagina anterior) | da es a la vez languida y brillante, encantadora y misteriosa. La boca bien dibujada y suavemente colorea-

> Se comienza este maquillaje cu-briendo la piel para protegerla de una capa de Bienfait du Matin, y sobre ella Maquimat 03. En los pár-pados Ombres a Paupieres en tres tonos de verde, para obtener una transparencia similar a la de las palomas en su garganta, con irisaciones. Naturalmente antes de empezar a maquillar los ojos habra que aplicar una capa de Maquifinish polvos transparentes y suaves.

> Las lineas de puntos de los ojos se obtiene utilizando Traceur noir. Fard a Cils «noir» igualmente en las pestañas, y para dibujar la voluta que va de los ojos a la mejila se hace con los tres colores de sombras Lancome utilizados en los pár-

o de sombras mezcladas. Una Para los labios un Rosa suave Lancome para las rubias o un rojo vivo

La voz, uno de los principales encantos femeninos

Con una serie de ejercicios modularse hasta puede sonido tenga

Por Elena MARTIN

La voz es uno de los principales encantos femeninos (Foto EUROPA PRESS)

Nos preocupamos de la belleza. Muchas veces hasta demasiado. Sin embargo, muy pocas nos hemos ocupado de la voz. Cuantas mujeres verdaderamente guapas, pierden todo su atractivo al empezar a habiar, simplemente porque tienen un sonido de voz desagradable.

La modulación en el timbre de la voz es sin duda alguna un encanto femenino. Resulta además que las mujeres inteligentes, ésas de las que todo el mundo comenta que tienen «mano izquierda» y son capaces de conseguir muchas cosas con suavidad y dulzura, saben perfectamente en qué tono tienen que hablar en

cada momento determinado. También las voces deben educarse, no como para cantar ópera, pero si según la profesión que piense des-empeñarse. La voz de la mujer de hogar deberá ser dulce y apacible. La de la secretaria, tranquila y agradable. La de la mujer abogado, sonora y bien timbrada.

EJERCICIOS SOLITARIOS. — El unico peligro que se corre al procu-rar modular la voz es el de tener preocupada a la familia pensando que nos hemos vueito locas, ya que pueden hacerse una serie de ejercicios que comienzan con el de escucharse

Para escucharse bien es convenien-te el ponerse delante de un espejo para ver el movimiento de los labios. Muévalos exageradamente, hablando

Muevalos exageradamente, hablando despacio para conseguir una pronunciación clara. No conviene bajar la voz al final de las frases.

Si su voz resulta monótona, procure leer en voz alta dando la entonación adecuada a cada frase, repitiendo el ejercicio de una forma constante hasta notar la diferencia.

La voz cansada tiene también remedio fácil, sin salir del cansancio. Bostece varias veces para dar movilidad a los músculos del rostro y la garganta. El segundo ejercicio con-siste en volver la cabeza de un lado otro, hasta que tire la piel del cue-

Otro de los defectos que se corri-gen leyendo es el del vocabulario limitado, que resulta tan aburrido co-mo el de la monotonia. Además de leer en voz alta resulta interesante consultar en un diccionario las pala-bras cuyo significado desconocemos.

Sin ser por culpa de la voz el diá-logo no puede mantenerse con personas a las que se le «atascan» las palabras. Estas personas deben pensar de antemano lo que van a decir, para evitar así las «muletillas».

Un ejercicio conveniente para todo el mundo será el de entonar cual-quier melodia, variando de tono al-to hasta el más bajo, poniendo en juegos las cuerdas bocales.

Todo esto está muy bien y es has-ta conveniente, pero no se trata ni mucho menos de conseguir una voz atiplada, sino con cierta entonación y bonita.

EUROPA PRESS

Cada mañana nace, fragante como una flor, el yogurt más puro y natural: Yoplait. Cada mañana Yoplait es preparado con leche recién llegada de la granja. Por eso Yaplait es siempre fresco: Fresco cuando usted lo compra, fresco cuando usted lo come. Siempre.

9 SABORES: NATURAL, PIÑA, FRAMBUESA, VAINILLA, CARAMELO, CHOCOLATE Y... iFRESA, CEREZA Y PIÑA EN TROZOS!



sabores puros, pura salud.

Delegación Provincial Abastecimientos y Transportes

eta, se redondeará a la fracción de

0'50 pesetas más próximo ,por exceso

POLLOS: El margen máximo que podran aplicar los detallistas en la venta de pollos fresços o refrigera-

los, enteros, en mitades o en cuartos,

En el supuesto de que el precio re-sultante por la aplicación del 14 por

100 no coincidiese con unidades de pe

seta se redondeará a la fracción de

0'50 pesetas más próximo, por ex-ceso o por defecto.

máximos para el armador en destino: Número 1 (entre 250 y 500 gramos,

Número 2 (entre 501 y 800, 25). Número 3 (entre 801 y 1.500, 29)

PESCADO CONGELADO: Precios

PRECIOS OFICIALES DE VENTA
AL PUBLICO Y MARGENES
COMERCIALES PARA EL MES DE
MAYO DE 1971

ACEITES: Los márgenes máximos
ACEITES: Los márgenes máximos
condição aplicar los defallistas.

que podrán aplicar los detallistas, son los siguientes: Aceites envasados, excepto el de so

3 pesetas litro. Aceite de oliva a granel, 1'50. Los citados márgenes máximos se entenderán aplicables sobre el costo a que resulte la mercancía puesta

ACEITE DE SOJA: El precio má-ximo de venta al público, refinado y envasado, será 28'00 pesetas litro. ARROZ DE REGULACION: A

granel, 13'20 ptas, kilo el corriente v 13'30 el matizado. Envasado 14'50 y 14'60 ptas, kilo el corriente y el matizado respecti-

Margen del almacenista, 0'55 pe setas kilo (incluido Tráfico de Empresas y Arbitrio Diputación) y para el detallista, 0'75 pesetas kilo.

STOCK EN PODER DE LOS AL MACENISTAS: Los mayoristas que se dediquen al comercio del arroz, dispondrán de las cantidades precisas del de la clase primera para atender los pedidos que formulen los establecimientos al detall. Los detallistas deberán tener sobre

la mercancia, expuesta para la ven-ta el correspondiente cartel de precios, así como una muestra de la mercancia para orientación del pú blico. Si alguno careciese de arroz d regulación, vendrá obligado a faci-litar a quien lo demande otra clase de arroz superior al precio del de regulación.

AZUCAR

Terciada, 15'80 pesetas kilo. Blanquilla a granel, 16'00. Blanquilla envasada en bolsas de medio, uno o dos kgs., 17'00. Refinado o blanquilla en bolsas de

·10 a 15 gramos, 22'00. Granulado especial, 16'20. Cortadillo a granel, 18'80. Cortadillo envasado en cajas de 1

tlo o inferior, 21'20. Cortadillo entuchado, 22'50. En las localidades donde no exista fábrica de azucar o almacen de ma-yoristas, al precio anterior del azucar blanquilla o granel, podrá recar-garse en el costo estricto del trans-porte desde fábrica o almacén más próximo de acuerdo con el baremo que fijó esta Delegación Provincial y que fue publicado en el B. O. de la Provincia núm. 134, de fecha 9 de noviembre de 1963.

CAFE DE IMPORTACION

CAFE TOSTADO.—Superior: Dos kilogramos, 330 pesetas; un kilogramo, 165 pesetas; 500 gramos, 82'50 pesetas; 250 gramos, 41'50 pesetas; 100 gramos, 16'50 pesetas; 50 gra-

Corriente: Dos kilogramos, 294; un kg. 147; 500 gramos, 73'50; 250 gramos, 37; 100 gramos, 15; 50 gra-mos, 7'50.

Africano: Dos kgs., 238; un kilogramo, 119; 500 gramos, 59'50; 250 gramos, 30; 100 gramos, 12; 50 gra-CAFE TORREFACTO.—Superior

Dos kilogramos 306 ptas.; un kg., 153 pesetas; 500 gramos, 76'50 ptas.; 250 pesetas; 50 gramos, 8 ptas. Corriente: Dos kgs., 274; un kilogramo 137; 500 gramos, 68'50; 250 gramos, 34'50; 100 gramos, 14; 50

Africano: Dos kgs., 224; un kilo-gramo, 112; 500 gramos, 56; 250 gra-mos, 28; 100 gramos, 11'50; 50 gra-

CAFE NACIONAL

CAFE TOSTADO. — Duboski: Dos kilogramos, 252 ptas.; un kg., 126 pesetas: 500 gramos, 63'50 ptas.; 250 gramos, 31'50 ptas.; 100 gramos, 12'60 pesetas: 50 gramos, 6'30 ptas.

Robusta: Dos kgs., 238; un kilogramo, 119; 500 gramos, 59'50; 250 gramos, 30; 100 gramos, 12; 50 gramos, 6.

Liberia: Dos kgs., 234; un kilo-gramo, 117; 500 gramos, 58'50; 250 gramos, 29'50; 100 gramos 12; 50 gramos, 6.

CAFE TORREFACTO. — Duboski:

Dos kgs. 234 ptas.; un kilogramo 117 ptas.; 500 gramos, 58'50 pesetas; 250 gramos, 29'50 ptas.; 100 gramos 12 ptas.; 50 gramos, 6 ptas.

Robusta: Dos kgs., 224; un kilogramo, 112; 500 gramos, 56; 250 gramos, 28; 100 gramos 11'50; 50 gramos, 6

gramos, 6.

Liberia: Dos kgs. 218; un kilogramo, 109: 500 gramos, 54'50; 250 gramos, 27'50; 100 gramos, 11; 50 gramos, 5'50.

En todos los establecimientos de venta de café al público, estarán expuestos los precios máximos establecidos para los cafés tostados y torrefactos en sus distintas clases.

CARNES FRESCAS (acuerdo con los gremios): Ternera, primera clase, 175 ptas. kg.; segunda clase, 115 y tercera clase, 100.

Vacuno mayor, primera clase, 120 pesetas kg.; segunda clase, 85 y tercera, 65.

Vacuno menor, primera clase, 150 pesetas kg.; segunda clase, 100 y tercera clase, 85.

cera clase, 85.
CERDO: Lomo y magro, 120 pesetas kg.; tocino, 20; panceta, 50 y costillas, 60.

tillas, 60.

LANAR MAYOR: Chuletas, 80 pesetas kilo; pierna y paletilla, 66; falda y pezcuezo, 44.

LANAR MENOR: Chuletas, 130 pesetas kg.; pierna y paletilla, 114; falda y pescuezo, 70.

LECHAZO: Tajo único, 140 pesetas kilo; pierna y paletilla, 140; chuletas, 160.

FRUTAS: Hasta 5'99 ptas. kg. margen maximo, 2'00 ptas. kg.; de 6 a 9'99 ptas. kg., 4 ptas.; de 10 a 14'99, 5; de 15 a 19'99, 6; de 20 a 29'99, 7; de 30 a 39'99, 25 por 100 del costo que resulta después de aplicar la caso sulte después de aplicar la escala

PLATANOS: 3 ptas. kg. con inde-pendencia del valor del tronco, cuando la venta se realice sobre el racimo, que se valora en 1770, como máximo por kilo de plátanos. Cuando se presente desmanillado,

el margen máximo será de 3'50 pese-tas kilo. NARANJAS: El margen es esta-blecera aplicando el de la escala ge-neral de frutas segun el precio de co-

HORTALIZAS: Hasta 4'99 ptas. kllo, margen máximo de 3 ptas. kg.; de 5 a 9'99, 4; de 10 a 14'99, 5; de 15 a

Número 4 (merlucilla, entre 1.500 Número 5 (merluza superior a 2.400,

Sobre estos precios el almacenista de destino solamente podrá cargar co-mo margen comercial 2 ptas, kilo en ada uno de dichos tipos. BACALAO: Nacional y de impor-HUEVOS: El margen máximo que

backhao. Nacional y de impor-tación, margen mayorista, hasta un 5 por 100 sobre precio en destino, más el 2 por 100 en concepto de mer-mas, margen detallista 12 por 100 más 6 por 100 en concepto de merpodran aplicar los detallistas en la venta de huevos frescos o refrigera-dos, a granel o estuchados, será el 12 por 100 más el 2 por 100 en concepto de roturas, mermas y envasados, sobre el costo a que resulta la mercancia puesta en su establecimiento. En el supuesto de que el precio resultante por la aplicación del 14 por 100 no coincidese con unidades de pereciones de la constante de la constant as, desperdicios y sal. VINOS COMUNES Y DE PASTO

Blanco y tinto embotellado, de 13-14 grados, 9 ptas. litro; blanco y tinto a granel, 12-14 grados, 8 ptas. litro ALMENDRA Y AVELLANA: Mar gen al almacenista de destino, 8 por 100 y para el detallista, 15 por 100. PAN: Precios de la pieza obliga-PAN: Precios de la pieza obliga-toria de 800 gramos, candeal 7'10 pesetas, y de fiama, 6'80 ptas.

CARTELES DE PRECIOS

así como en los canales congelados, será el 12 por 100 más un 2 por 100 Es obligatorio tenerlos en lugar vi-sible, con indicación de los precios que además deben figurar sobre la mercancía puesta a la venta. en concepto de mermas por oreo y depreciación de calidad sobre el costo a que resulte la mercancia pues-ta en su establecimiento, viniendo obligado a exponerla en perfectas con-diciones de consumo.

BOLETOS Y FACTURAS DE COMPRA

A efectos de comprobación de la merciales los boletos deben ser conservados por los comerciantes a dis posición de cualquier inspección. Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento Palencia, 27 de abril de 1971.

El Gobernador Civil Delegado Pro vincial, MIGUEL VAQUER SALORT

Deseamos nombrar DISTRIBUIDOR EXCLUSIVO para Aceitunas y Encurtidos envasados en tarros de excelente preparación y otros artículos de gran consumo en Supermercados, Almacenes, Colmados, Ultramarinos, etc.

Buscamos persona con medios de reparto e introducido en el citado ramo.

Interesados dirigirse bajo referencia CONSERVAS, al apartado núm. 67 de LOGRONO

DE SUCESOS

Explosión en una fábrica brasileña: 5 MUERTOS Y 57 HERIDOS

Coche arrollado por un tren en Estados Unidos: Nueve victimas Un rayo mató a un niño, en un pueblo sentanderino

EXPLOSION: 5 MUERTOS

Portoalegre (Brasil). — Cinco muertos y 57 heridos es el saldo inicial de la explosión produci-da en la casa de explosivos Simoes, situada en el centro de la

Varias casas industriales cer-canas al ugar del sintestro resultaron ser amente dañadas en un radio de cuatro manzanas. Cuatro cuerpos fueron encen-trados a 400 metros de distancia de la explosión, totalmente des-trozados, en tanto un quinto fue

recogido de las aguas del rio Guai-Las autoridades gubernativa recaban insistentemente donado res de sangre para atender a las TREN CONTRA AUTUMOVIL: NUEVE MUERTOS

Washington. — Un tren de mer-cancias embistió a un automó-vil en un paso a nivel en las cer-canías de Covington (Georgia) matando a nueve de sus diez ocu-

Sharon Blecher, la ocupante del vehículo que quedó con vida, se encuentra internada en el hospital Grady, de Atlanta, en grave

Han sido identificados hasta ahora los cadaveres de cinco de las victimas todos ellos adoles centes de entre doce y dieciséis años de edad y de ambos sexos. La policía informa que el tren embistió el auto en un paso a nivel a tres millas de Covington lo arrastro por espacio de medio

En el mismo paso a nivel. aña dió un portavoz de la policia se han producido anteriormente va-NINO MUERTO POR UN RAYO Santander. — Un niño de doce años resultó muerto cuando recanzado por un rayo. El accidente ocurrió en el pue-

blo de San Andrés de la Luena, al

pie del puerto del Escudo. Ignacio Ortiz López iba en compañía de otros muchachos de su edad, cuando inesperadamente se desa-tó una fuerte tormenta con gran aparato electrico. Un rayo le al-canzó de lleno y le produjo la muerte. Los demás muchachos re-

sultaron ilesos.—Cifra.

NUEVE MUERTOS EN

ACCIDENTE DE CARRETERA Bogotá. — Nueve personas mu-rieron y 25 resultaron heridas en un accidente de tránsito ocurrido en la carretera central que de Bogota conduce al municipio de Sylvania, a 65 kilómetros de es-ta ciudad, según informó el no-ticiero "Todelar".

Un autobus intermunicipal, repleto de pasajeros que regresaban de un paseo, rodó a un abismo causando la muerte a 9 personas entre ellas un niño y tres mu-jeres. Los 25 heridos fueron internados en el hospital de Fusaga-suga. La población más cercana

ROBO EN UN BANCO INGLES Londres. — Un robo de 34.000 libras esterlinas (unos 84.000 dolares, 5.740.000 pesetas), fue descubierto cuando los funcionarios del banco de Chipre en Londres, acudieron al trabajo por la ma-

Los ladrones entraron durante l fin de semana en los locales del banco forzando una ventana trasera, abrieron la caja fuerte y se apoderaron del dinero.

Los detectives que investigan el robo creen que los ladrones pasaron varias horas tratando de abrir la caja fuerte con un apa-

rato de taladro.—Efe.
MUERE EN ACCIDENTE EL
AUTOR DEL MOSAICO DE LA
CUPULA DEL VALLE DE LOS
CAIDOS

Madrid. — Perdió el domingo la vida en accidente de automóvil en la localidad tarraconense de Vendrell, el conocido artista escultor Santiago Prados Elias, autor entre otras muchas obras, del mosaico de la cúpula del Valle de los Caídos.

La vida e historia de este genial artista nacido en Tarrasa en el año 1918, estuvo jalonada por to-do tipo de éxitos. Tras estudiar en Alemania e Italia becado por diversas instituciones artisticas, se dedica a partir del año 1944, a realizar todo lo que había apren-dido, principalmente en mosaico,

vidriera, tapiz y fresco. Su llegada a Madrid se produce al serle encargado la realización de la cúpula del Valle de los Caidos, lo cual le valió el triunfo de ser conocido universalmente.

Entre sus principales obras des tacan el mosaico, "La Santa Ce na", en el seminario de PP. Je-suitas, en Bombay; el mosaico en la iglesia de Jesús de Medi-naceli, en Madrid; en la iglesia de San Agustín, también en Madrid; en la Iglesia de San Agustín, también en Madrid; en la del barrio del Pilar; en los Salesianos, de Estrecho, etcétera. Fuera de España era muy conocido, destacando obras suyas en los Estados Unidos, la India Santo Domingo, Alemania India, Santo Domingo, Alemania,

Francia e Italia. Su obra se caracterizó siempre por la monumentalidad, fuerza, calidad artística y fertilidad.—Ci-

DIVERSOS ROBOS EN

BARCELONA
Barcelona. — Con las más yariadas circunstancias y procedimientos, se suceden los robos en Barcelona, llegándose, en algunos casos, incluso, a la agresión para conseguir su propósito.

Así sucedió, en las últimas horas, a José Tomás Arios Amador, al que dos gitanas agrecieron y causaron lesiones de pronóstico leve, en la calle Carlos III, al intentar robarle la americana. Las agresoras, tras luchar con José Tomás para despojarle de la prenda, tuvieron que darse a la fuga sin conseguirlo, pero el agredido recibió una herida leve de arma blanca que esgrimió una de las

En cambio, los malhechores que forzaron por la noche la puerta del estanco de Ramón Urrestarazu Azpiazu, en Travesera de Gra cia, 184, consiguieron apoderarse géneros por valor de 100.000

Y uno o varios ladrones, después de trabajar lo suyo para practicar un agujero en el teja-do de una fábrica sita en Guaya-quil. 41, únicamente consiguieron 5.000 pesetas de "botin", si bien los daños que originaron se cal-culan en bastante más.—Cifra, VIENE DESDE LONDRES

A POR SU HIJO Marbella (Málaga). — Para ver su hijo que el padre se trajo de Inglaterra ha venido desde Londes, donde vive actualmente, la súbdita británica, Jane Margaret

El padre ha manifestado que se trajo a su hijo sin conocimiento de la madre porque el niño se en-contraba en estado de abandono, pero ella, que lleva varios días en Marbella, ha dicho al correspon-sal de "Cifra":

"Quiero ver a mi hijo. Tiene cinco años y necesita el cariño de su madre. Necesita saber que su madre no le ha abandonado. Quiemadre no le la abandonado. Quiero que conserve la imagen de su
madre, le quiero y sé que él me
quiere. Hasta que la justicia resuelva, lo único que quiero es verle. Y le veré".

También ha manifestado que
quiere llevarse al niño con ella

quiere llevarse al niño con ella, pero no raptándolo, sino porque se pero no raptandoio, sino porque se lo devuelve la justicia. Tras manifestar su seguridad, de que la justicia fallara a su favor agrego que el padre del niño podra verlo siempre que quiera y que no pasará como ahora, que ni su marido ni quienes con él viven le de-

Este último extremo ha sido confirmado por el director del ho-tel donde se hospeda Jane, que un día la acompañó a Málaga para

ver al niño.

La madre ha enseñado al corresponsal de "Cifra" un certificado de un médico británico en

cado de un médico británico en el que se afirma que se trata de una madre ejemplar y que su hijo siempre ha estado bien cuidado.

Por su parte la interesada ha declarado que disfruta de una pensión de 1.500 pesetas mensuales, que estima suficiente para hacer frente a la educación de su hijo. Al mismo tiempo ha retterado que mientras la justicia resuelve quién ha de tener la patria potestad, quiere únicamente ver a su hijo y que no le pongan obstáculos para estar con él.

"He venido a la Costa del Sol para eso y no me marcharé de aqui hasta que tenga a mi hijo, hasta que la justicia me lo devuelva", terminó diciendo.—Cifra.

PRINCESA AHOGADA

PRINCESA AHOGADA

Portsmouth (Inglaterra). — La princesa Gaya Badr Said, de 22 años, sobrina del depuesto sultán de Zamzibar, murió ahogada el domingo al ser pasado por ojo la embarcación en que iba por un transbordador inglés que entraba

en la bahía de Portsmouth. Una lancha de policía rescató a las otras dos personas que iban en el bote. Michael Clark, de 28 años, novio de la princesa dueño de la embarcación Arthur French, de 27 años, los que de-clararon que el choque lanzó a la princesa por la borda y no sabía El sultán y su familia viven en

Portsmouth desde que se exiliaron a raiz del golpe de estado de 1964. French dijo que había compra-do el bote, movido por un motor fuera bordo, hace dos meses que era la primera vez que salía al mar con él. El motor, según dijo, había dado problemas antes del accidente.—Efe-Upi.

LIBROS NUEVOS

Evocación, historia y arte de una entrañable "cueva" palentina

"LA CRIPTA DE SANCHO EL MAYOR".-Jaime-Federico Rollán Ortiz.-Edición de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Palencia.-1971

Está todavía reciente la aparición del libro "La Basílica de Recesvinto", original de Jaime Federico Rollán Ortiz, un hombre inquieto, poeta por los cuatro costados, dado a la alucinante tarea de la investigación y mensajero de espíritu a través de esa cordial actividad que es el escribir dentro de los cánones de la limpia li-

teratura sin complicaciones.
En ese libro de la "Basilica de Recesvinto", Rollán Ortiz nos brindaba un estupendo estudio en torno al más antiguo templo cristiano que en España se censerva: la basilica de Sen Juan Bautista en Raños de de San Juan Bautista, en Baños de

Ahora, cuando no han transcurri-do ni tres meses (el libro del que venimos a ocuparnos está en mi me-sa de trabajo desde hace más de un mes), surge a la luz, merced al patrocinio de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Palencia, otra publicación de Rollán; "La cripta de Sancho el Mayor"; lleva por subtitulo "San Antolin de Palencia".

Es cierto que en torno a la cripta es cierto que en torno a la cripta de San Antolin, lamiendo los silencios catedralicios, puede escribirse largo y tendido, dándole rienda suelta al bello decir y al hondo soñar; esto, especialmente, para Rollán Ortiz, porque (ya lo hemos dicho), Rollán es fundamentalmente poeta.

Pero en este libro que ahora nos occupa no es el poeta quien escribe. ocupa, no es el poeta quien escribe. Es el inquieto rebuscador de cosas

en sus dos secciones bien definidas: la primera o antecripta; basilica prerromanica del siglo XI, que fue erigida por Sancho el Mayor; y la segunda o auténtica "cueva", en la que en un tiempo estuvieron los restos de San Antolín (y de otros mártires), basilica visigótica del sielo VII, que fue mandada construir por el rey Wamba en el año 672, abocada —por lo tanto— a su dédimo exver centenario, precisamente en el proximo año.

yor y Fernando I. Trece bien logradas la minas, con dibujos y fotos del propio autor del libro, son el atinado complemento gráfico. Hay una breve introducción del director de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad, de Palencia, y el «Prologo» esta escrito por Joaquín Manzanares Rodríguez-Mir. director del "Taylarivm Artis Astyriensis», institución a la que perfenece Rollan Ortiz.

Antonio ALAMO SALAZA

Rollán Ortiz aborda asimismo, en el contenido de su obra, una tercera opinión, que él tiene por más in-teresante y que parece la más lógi-ca que es la de considerar incom-pletas las dos secciones aludidas, «su-pomendo que la edificación se continuaba en una tercera sección, hoy perdida, detrás del actual abside vi-

perdida, detras del actual abside vi-sigodo, que sería entonces como una ficonostasis", al igual que sucede en los modelos asturianos». De todas formas, el trabajo en tor-no a la «cripta» de San Antolin (en este libro) no es exhaustivo, y el pro-pio autor lo manifiesta en diversas crasiones del texto: en necessias ocasiones del texto; son necesarias todavía muchas aportaciones y descubrimientos, para decir la última y decisiva palabra en torno a esta «cueva» que viene a ser el misterioso cen-tro cordial y espiritual del palenti-

rio cordiai y espiritual del patenti-nismo.

En la primera parte del libro, que ofrece bajo el epigrafe de «Dos basi-licas para la Historia», Rollán aborda capitulos interesantes referidos al arte de los «Campos góticos», la vieja cueva de San Antolin, estudio de la basilica prarrománica y misimoses so basílica prerrománica y opiniones so-bre su edificación, la basílica visigotica y problemas sobre su construc-ción, y termina con una serie de ati-

nadas conclusiones.

La segunda parte —«El emperador de los Campos góticos»— se integra con una serie de curiosos y expresivos capítulos, que el autor titula «Tierras de razzia y de presura», «La Es el inquieto rebuscador de cosas viejas, el investigador, el buceador en viejas letras, en antañones infolios, para brindar al lector una visión concreta de la realidad histórica y arqueológica de la "cripta" antoliniana, con la garantia de una ribrica documental que da fuerza y consistencia a la obra.

El autor divide su obra en dos partes, a través de cuyo contenido va ofreciendo un interesante análisis de la doble realidad, histórica y artística, de la "cueva", de San Antolín, en sus dos secciones bien definidas: la primera o antecripta; basilica



Usted va a trabajar en un ambiente cómodo, alegre, luminoso. Yo he elegido FORMICA*para hacer los muebles de la oficina, las estanterías, los paneles y las separaciones.

Pero de la única FORMICA* que hay, la que se usa en todo el mundo y aquí fabrica FORMICA ESPAÑOLA*



FORMICA

laminado decorativo

Laminados... hay muchos, pero solo uno es FORMICA* * FORMICA es marca registrada

FABRICADO POR FORMICA ESPAÑOLA, S. A. - GALDACANO (VIZCAYA)

Delegación Zona: Goya, 7, 1,º - Tíno. 275 38 03 - Madrid-1

Guareschi. DON CAMILO Y LOS JOVENES DE HOY. 175 ptas.

Juan Antonio Zunzunegui. UNA RICA HEMBRA. Antonio Rabinad. LOS CONTACTOS FURTIVOS.

Claude Simón. HISTORIA. (Novela). 175 Ptas Alvaro de Laiglesia, EL «SESY MANDAMIENTO».

175 Ptas. Luis Romero, LA NOCHE BUENA, 175 Ptas. EL MEDICO DE CABECERA: COMO NO MATAR A SUS HIJOS, 75 Ptas.

Dr. Sergio Bigatello. ATLAS DE EDUCACION SEXUAL. Aspectos biológicos y sociales de la sexualidad, 150 Ptas.

REMBRANDT. Col. Clásicos del Arte. 280 Ptas.

Solicitelos en ntra. secc. de Librería

I. G. DIARIO - DIA **GRAFICAS AGUADO**

Teléfono 712117

Y recuerde que en PAPELERIA, Objetos de Escritorio, IMPRENTA, podemos ofrecer calidad y precios



PRIMERA CADENA (PROGRAMA NACIONAL)

SOBREMESA. - 1,45: Carta de ajuste: Quinteto Diamont.-2.00: Apertura y presentación.—2,02: Sobre la marcha.—3,00: Noticias a las tres.—3,25: Buenas tardes. El y ella: «El cumpleaños de Harry»—4,55:

Acoso y derribo. Retransmisión.

TARDE.—6,15: Con vosotros. Presentación. Dibujos animados. Peregrinación al Monte Ohmine. El escuadrón diabólico: "Sigue a esa

pluma». Furia, Hoy: «Los cazadores». NOCHE.—8,00: Novela. (Capitulo XII). «Los Miserables». Autor: Víctor Hugo.—8'30: Ojos nuevos. Telerrevista religiosa que dirige el Padre José A. de Sobrino.-9,00: Telediario.-9,30: Vuelta Ciclista a España. Hoy: Reportajc filmado de la sexta etapa Salou-Barcelona, de 149 kilómetros.—9,40: Del dicho al hecho. Hoy: «A burro muerto la cebada al rabo», Autor: Jaime de Armiñán.—10,10: Programa de astualidad.—10,35: Ironside. Hoy: «El crimen es un asunto personal».—11,30: La última palabra. Hoy: «Solo para enamorados», Presentación y guión: Joaquín Calvo Sotelo.—11'40: Veinticuatro horas.—12'00: Despedida y ajorra.

SEGUNDA CADENA (PROGRAMA EN UHF)

8,00: Carta de ajuste: Orquesta de Pulso y Púa.—8,30: Presentación y avances.—8'32: Bugs Bunny: "La ruta de la zanahoria".—9'00: Dos chicas de altura. Hoy: "Yo también fui una novata".—9'30: Telediario 2.—10,00: Los fabulosos años 60. Hoy: «1962: Moralidad y frivolidad».—11,00: Silencio por favor. Hoy: «Don, Juan». (Primera parte). Primera parte de «Don Juan». el clásico de John Barrymore, Mary Astor y Myrna Loy—11,30: Encuentro con la música. Hoy: «Semblanza de Héctor Berliotz». Semblanza biográfica del compositor francés Héctor Berliotz, Fragmentos musicales de «Carnaval Romano» y de la 🔄

de aire que puede salvar su vida. Un experto en el mundo del motor, pe-

ro Davis, ha vuelto los ojos hacia una nueva idea, en un intento por

UNA IDEA PRIMITIVA

proponiendo a altos dirigentes de la General Motors, un coche que puede chocar contra un muro a 60 kilóme-

tros por hora sin que el conductor sufra el menor rasguño.

- Haces el exterior del coche de caucho, o algo asi?

-No, un globo de aire escondido en el panel delantero. Cuando el co-

che choca, el globo emerge completa-mente inflado y actua como un gi-gantesco colchón protector".

Hemos probado miles de sistemas sin soñar siquiera con ese: de cual-

quier forma, ¿cómo puedes asegurar tú a las empresas privadas que el glo-

bo se inflará lo suficientemente rapi-do?. ¿cómo sabrá el coche que está

a punto de chocar? El conductor se supone que estará demasiado ocupa-

do para andar apretando un boton. Suponte que el cojin de aire actúa como un gigantesco trampolin y ca-

tapulta al conductor sobre el respal-do del asiento. Puede morir en el re-

En conjunto la idea parece buena.

pero sólo para despertar una sonri-sa. Sin embargo, las patentes comen-

zaron a proliferar de modo súbito a principios de 1950. Alguien inventó un sistema de inflado por gas líquido que podía hinchar el globo en 1-25 de segundo, el tiempo que necesita una camara de bolsillo para tomar una instantáneo.

Otro individuo diseñó una bolsa

que se desinflaba casi tan rápida-mente como se inflaba, para evitar lanzar hacia atrás al ocupante, entonces se diseño un ingenioso sen-

sor que podía disparar el mecanismo de inflado tan rápidamente, que a 60 millas por hora el saco de aire

como ya empezaba a conocérsele) odía detener al conductor antes de

te se golpeara contra el parabri-y depositarle suavemente en el

ldo de su asiento, fuera de la de choque.

una instantánea.

accidentes de automóvil,

el número de víctimas de

Un muchacho cualquiera está Inc

El saco de aire, mejor que

los cinturones de seguridad

Se hará obligatorio en todos los automóviles

En 1957 la Ford comenzó a hacer pruebas de este método. En 1960 fue la General Motors quien se po-nía al trabajo: después varias fir-

mas japonesas y poco más tarde la mayor firma de manufacturas del

automóvil: la Eaton y la Towne

Hoy en día es, difícil encontrar

una casa automovilística, que no es-

té trabajando en algún tipo de saco

de aire. La razón es que el Gobierno norteamericano primero, y otros mu-

chos después, convencidos de que el sistema podría evitar casi el 90 por

ciento de las muertes por acciden-te de automóvil, ha conminado a los

fabricantes de Detroit a que a par-

hículos deberán ir provistos de algu-

Mari Miguel

FAJAS A MEDIDA

Valentin Calderon, 19-21, 2.º, dena.

Dijo "no" ante el

altar...pero se casó

Sibson (Inglaterra), 4. - Una se-

mana después de decir un altisonan-

te «no» cuando el sacerdote le pre-

guntó si quería a Rex Moffitt por es-

poso, Lois Elliott, de 16 años, pro-nunció un tímido «si» cuando le fue

hecha la misma pregunta el pasado sábado en la iglesia de la aldea de

Lois sorprendió a todos los invi-

tados unos dias antes aj suspender

la ceremonia porque unos minutos

antes uno de los invitados del novio habia dicho algo que la habia mo-

Pero el pasado sábado, en medio de un buen guardado secreto, el re-verendo Frank Best casó a la pareja

en presencia de sólo los preses de la carretera, ambos contrayentes.—Ele.

Sibson, condado de Leicester.

ISABEL MARTINEZ BORDIU ¡Conozca los paisajes de <u>|</u> SE PASA A LA DECORACION la «Canción de Noruega»!

"La casa de hoy debe ser libre, diáfana, sin recargos, con lo imprescindible" «MEJICO me dio una nueva concepción de la pintura»

Sus viajes por Estados Unidos, Sui-

«Méjico, fundamentalmente, es un

pais que me ha impresionado enor-memente y que me dio una nueva con-

cepción de la pintura, al adquirir un sentido diferente del color».

-¿Cómo definirias tu pintura?

La vida de Isabel Martinez - Bordiù Pese a su diversidad de tareas, Isa-bel encuentra siempre el tiempo sufitranscurre por un camino que tiene dos vertientes de hondo significado: arte y trabajo. Sensible, inquieta, acciente para dedicar a su vida sentitiva y emprendedora, Isabel simboliza mental. Su novio, de quien se conla juventud actual en lucha constante por hacer un mundo mejor, estudiante de Agrónomos.

más bello, más humano.

A sus veinte años, Isabel es ya una pintora destacada que cuenta con varias exposiciones en su haber. Y en pero habra que esperar a que el hubiese sido verdaderamente imporotro campo, sus inefables munecotes y caritas graciosas, han hecho la delicia de numerosos niños españoles. Ahora, Isabel Martinez-Bordiú se inicia en una nueva profesión para la cual está demostrando poseer ap-titudes innatas: la decoración,

PROFESIONAL «Desde muy pequeña se sentia atraí-da hacia ella. Me encantaba arreglar mi cuarto, cambiar la disposición de los muebles, poner pegotes en las paredes, ensayar nuevos colores... Luego de hacer un curso de secretariado -mi padre se empeñó en ello y le estoy agradecida puesto que, aunque no ejerza, me sirve de mucho en mi trabajo actual, decidi seguir los estudios de decoración de la Escuela Montelar, que terminé el año pasa-

Por las mañanas, Isabel desempe ña una tarea de carácter estricta mente social y humano, ayudando a los niños poliomielíticos de un hospital. Las tardes las dedica activa-

mente a su profesión.

«Hasta ahora he realizado exclusi vamente trabajos particulares, pero muy pronto comenzare a proyectar para «El Portalón de Guzca». Julián Guzmán me ha pedido colaboración y estoy encantada con la idea». —¿Cómo desarrollas el trabajo

cuando te encargan la decoración de una casa? «El primer lugar, examinándola de-tenidamente para hacerme una idea de sus posibilidades decorativas. Lue-go hablo con el interesado y procuro formarme una idea clara de su per sonalidad y sus gustos. Después, pre paro varios proyectos y le doy a ele gir,, respetando siempre sus sugeren puede decir que he solucionado la mayor parte del trabajo, el resto se limita a buscar los materiales ade-

-¿Como ves la decoración ideal de la casa actual?

«En la conjunción de materiales y mobiliario esencialmente prácticos. La fibra de vidrio, la goma espuma, las telas sintéticas y el papel pintado lavable, son los elementos que privan para la casa de hoy, que yo veo diáfana y libre, sin recargos de nin-guna especie, con los objetos estric-tamente imprescindibles. La arquitectura actual exige un tipo de deco-ración adecuada, techos bajos y habitaciones reducidas reclaman muebles y accesorios acordes. A mi, personalmente, me encanta la decora-ción rústica, que encuentro sumamente acogedora y confortable».

Por JOEY GANTRY

Este sistema se ha dado en llamar

"pasivo", ya que no necesita más mo-vimiento por parte del ocupante del

coche. Los cinturones de seguridad por ejemplo, tienen que ser abrocha-

SERA OBLIGATORIO PARA TODOS LOS COCHES

Pero no cabe duda que "activos" o

"pasivos" estos sistemas salvarán muchas vidas. Un reciente estudio

realizado en Australia, demuestra

que sólo el 10 por ciento de los conductores se ocupan del cinturón

de seguridad. Sin embargo, todos

están de acuerdo en que no hay una ley que obligue a ponérselo, especial-

mente cuando hay personas con de-

elos completamente

fectos físicos que no pueden sujetér-

De cualquier forma los sistemas

'pasivos' serán pronto parte del equipo requerido en todos los coches.

era colocado en todos los coches y

cargado al precio de venta; y acon-dicionado también a los modelos ya

en circulación. Pero por el momento nadie sabe qué sistema se adopta-

rá y cómo se hará su standariza-

La casa Mercedes está estudiando

n sistema a base de cinco bolsas de

re en el panel delantero y las cua-

todavia, sin duda, algunos fallos; pero ello no hace que sea menos efectivo

en la mayoría de los casos. Ensayos realizados con monos, han demos-

trado que pueden salvarse sus vidas en un choque a 65 millas por hora; mientras que se matarian sin el sis-

tema, solamente con ir a 40 millas por hora en el momento de la co-

ue por un enorme globo.

puertas, con lo cual los pasaje-

quedarían protegidos en el cho-

dos y son, por tanto, "activos"

Para los demás jefes árabes es como un constante llamamiento de la conciencia, un constante reproche y un continuo testimonio de su sagra-

ca persona capaz de recoger la an-torcha que Nasser abandonó al mo-

tos de su carrera cuando provocó, en 1956, un enfrentamiento entre los complacientes Estados árabes del petróleo y los países capitalistas de Europa y América, que reconocían o apoyaban la existencia del odiado

Todavia no se ha llegado a una solución Es simplemente, una bolsa llena | GENERAL MOTORS Y LA FORD, no de estos sistemas de saco de aire e aire que puede salvar su vida. Un | SE INTERESAN | o similar.

gían más dinero, Estos métodos no son desconocidos en otros mercados, pero es la prime-ra vez que se han aplicado en el mundo del petróleo. No resulta ex-traño que el coronel Gadaffi se sienta feliz. No sólo ha conseguido mayores ingresos, sino que ha consoli-dado su nombre. Y eso lo lleva un paso más cerca hacia su anhelado sueño: la unión árabe. Hasta ahora sus intentos de reunir a sus hermanos árabes no habían sido corona dos por el éxito. Lo único que ha ob tenido con sus viajes a otras capi-tales ha sido una coalición informal entre Libia, Egipto y Sudán, ur acuerdo que los observadores consi-

Ahora, Gadaffi se concentra en la destrucción de Israel mediante una guerra total. "Hemos pasado el punto al que ya no podemos volver, en lo que se refiere a tratar de lograr una solución pacifica, "dijo hace poco en una entrevista aparecida en un periódico egipcio. "Nos enfrenta-mos con un enemigo feroz, que basa su política en la esclavitud, el pillale, la barbarie y que defiende a to-da costa su existencia llegal. Como este asunto es de vida o muerte, no ouede resolverse por medios pacíficos o soluciones políticas. Ninguna pare se someterá si no es por la fuer-

Pasará mucho tiempo hasta que

perfeccionado es susceptible de fa-llar en el momento indicado... o de inflarse cuando no sea necesprio. Nadle conoce, por el momento, qué tipo será el que se imponga en el mundo. Pero todos sabemos que en el saco de aire está la seguridad en la carretera.

Prass Singer Features

rá lo bastante fuerte como para na-cer otra cosa que mostrar sus dien-tes a los israelitas.

El coronel Gadaffi dirige un país que se cuenta entre los menos de-sarrollados del bloque árabe. Aparte de Trípoli, la capital y el puñado de pequeñas ciudades próximas a la costa norteafricana, el país es casi

La película de la vida y amores de GRIEG se ha transformado en motivo de promoción turística ESCANDINAVA

de Noruega», la espectacular película musical, basada en la vida y amores de Edward Grieg, el mejor compositor noruego, está teniendo gran éxito en las salas de proyección de todo el

A Isabel la hemos descubierto mien-Méjico contribuyeron grande- tras elige una serie de telas desti-Para los cineastas que vean esta pelícuia en cinerama y deseen visi-tar los bellos e impresionantes esce-narios que se ven en ella, las Lineas mente al desarrollo de su vocación nadas al proyecto que prepara actual-mictórica. estampado audaz, con el que reves-tirá las paredes de un cuarto juvenil y se despide de nosotros con una dis-culpa por la prisa. Alguien la espe-ra, y ella no acostumbra a ser im-Aéreas Escandinavas les ofrecen una variedad de viajes a los lugares donde fue filmada esta fantasía musi-

ESTOCOLMO. — (Crónica especial para Agencia FIEL-NU, en exclusiva la ciudad donde Grieg residió, Berpara nuestro periódico). — «Canción gen, capital de la legendaria región noruega de los fiordos, que inspiraron algunas de las famosas obras del compositor y que han proporcionado los impresionantes escenarios para el rodaje de muchas de las escenas de la pelicula.

Objetivo claro de cualquiera de estos viajes es la visita a la casa de Grieg junto al lago Troldhaugen, en las afueras de Bergen Convertida actualmente en muleo, guarda el gran piano de Grieg y muchas de sus obras y propiedades, conservadas como cuando él vivia. Troldhaugen es el escenario de los recitales de piano y conciertos que se dan todos los veranos durante el Festival Internacional de Bergen de Música, Drama, Opera, Ballet y Folklore. El de este año se celebrará del 26 de mayo al 9 de junio.

Algunas secuencias de la pelicula se filmaron en «Old Bergen» (Bergen Antiguo), una ciudad en miniatura con una colección auténtica de ta-lleres, hogares, calles empedradas de guijarros, mercados y callejuelas de principios y mediados del siglo XIX. El museo al aire libre incluye el hogar de los padres de Grieg, situado cerca de la casa de madera que figura como su hogar en la película Los itinerarios de estos viajes —por arco y automóvil— dan a conocer as fantásticas vias maritimas y los nontañas del oeste de Noruega, en-

-La fabulosa catarata que guarnece el fiordo Geiranger, que sirviç para filmar la escena que aparece al principio de la pelicula con el Conierto para piano en la menor, de

do y largo de todos, en uno de cuyos brazos se filmó la escena a bordo del vapor del fiordo con «La vida de la

es especialmente famoso por su belleza en la época de floración de los manzanos, y el vecino brazo del fiordo Osa, en el que está Ulbik, que proporcionó los escenarios para el número «Vispera del solsticio de verano».

ga» no estaria completa sin una visita a Oslo donde se filmó la secuencia de la «Danza del Duende» en el Museo Popular de Noruega al aire libre. Los visitantes pueden contem-

Dinamarca jugó también un importante papel en la vida y en los estu-dios de Grieg, como reflejan las espenhague. Además de la capital danesa, Odense, la ciudad de Hans Christian Andersen, figura en algu-

Aarhus, capital del oeste de Dina-marca, ha sido particularmente im-portante en «Canción de Noruega». La catedral fue utilizada para la boda de Grieg y algunos escenarios de la pintoresca y antigua ciudad for-man parte de los números musicales «Un verso y una razón», «Colina de

REPORTAJES «DIARIO-DIA»

«Yo pretendo que sea variada, abar-

¿Te has sentido influenciada por

«Seguramente por mi madre, que

es una gran aficionada al arte, aunque no se haya decidido nunca a des-

hubiese sido verdaderamente impor-

cando distintos temas, para no caer

POPILONA THIES

-¿Cuándo os casáis?

«No lo sé, apunta sonriendo, «a arrollar su vocación, con lo cual creo

en la monotonia».

MUAMMAR GADAFFI, un grito en el desierto

Aumentó el precio del petróleo libio para que los americanos pagaran su política en favor de Israel

"Las Naciones Arabes serán respetadas cuando aprendan a valerse por sí mismas"

Bajo el antiguo gobierno pro-oc-cidental del rey Idris, que fue des-tituído en 1969 por el coronel Gada-ffi y once oficiales del ejército, la

conomia estaba principalmente en

habían quedado en el país, después de la guerra y un punado de judios. Gadaffi no perdió ni un segundo en expulsarlos cuando logró el poder. Bajo el pretexto de devolver a su

ueblo las propiedades usurpadas por

Por SIMON KAVANAUGH

Con sus 29 años, el coronel Muammar Gadaffi es uno de los jefes de Estado más jóvenes del mundo. No fuma ni bebe, come poco y se sabe que en una ocasión sacó, a punta de pistola, a los ministros de su gobierno de un club nocturno.

Para los magnates occidentales del política económica", dijo Gadaffi de Libia y los pueblos árabes. Una de las pocas cosas que no le agradoro fue la manera en que el pretroleo es la persona más fastidio.

Libia consigue con al petróleo unos de su pueblo, por la radical manera con que acabó con la corrupción administrativa.

Ctro punto a favor de Gadaffi es su perbola de Libia y los pueblos árabes. Una de las pocas cosas que no le agradoro fue la manera en que el pre-

petróleo, es la persona más fastidios a del Cercano Oriente y que conste que hay otras muchas. Para su propio pueblo es el primer jefe, de los que han tenido, que no se apodera de la mayor parte de las ganancias del petróleo, para depositarlas en un barco suizo.

ANTI-EXTRANJERO en un banco suizo

superficie del globo.
Según su propia opinión, el coronel Muammar Gadaffi, presidente y
primer ministro de Libia, es la uni-

Consiguió uno de los mayores éxi-

PETROLEO CARO

Con el Canal de Suez cerrado desde 1967 y los fletes de los petróleos subiendo por las nubes, Gadaffi puso en un brete a los compradores del petróleo libio. La meta, según sus palabras, era conseguir que los americanos pagaran por su política en favor de Israel.

favor de Israel.

Basándose en que Libia era el productor de petróleo más próximo al Ceste de Europa y que por lo tanto los gastos de transporte eran más bajos, exigió mejores precios para el petróleo libio y racionó los suministros hasta que las compañías extranjeras accedieran a pagar lo exigido. Y tuvieron que hacerlo, mientras los Estados petroliferos de Arabia se unían a la fila de los que exigian más dinero.

deran sin ningún valor.

DESTRUIR ISRAEL

libia, con su minúscula población Reconozcamos que el sistema mas de millón y medio de habitantes, se-perfeccionado es susceptible de fa-rá lo bastante fuerte como para ha-

Europa Press-Singer Features costa norteafricana, el país es casi



Después de comer

Comió en aque muy bien, por cier-to. Y al salir fue despedido por el camarero: -Me alegra ver cara sonriente

del señor. Eso de muestra que ha quedado satisfecho -Eso demuestra, amigo, que soy hom-bre de buen humor.

El impaciente

Era francamente impaciente, Y su mujer le hacía esperar de vez en cuando. Y él se, ponía de mal humor. Por eso, porque era muy impaciente. Claro que él se defendía con eso de que tenía poco tiempo. Y era verdad, eso es aparte; pero verdad era también que no sabía esperar.

Aquella tarde había quedado en llevar a su mujer al cine.

—Me llamas a la peluquería —le dijo ella.

-Y él llamó: ¿Está la señoza de González?

Hay tres señoras de González. ¿Con cuál quiere hablar?
 Con la que ya haya terminado.

El león y el mono

El pequeño simio permanecía en las ramas de un árbol, al pie del

-Baja —le decía la fiera—, ven a jugar.

-¡Para que tú me comas! —respondió el pequeño simio—. No descenderé hasta que te pongas un bozal y te ates las patas.

Cuando el león estuvo con el bozal y atado, el pequeño simio descendió del árbol, aproximándose todo tembloroso a la fiera.

-¿Por qué tiemblas? —le preguntó el león.

—Por la emoción —contesté el pequeño simio—, ;es la primera vez que voy a comer carne de león!

NUMERO 1.465.

Horizontales: 1: Entretenimien. tos, 2: Nombre de letra, Labre, Conducen, Consonante repetida. 4: Pariente. Diosa de la Aurora. 5: Nombre de varios emperadores alenanes. Orilla. 6: Repetición de la primera parte del aria. 7: Acción de pisar. Letras iguales. 8: Cerca 'e madera. Chiflado. 9: Campeón Guarida del oso. Al revês, inter-jección, 10; Plural de letra. Sufi-Jo. Interjeccion. 11: Semejante a

Verticales: 1: Nombre de varon. Capital europea. 2: Especie de cerveza inglesa, Prefijo. Al revês, hoja del calendario. 3: Forma pro-nominal. Antigua medida francesa. Nota musical. 4: Accesorio de oficina. 5: Defecto. Atreveos. 6: Pasion, Metal. Nombre de mujer. 7: Vocales iguales. Cierto explosivo. 8: Ciudad de la provincia de Alicante. 9: Consonante repetida. Estampilla. Lengua provenzal. 10: Escuchar, Lista, Ponga alas arena gruesa. Gimnasio de Atenas,

SOLUCION AL NUMERO 1.464:

norizontales: 1: Digestologo. 2 Ire. Aes. Dos. 3: Na. Ansar. LM. 4: A. Ido. Res. I. 5: Rabo, T. Muro.

LM. 10: Gol. roT. Tio. 11: Osmio.

bradi segui emba gue sim fácil No o

se h

Grieg, como fondo musical.

—El fiordo Sogne, el más profun-

esposa de un marino» como música. —El fiordo Hardanger, cuyo valle

La excursión «Canción de Norue-

plar, en los alrededores de la capital noruega, las famosas embarcaciones de los vikingos y el Museo de la Kon-

nas tomas de aldeas rústicas.

sueños» y «Cuando nos casamos».

donde enseño Aristoteles.

simas

Co

por difíci levan

meri medi

los rusos utilicen la base aérea de Tripoli, que los ingleses desocupariencia, suele golpear con un revólver la mesa de juntas, para aumen-tar el efecto de sus palabras. Está firmemente en el poder y ya ha fracasado un intento para quitarlo de

poli: "Bajo el antiguo Gobierno ha-bia un parlamento, pero también corrupción y opresión. Por lo tanto, no necesito parlamento para crear una sociedad justa y libre". los fascistas que vinieron a imponer su tiranía", confiscó todos sus bienes y los obligó a regresar a Italia. una sociedad justa y libre".
EUROPA PRESS Su puritanismo y desconfianza hacia los extranjeros están equilibradas,

sidente Nasser permitió a los rusos hacerse con el control de Egipto.

"Las naciones árabes", manifestó hace poco, "jamás podrán ser res-petadas si no aprenden a valerse por

si mismas". Y persiste en esta ac-titud, negándose rotundamente a que

Tal como dijo hace poco en Tri-

ron hace un año.

4: A. 1do. Res. I. 5: Rabo, T. Muro, 6: Miriópodo, 7: Caza, S. Zote, 8: E. Asa, Bar, S. 9: Pi. Errar, Tt. 10: Osa, RAU, Lio, II: Socuellamos, Verticales: 1: Dinar, Cepos, 2: Irá, Ama, Iso, 3: Ge, Ibiza, aC, 4: E. Adorase, U. 5: Sano, I. Arre, 6: Tes, Tos, rall, 7: Osar, P. Baúl, 8: L. Remozar, A. 9: oD, Sudor, LM, 10: Gol. roT, Tio, II: Osmio,

Comentario a la quinta etapa

Una carrera rapidisima, con casi 46 kilometros por hora de media

Salou (Tarragona), 4. — (Servicio especial de «Alfil»).

Cuando comenzó la presente edición de la Vuelta a España, se sabia que la carrera iba a dejar en muchisimas fases de la misma las carreteras cómodas y fáciles, para adentrarse por otras rutas más complicadas y difíciles. Se confirmó en las etapas levantinas, por las que la Vuelta ha rodado sobre caminos agrestes, que-bradisimos y nada fáciles para con-seguir velocidades elevadas. Hoy, sin embargo, parecia que la Vuelta iba a tener casi un día de descanso, ya que la carretera que trae de Benicasim 3 Salou a la caravana ciclista es magnifica, casi de llanura absoluta, con largos toboganes. En fin, muy No obstante después de transcurridas cuatro etapas y la preliminar de Almería se pensó que tal vez la jorna-da serviría de descanso. La organización había previsto una velocidad media para hoy de 42 kilómetros por hora. Se ha superado con largueza, ya que Pijnen ha cubierto el reco-rido en 45'697 kilómetros por hora.

Pero no es solamente que la lucha se haya desencadenado por la poseion del maillot amarillo. En esta etana que parecía de descanso. las metas volantes sabiamente distribuidas,

CARLOS ILLERA PAISAN

República Argentina, 16

CURSILLO PREPARATORIO PARA CHICOS EN VENTA DE BANOS. PP. REPARADORES Desde el dia 20 al 30 de julio tendra lugar en este Centro de Orientación Vocacional, el Cursillo que todos los años venimos ce-

Cuantos chicos deseen ingresar para el proximo año escolar, deben asistir a este Cursillo. Para mayor información escri-

P. Manrique. PP. Reparadores. Venta de Baños (Palencia)

Campeonato provincial de Primera Regional

La batalla de las bonificaciones Triunfo del Herrera en Dueñas

Desde este punto de vista, es ur acierto grande esa multiplicación de

las metas volantes y la adjudicación a cada una de ellas de bonificacione

de tiempo. Con eso se provoca el in terés de los corredores y en conse cuencia los ritmos elevados de velo-cidad, como el de hoy.

Es lógico que un velocista come Pijnen haya triunfado en Salou. El el francês Guimard son los dos triun-

fadores de la jornada, el primero por su escapada final y su victoria y el

segundo por haberse adjudicado la victoria en las tres metas voluntes y

del día, El guipuzcoano luchó con el

mejor de los ánimos por evitar que Guimard ganase las bonificaciones de

ocupantes (cinco en total, de los nados, los dos equipos saltaron al tecuales dos eran niños), y, después de conseguido ésto y prestarles todos los auxilios necesarios, emprendieron el C D. Dueñas: Pellejero; Tomás con ello 15 segundos de bonificación Domingo Perurena ha sido el gran derrotado de hoy, tanto en la meta de Salou como en las metas volantes camino hacia la citada población.

AMBIENTE Y FACTORES.—Siempre el equipo del C. D. Herrera des-pierta, en sus visitas, gran interés y expectación, lo que se traduce en bue-Guimard, no pudo estar junto a Pijnen cuando este lanzó el demarraje final, que le llevaria a la victoria va la reconquista del maillot amarillo.

DUEÑAS, 0; HERRERA, 1 en todo momento, recibió a los dos meritorios esfuerzos, no logra batir bresalió, como casi siempre, la ficonjuntos, al hacer su aparición en al buen guardameta herrerense, muy bien arropado en esta jornada por extremo Corral.

C D. Dueñas: Pellejero; Tomás Miguel, Escaño, Martin; Valentin, Palenzuela; Díaz López, García Caballero, Cano Pérez, Aguado y Cam-

teo, aunque muy pronto el C. D. Due fias, jaleado por sus incondicionales pasa a dominar, neutralizando a la pasa a dominar, neutranzanto a la perfección sus avances la media y defensa herrerenses. No obstante ésto, el equipo del Herrera realiza de cuando en cuando contrataques muy peligrosos, y en uno de ellos está a punto de marcar, salvando "in extremis" el portero local. Pero justo es consignar que en estos primeros 45 minutos el dominio y las mayores ocasiones de peligro corrieron a cargo del Dueñas. ron a cargo del Dueñas.

Todo el primer tiempo, pues, se caracteriza por la misma tónica: dominio, aunque infructuoso del Due has, perfecta defensa herrerense y contrataques peligrosos a cargo de este último equipo, finalizando con el resultado de empate a cero tantos después de haber sacado algunos córners y varias faltas contra ambas porterías y haberse presenciado ju-gadas de gran calidad.

Ello hace que la expectación, al comenzar la segunda parte, haya ido en aumento. En los primeros minu-tos de la misma, cambia por completo la decoración, ya que el Herrera se hace dueño de la situación y asi, tras varios avances, a los once minutos el gran extremo herrerense Corral, recibe un pase algo adelantado, se cuela y, cuando está al borde del área de puerta, lanza un cañonazo que entra como una expelación en la cuenta de la como una exhalación en la puerta del Dueñas. consiguiendo el único tanto de la tarde y dos valiosos positivos para el conjunto del Herrera.

A partir de este momento, el Herrera, muy avezado a estas lides, organiza una defensiva elástica, para defender el resultado, pero no por ello olvida la consabida frase de que la mejor defensa es un buen ataque y no depa, por consiguiente, de crear peligro para la meta local, cuyo cancerbero se muestra en excelente for-

HERRERA DE PISUERGA. — El pasado domingo 2 de los corrientes, se trasladó el equipo titular de esta ciudad a Dueñas, en donde le correspondia contrender en partido de fútbol correspondiente al Campeonato Provincial de Primera Categoría Regional contra el títular de dicha localidad, partido que, tras una lucha tenaz y, en extremo, emocionante, terminó con el resultado de la o favorable al equipo herrerense.

Llegó el equipo herrerense.

Llegó el equipo herrerense con algunos minutos de retraso, pues en el trayecto tuvo que realizar un acto num minutos de retraso, pues en el más trascendente e importante sin duda, está constituyendo un éxito ostro todos las anteriores, había caído un coche, y fugadores, directivos hasta apporer a salvo al coche y todos sus culpantes (cinco en total, de los dos conjuntos y aticion dos sus estuerzos hasta compañantes, pusieron a contribución todos sus esfuerzos hasta poper a salvo al coche y todos sus culpantes (cinco en total, de los dos equipos, presentando las sincepara dos seran niños), y, después de la conjuntos, al hacer su aparición en el terreno de juego, con aplausos, y sus defensas.

Los útimos minutos son emoticonamentes en grado superlativo, pues todo el Dueñas se lanzó sobre la porterio contraria en busca del emporte, contraria en busca del emport

VIAIANTE

Necesitamos persona experta, dinámica, conocedor

provincia Palencia y limitrofes y con buenas referencias

Condiciones a convenir

Dirigirse a: Señor GARCIA. Lista de Correos

Absoluta reserva para colocados

Concentrados ya seleccionados españoles

El viernes saldrán hacia Chipre

Madrid, 3. - Han quedado concen-, Gijón; Churruca, Gijón, y Rexach, tido internacional del domingo pró-ximo en Chipre, correspondiente a la Copa de Europa Internaciones.

-Han llegado ya todos los jugadoun redactor de Alfil el seleccionador,

-¿Puede indicarme los que son? lardo, Valencia; Sol, Valencia; Gallego, Barcelona; Benito, Real Madrid; Antón, Valencia; Violeta, Zaragoza; Claramunt, Valencia; Tonono, Las Palmas; Lora, Sevilla; Pirri, Real Madrid; Uriarte, At. Pil Transcurre el tiempo y el Dueñas, rri. Real Madrid; Uriarte, At. Blipesar de todos sus laudables y bao; Amancio, Real Madrid; Quini,

-¿Algún lesionado entre los con-

-Unicamente Churruca ha llegado con una ligera lesión de codo. Ma-fiana. Sin embargo, entrenara con nosotros y confio en que estará ple-namente restablecido para el domin-

-¿En qué consistirán los entrenamientos?

-Desde mañana hasta el jueves realizaremos sesiones suaves. Ejercicios físicos y acaso con balón, pero sin forzar el ritmo. También se da-

 -¿No habrá ningún partido?
 -No. Todas las sesiones prepara torias las realizaremos en los alre-dedores de nuestro lugar de concenavanzada v no estimo conveniente so meter a los jugadores a ningún par tido de entrenamiento. Les bastará con desentumecer los músculos.

 -¿Cuándo será la marcha?
 -A las diez menos cuarto del viernes saldremos por vía aérea con di-rección a Palma de Mallorca, donde legaremos una hora más tarde. Allí permaneceremos cinco horas en er pera del avión en que haremos el v

lo directo hasta Chipre.

—¿Confiado ante el partido conlectiva, pero sin importancia, siendo tra los chipriotas?

los corredores atendidos durante la —Es normal que lo esté. La lógica

Noticiario de la Vuelta

LASA, el corredor más popular G bica sufrió una grave caída

gracia.

Salou (Tarragona), 4. — (Servicio | Salinas, se han producido otras cai special de Alfil). especial de Alfil). Miguel Maria Lasa, es el ciclista

más popular, según ha podido observar el enviado especial de Alfil, a la mas popular, segun ha pondo observar el enviado especial de Alfil, a la vigesimosexta edición de la Vuelta a España, a lo largo del recorrido de las cinco etapas disputadas hasta el la condo con el premio a la devela control de la condo con el premio a la devela control de la condo con el premio a la devela control de la condo con el premio a la devela control de la condo con el premio a la devela control de la control momento, desde Almeria hasta esta localidad tarraconense.

Si el año anterior, el conquense Luis Ocaña era el hombre que gozaba de fervor popular, este año es el guipuz coano Lasa el que se lleva la simpatia de la gran mayoría de los españoles,

En ello ha influido, en parte, las de claraciones de Ocaña, pero de mane ra especial el gran momento que atra viesa el menor de los hermanos La sa, con una temporada extraordinaria desde que comenzó la Vuelta a Anda lucia, primera prueba del calendario

La gran masa española aficionada al ciclismo confia en que Lasa sea el ganador de la Vuelta. Va bien situato, será a partir de Barcelona, según declaraba al enviado especial de Al f'l, José Manuel Lasa, hermano de Misquel Maria y director del equipo a que

LA CAIDA DE GABICA Salou (Tarragona), 4.—(Servicio es-

pecial de Alfil) «Gabica sufre una profunda herida en el arco supra orbitario derecho con gran hematoma», ha declarado al enviado especial de Alfil el médico cial de la Vuelta, doctor Isidro Sali

Y a continuación agrega, que esa herida, producida por una caida, le

El corredor vasco ha sido visto por el doctor Salinas en la meta de llega-da y a continuación se ha trasladado con el ciclista al hotel donde éste se aloja, para ser sometido a observa-ción, al término de la cual ha dado ese parte, agregando que Gabica es-ta sometido a un tratamiento espe-cial y adecuado para ver si puede to-mar la salida mañana por la mañana para d'sputar la sexta etapa, que ten drá lugar entre esta localidad tarra-conense y Barcelona.

Salinas, gran amigo de Gabica y su descubridor para el ciclismo, está afectado " habla del gran esfuerzo cue ha tenido que hacer el corredor para terminar la etapa de hoy, va que la caida se produjo a 40 kilómetros de la meta de Salou, al chocar tres corredores que cayeron a tierra, siendo el más afectado el cidista del

Además de ésta, según el doctor



Nunca tanta comodidad costó 118.000 pts. Pruébelo hoy.

> MANUEL SIEIRAS IGLESIAS Pl. de España, 2 - Palencia

BANCO DE SANTANDER viaje con nosotros al futuro

Cocina que Vd. instalará cuando

de Santander le proporciona hoy

hasta el 70% del valor de esa casa

viviendas cuvo valor se sitúe entre

500.000 y 1.500.000 pesetas. Durante la

vigencia del crédito, su familia estará

protegida mediante un ventajoso seguro

de vida, a contratar con el Instituto

Nacional de Previsión. Si usted qui-

siera solicitar un préstamo vivien-

da, pero por una u otra causa

no se puede constituir hipo-

teca sobre el piso, ¡venga

también a vernos! Bus-

caremos y encontrare-

mos alguna solución.

Para mayor informa-

ción visite la oficina

más cercana a su domi-

cilio, del Banco de Santander.

Viva hoy el piso de su futuro.

viva en la casa de su futuro

O sea: hoy... porque el Banco

y a pagar en siete años

Pensando en ella, en su mujer, en su

comodidad y en su buen gusto, usted

siempre ha querido poner una cocina

así... el día en que tuviera la casa de su

futuro. Su casa "para toda la vida"...

Pero ese día puede ser...

Venga a Bansander, es de-

cir, al Banco de Santander.

del valor de su piso, a través

de nuestra nueva modalidad,

préstamo vivienda, para optar al

cual no es necesario haber sido

cliente del Banco... y que, además, trami-

Nuestros préstamos se conceden para

Podemos proporcionarle,

con hipoteca, hasta el 70 %

tamos ágil y rápidamente.

hov mismo.

Aprobada por el Ganco de España con el N.º 8199/4



Tras de los amistosos, vuelven las emociones y trascendencias de los puntos El PALENCIA viajará a SALAMANCA, para disputar uno de sus más decisivos encuentros

Finalizó la prolongada pausa li-guera. Han sido dos semanas de relativo descanso, para los jugadores y para las aficiones respectivas; pues si bien, unos y otras estuvieron pen-dientes de los amistosos celebrados la disputa de éstos ya sabemos que suele ser más suave y tranquila para los músculos y ánimos de unos y

El Palencia llenó estas dos sema-nas de pausa, con tres encuentro: amistosos, como se sabe. Ante el "Primera" Las Palmas, el 21 de abril; y ante el "Segunda" y cas "Primera" Burgos, el 25 de abril ; 1 de mayo. Su triple confrontació: no fue fructuosa, por lo que a le resultados se refiere, ya que perdi los tres encuentros. Pero si de considerarse positiva en cuanto res pecta a lo logrado en el orden principal que era mantener en forma los jugadores. Aparte de ésto, en do de los encuentros anistosos disputa dos (el de Las Palmas y el de vuel contra el Burgos, en "El Plantio" resultaron técnicamente buenos, po niendo de relieve el Palencia que cuando se emplea con decisión, plan-tea problemas. Sin ir más lejos po-demos referirnos al partido del pasa-do primero de mayo en Burgos. primero de mayo en Burgos, er el cue los morados, ante el fuert equipo burgalés, demostraron qu sigue siendo el conjunto recio y d uena técnica que ha venido siend a lo largo de la competición liguera. Sa'istace esto, (aparte la minim derrota por 2-1 sufrida), por varia razones: porque el equipo palentin ha demostrado ante el público bur galés que es un equipo que sabe ju gar y puede dar disgustos, rectificar dose así la opinión contraria que pe dria existir del flojo partido ante rior jugado en "La Balastera": y sobre todo, por la nueva puesta : punto que parece haber tenido e

equipo morado. Es importante esto, cuando el telén de la reanudación liguera está
a punto de levantarse, y el tercer
acto de la función, con sus cinco
áltimos partidos y el definitivo descolores y vuelta en el cuinto.

Anionio Rojas, ovación y vuelta en el guinto.

Anionio Rojas, ovación y vuelta en el coreja y vuelta en el tercero
y vuelta en el sexto.—Cifra.

Todos los equipos del Grupo; mejor dicho, los aspirantes al ascenso, han jugado partidos amistosos o competicionales, Recordamos que el al que ganó.

Valladolid jugó contra la Cultural Leonesa, en Zorrilla, empatando; y contra la Real Sociedad de San Sebastián, siendo eliminado por esta por el tanteo global de 1-0. Que el Tenerife, tambéén disputó el doble tras una temporada de ausencia de la Tenerife, tambéén disputó el doble tras una temporada de ausencia de la Coración de la C

TENIS

Entrenamientos para la COPA

de Copa Davis, ha iniciado sus entre diaminato de la liminato de l ria contra Suiza, que comenzará el enfermo el entrenador Lewis Hoad. próximo día 14. Los entrenamientos que por lo tanto no podrá dirigir e celebran en la pista de cemento del estos ensayos de los jugadores espa deal Club de Polo, puesta a disposi dioles.

c'on por este club de los jugadores españoles.

En los primeros entrenamientos can intervenido Juan Gisbert y Jose Luis Arilla. Orantes continúa ropo-

PALOMO LINARES, triunfador en Almansa Limeño cortó una oreja en Puertollano

TARDE TRIUNFAL DE PALOMO LINARES

Almansa (Albacete), 4. — Corrida de toros. Tres cuartos de plaza. Seix toros de Higuero Vidarte, de Madrid, que cumplieron. Juan José, silencio en el primero y

Sebastián Palomo Linares, ovación, dos orejas y vuelta en el segundo y ovación, dos orejas y vuelta en el segundo y ovación, dos orejas y vuelta en el segundo y ovación.

LIMENO CORTO UNA OREJA EN PUERTOLLANO Puertollano (Ciudad Real), 4, — Co rrida de feria. Se's toros de Pio Ta

os de remos. «Limeño» silencio en el primero

vuelta en el quinto. José Luis Parada ovación, petició

EL SENOR

Quirino Bores Cuesta

Maestro Nacional jubilado

Falleció en El Ferrol del Caudillo EL DIA 2 DE MAYO DE 1971

Después de recibir los Santos Sacramentos

- D. E. P. -

Su madre; hermanos; hermanos políticos y demás familia,

Suplican una oración por el descanso de su alma.

EL SEÑOR

Falleció en Osornillo (Palencia) EL DIA 4 DE MAYO DE 1971

A LOS 75 AÑOS DE EDAD

Después de recibir los Santos Sacramentos

— D. E. P. —

Sus desconsolados hijos Anunciación, Bernardino, Víctor y Elías Martín Guerrero; hijos políticos Agustín Guerrero Abad, Julita de la Serna, Rosa García y Lucia Martín; hermano político Félix Guerrero Cebrián; nietos, sobrinos, primos y demás familia,

Suplican una oración por el descanso de su alma.

rrespondiente a la próxima jornada de Liga, contra el San Sebastián, al

que ganó por 1-2. Es decir que, con sus altibajos, Te-nerife, Valladolid, Osasuna y Atlético Madrileño (del Talavera carecemo de noticias sobre lo que haya hecho estas dos semanas de descanso competicional), también trataron de man tenerse a tono, no empleandose, al parecer, muy a fondo en el torneo co pero, los que lo hicieron y sacando provecho en el amistoso o liguero co-rrespondientes, los otros, para mantener forma o posición, según proce-da, con vistas a las últimas rondas de

Las espadas vuelven a ponerse en alto. Y las emociones, a punto. El Pa-lencia va a tener el domingo un dificil desplazamiento a Salamanca, donde le espera el titular, que pese a su descarte para el ascenso, no se descuida (el domingo ganó a la Ponfe-rradina el amisteso jugado en el campo de ésta). Al conjunto morado se le resta ahora, cuando tanto le necesitaba, un estupendo puntal; su guar-cameta Marcos, retornado al club de procedencia, el Burgos, que lo había cedido circunstancialmente, Sigue el Palencia contando con un excelente portero: Bermejo, cuya actuación en el amistoso de Las Palmas y en Burgos el pasado domingo, fue magnifica. Y del que los aficionados recordarán otras buenas a lo largo de la Liga hasta la llegada de Marcos. Vuelve pues Bermejo de titular a la puerta Y lo hace en unos momentos de gratrascendencia para el Palencia. Al dar le la bienvenida a su antiguo puesto sólo nos cabe desearle los máximos aciertos en él, para que se erija cor sus compañeros de equipo, en artifice de lo que deseamos sean triuntos definitivos para el ascenso del Palen cia. Junto a él, el reserva Gómez (que entrenarse mas a fon do), eumplirá asimismo lo que espe ramos sea positiva labor «contingen-

Salamanea habrá de irse a por todo. Dificil contrario es el conjun-to charro, uno de los pocos que puntuó en «La Balastera». Pero él ya no

tuó en «La Balastera». Pero el ya no necesita los puntos para el ascenso, del que está descartado; y el Palencia, sí. De ahí que sea este el que más haya de luchar por sumarlos.

Otros partidos del próximo domingo: Valladolid. Tenerife, Plus Ultra Talavera y Eibar. Osasuna, también serán duros de pelar, y con resultados que, como el del Palencia, pueden dar o quitar mucho a estos cinco equipos quitar mucho a estos cinco equipos

Deseemos que la recuperación de-portiva que parece haber experimen-tado el equipo morado en su encuentro último contra el Burgos, se patentice en este partido próximo de la reanudación liguera, que no puede ser más trascendente para las aspiracio-nes palentinas de ascenso, pues ya sólo quedan tres encuentros fuera por disputarse (Salamanca, San Sebastián y Miranda) y se necesitan como el respirar tres positivos más

Antes de terminar esta cronica, re cojamos, con la satisfacción de rigor, la subida del Alavés a tercera divi-sión. En el partido definitivo jugado el pasado sábado en Mendizorroza (campo alavesista) contra el Illintxa

Gimpastas rusos a España Participarán en el

Campeonato de Europa Moscu, 4. — Mijail Voronin y Vik-tor Klimenko encabezan el equipo na

España para participar en el Noveno Campeonato de Europa de la espe Completan el equipo los jóvenes Georgy Bogdanov y Nikolai Andria

Mijail Voronin fue campeon de Europa en 1969 y campeon del mundo mientras que Klimenko obtuvo Medalla de Plata en el Campeonato de Europa 1989

Voronín se situó sólo cuarto en el Campeonato del Mundo de Lyublyiana (Yugoslavia) el año pasado debido a una leve lesión. Este año no actuó en

el Campeonato de la URSS.
Pero los comentaristas dicen que se ercuentra en forma excelente. Kli. menko, por su parte, ganó espectacu-tarmente la Copa de la URSS el paado mes de abril.

n Lyubliana y el segundo acaba de ganar el Torneo de Riga (internacio nal) delante de Nakayama, Honma y otros famosos gimnastas.—Alfil.

tras una temporada de ausencia de la tercera (bajó en la temporada 69-70. partido copero contra Las Palmas, sufriendo la eliminación por ésta, por el tanteo global de 4-0. Y que el Atlético Madrileño, jugó el pasado sábado, en Atocha, el partido correspondiente a la próxima jornada. torna a ella.

Felicitamos al conjunto alavesista y le deseamos muchos éxitos futuros, a tono con su solera e historial futbolisticos.-F. BUISAN.

Quinielas 109 de catorce, a 246.352 pesetas

Madrid, 3. - Resultado provisio nal del escrutinio de las Apuestas Mutuas Deportivas Benéficas correscondiente a la XXXV jornada del lia 2 de mayo de 1971:

Recaudación: 146.467.520 pesetas 55 por 100 de premios: 80.557.136

Reparto de premios:
26.852.379 pesetas a repartir entre
109 de 14 a: 246.352 pesetas.
26.852.379 pesetas a repartir entre: 3.384 de 13 aciertos a 7.935 pesetas. 26.852.379 pesetas a repartir entre 46.357 de 12 a 579 pesetas.—Alfil.

Manuel Buisán Citores PEDIATRA PUERICULTOR DE LA SEGURIDAD SOCIAL

POR OPOSICION Del Centro Diagnóstico y Orientación Terapéutica ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS C/. Martín Calleja, 19-2.º, de 11 a 2. — Teléfono 712782

JULIAN ABRIL HERNANDEZ

MEDICO DIRECTOR
DE LA CLINICA PSIQUIATRICA M.
Enfermedades nerviosas y psiquicas — Electroencefalografía
Consulta: de 12 a 2 y de 4 a 6. C/. Avda. de Valladolid, 5. 8.º dcha.

LUIS DE PRADO ALVAREZ MEDICO ESPECIALISTA PIEL, VENEREO, SIFILIS, SEXUALES

Juan de Castilla núm. 9-2,0

DR. JULIO AGUADO MATORRAS

ESPECIALISTA EN MEDICINA Y CIRUGIA DE LA MUJER — PARTOS Consulta: Mañanas, de 11 a 2. Tardes, previa petición de hora Colón, 55 · 2.º — Teléfono 720550 Operaciones y urgencias: Clínica de la Cruz Roja. - Teléfono 713898

CANDIDO RODRIGUEZ PASCUAL

Director del Dispensario Dermatológico y de H. Social (por oposición) ENFERMEDADES DE LA PIEL Plaza San Lázaro, 6 - 4.º derecha

TEODOMIRO ARTERO

MEDICO - JEFE DEL SERVICIO DE ANALISIS CLINICOS DEL HOSPITAL PROVINCIAL

Ha trasladado la consulta a Avda, de Manuel Rivera núm. 12 - 2.º

D. Dacio Crespo H. de Medina CIRUJANO - JEFE DEL HOSPITAL PROVINCIAL DE PALENCIA

Consulta,-Calle Ramírez núm. 2 Teléfono 711456 Intervenciones y urgencias, Sanatorio de la Cruz Roja

Doctor P. MARTIN ALVAREZ

MATERNOLOGO DEL ESTADO POR OPOSICION Partos, Ginecología, Cirugía de la mujer, Esterilidad CONSULTA A LAS 12

IGNACIO ADAN VALLEJO

Jefe del Servicio de Epidemiología de Sanidad Especialista en Hematorogía, ANALISIS CLINICOS Consulta de 9 a 10 y 12 a 3. Teléfono 711921 PALENCIA Calle Martinez de Azcoitia, 3 - 1.º

Español recurre a la Federación Estima que debe repetirse el lanzamiento de

penaltys, por el que fue eliminado por el Betis Barcelona, 3. — «Creemos que nos leado de la primera categoria regio-asiste toda la razón legal y por ello nal vizcaina, después de una buena la expedición del Pontevedra requinemos formulado el correspondiente recurso, que esta mañana, primera jornada hábil desde el final del partido Español-Betis, presentaremos an-te la Federación Catalana de Fút-

te la Federación Catalaña de Futbol, para su tramitación correspondiente, ha manifestado el presidente
del R. C. D. Español, don Manuel
Meler, a un redactor de Alfil.

De acuerdo a como ya se había
manifestado al finalizar el partido
de Copa, vuelta, entre el Español y
el Betis, en que el equipo catalan
resultó eliminado por el lanzamienresultó eliminado por el lanzamiento de una serie de cinco penalties, el club estima que se infringió el reglamento y que por lo tanto procede repetir dicha serie de lanzamiento, de acuerdo con las precisiones le-

«Gramatical y juridicamente tenemos razón —ha añadido el señor Meler—, ya que el reglamento estipula que los castigos se tiraran «alternadamente», y esto quiere decir un pe-nalty cada equipo hasta completar la serie, y no cinco seguidos por par-te de cada rival, que puede dictami-nar una fuerza psicológica notable. Pero es que además en esta oca-sión, los penalties se tiraron por series y en porterias distintas, cuando en toda competición se busca que las condiciones sean las mismas para los dos rivales. Y con el campo total-mente embarrado, el equipo que gozaga de un terreno más seco en los alrededores de la porteria, gozó de notables ventajas sobre el otro, ya que en la segunda porteria el terreno estaba tan lleno de barro, que no se distinguia ni el punto de penalty, y el árbitro tuvo que contar los pasos para señalar desde dónde debia lanzarse el castigo».

cional soviético de gimnasia que el próximo dia 10 de este mes viajara a bitro? —se le ha preguntado. —Más bien diria que es a consecuencia de no haber realizado a fondo un estudio del nuevo reglamento que aun no tiene jurisprudencia don-

-¿Qué ocurrirá si el Comité de Competición aprecia este recurso?
-Simplemente, que se volverá a efectuar el lanzamiento de los cinco penalties en Sarria, a puerta cerra-da, y de acuerdo con los términos del reglamento: Alternadamente en-tre los dos equipos, y contra la mis-ma porteria. El caso no es nuevo, va ue, cito de memoria, en una de las liminatorias previas de la Copa, el Gerona tuvo que viajar de nuevo al campo del Langreo, para tirar laz series de penalties que resolvian la eliminatoria, y que no habían podido ejecutarse en condiciones correcta. por falta de luz. Otras circunstan Los des jóvenes estudiantes Bogda-nov y Andrianov son grandes prome-cas. El primero fue reserva soviético

EL VILLOSA, DE NUEVO

A TERCERA
Llodio (Alava). 3. — El Villosa, equipo máximo goleador y menos go-

El club llodiano —alavés por en-clave geográfico— está vinculado a efectos futbolisticos a la Federación V.zcaína. Venció en la última jornada en su campo de «Altazarrate» a otro ex-tercera división, el Luchana.

El Villosa, que lleva marcados 87 goles y encajados 30, descendió a categoria regional en la pasada tempo rada, al producirse el «reajuste» de cuatro grupos en Tercera División. FUTBOL FEMENINO: PRIMER TRUFEO «HIERRO»

Bilbao, 3. — La mayor goleada et la historia del fútbol femenino español, dentro de una competición organizada, se ha registrado ayer en Yurre, donde el Soberano de Arratia ha vencido al Kemen, de Durango, por 16-0, partido correspondiente al primer trofeo del vespertino bilbai-no «Hierro», que está siendo seguicon gran interés. Resultados de Duff Gordon de Munguia, 1; Gorantza Gin Rives, de Galdácano. 1.
Mai-Ona, de Sondica, Bilbao, 3; Indar-Gazte, de Basauri, I.

Los af fuerzo y

Mendiko Erria de la Arboleda, San Salvador del Valle, 1; Byas 96, de San Ignacio, Bilbao, 0,—Alfil, BIOSCA INDISPUESTO

campaña, y a faita de algunas jor-nadas, consiguió el ascenso a Ter-dico que, volvió a reconocer a Biosca, quien se encontraba ya muy me jorado. Al parecer se debió la indis-posición a una depresión nerviosa. Esta mañana ha emprendido viaje de regreso a Pontevedra la expedi-

ción gallega, y con ella, Gustavo Bios-ca, casi restablecido ya de su dolen-EUFORIA CORUNESA

La Coruña, 4. — Muestras de eufo-ria se aprecian en los medios futbolisticos de la ciudad, después de la «hazaña» deportivista al eliminar de la Copa del Generalisimo al Real Madrid, repitiendo el pronóstico que se cumplía hace más de 25 años, en el mismo estadio de Riazor.

Anoche, después de conocerse el resultado de sorteo para los octavos de final, el clima es de optimismo, con vistas a la eliminatoria frente al Celta de Vigo. No deja de reconocerse la valia del contrario, y tampoco su extraordinaria campaña liguera, pero la la jornada correspondiente al mismo confianza es absoluta en el Coruña campeonato han sido los siguientes: "Y se espera salvar el difícil compromiso, para dar el salto a los cuartos

Los aficionados comentan el es-fuerzo y derroche de facultades puesto de manifiesto por los jugadores deportivistas en sus dos encuentros contra el Real Madrid. Si la historia San Ignacio, Bilbao, 0.—Alfil.

BIOSCA INDISPUESTO

Sevilla, 3.— Al terminar el partido disputado entre el Sevilla y el
Pontevedra, valedero para la Copa
del Generalisimo, y que finalizó con
victoria sevillana en los últimos minutos, el entrenador del equipo galiego, Gustavo Biosca, sufrió un desvanecimiento, siendo atendido por el
médico del Sevilla, doctor Leal Graciani, quien diagnosticó que el preparador pontevedrés había sufrido una rador pontevedrés había sufrido una lidad regional contra el Celta de Ar-

TIMSA

RIEGO POR ASPERSION

Sistemas RAVIT (Israel) Bombas LANDINI (Italia)

En PALENCIA: Maquinaria Agricola OVLAC

Hijos de Heliodoro Calvo - Modesto Lafuente, 10 Teléfono, 721429



Miérco'es 5 de Mayo de 1971

Nuestra Señora de Araceli.-Nues Nuestra Senora de Aracen.—Nuestra Señora de las Gracias. — La Conversión de San Agustin. — SANTO-RAL. — Santos: Angel, Eutimio, dc.; Silvano, Crescenciana, Irene, Ireneo, Joviniano, Peregrino, mrs.; Hilario, Niceto, Eulogio, Teodoro, Máximo, obs.



BCDAS DE ORO.—El 2 del actual se cumplieron las Bodas de Oro ma-trimoniales de don Germán Blanco y doña Daria de la Huerta.

Con motivo de tan fausto hecho, dicho matrimonio se reunió con sus familiares y amistades, en una misa

ta commemoración y haciendose vo- 1346: Nace el compositor tos por el fe¹iz matrimonio.

a las 5'9 hora y se pone las 19'14 ho ras. Sale l luna a la 14'40 horas se pone a le 2'39 h o r a

REFRAN: La mejor cepa en mayo ne la echa.

EL TIEMPO EN PALENCIA Barómetro: A las 18 Barómetro: A las 18 de ayer, 698'8. A las 8 de hoy. 699'0. — Temperaturas: Maxima de ayer, 16'0. Mínima de hoy. 6'0. — Dirección del viento: A las 18 de ayer, W. A las 8 de hoy. E. — Humedad relativa media, 68 por 100.

por -100. familiares y amistades, en una misa en acción de gracias que fue oficiada en la iglesia parroquial de Santa Maria Estela.

Lespués, ofrecieron un banquete intimo, al que asistieron unos 20 invitados, celebrandose gratamente esta commemoración y bacióndose y la seconda de la commemoración y bacióndose y la seconda de la commemoración y bacióndose y la seconda de la

MOTOSEGADORA "OLYMPIA"

Para hierba, cereales y leguminosas DISTRIBUIDORES EXCLUSIVOS PARA ESPAÑA

SUMINISTROS DE IMPORTACION, S. L. Serrano, 209. MADRID - 16. Teléfono, 259 - 32 - 07 - 6 - 5 Interesados distribución, escribir urgente

Se alargará a 2.400 metros la pista del aeropuerto santanderino de Parayas

El Ayuntamiento y Diputación de Segovia compran conjuntamente la Casa de los Picos

BURGOS

APROBACION DEL PLAN DE ORDENACION DEL CENTRO CIVICO DEL POLIGONO EN ARANDA.--El "Boletín Oficial del Estado" del pasado jueves, publicó una resolución de la Di-rección General de Urbanismo, transcribiendo relación de asun-tos someticos a la consideración del ministro.

Entre ellos figura, como aprobado, el plan parcial de ordena-ción urbana del Centro Cívico del Poligono Allende Duero, de Aranda de Duero.

LOGROÑO

REUNION DEL PATRONATO DE SANTA MARIA LA REAL.—El pró-ximo die 12 celebrará reunión el Patronato de Santa Maria la Real. El acto tendrá lugar en Nájera, con re-presentantes de las tres provincias: Rioja, Alaya y Navarra.

La reunión promete ser interesan-te. El Monasterio de Santa Maria la Real, Monumento Nacional, ha co-brado una mayor actualidad última-mente gracias a las representaciones de "Crónica Najerense".

Era necesario este auge para atraer cientos de visitantes a uno de los más bellos monasterios de España. Por otra parte, las reuniones del Patronato suponen un intercambio de idea a escala interprovincial suma-mente beneficioso, Santa Maria la Real, situada en un punto estratigico, vuelve a revivir así aquellos la zos de sabor medieval.

rreas trapezoidales. Hipólito Ramos Olmos de Ojeda.

Olmos de Ojeda.

VENDO maquina guadañadora, perfecto estado. Placido Diez. Calzada de los Molinos.

VENDO cosechadora Santana M-77.

Grupo San Miguel. Astudillo.

VENDO arado 4 cuerpos. Fuentes de Nava. R.cardo Matia.

Pérdidas

PERDIDA

pulsera oro y coral, martes 27. Gratificarán: Teléfono 231300, San-

Servicios

entos, reserva garantizada. Teléfo

INVESTIGACION privada, informes

Trabajo

NECESITASE chica fija, buen suel

do. Avenida Valladolid, 15, sexto, de-

SE NECESITA chica fila Don San-

cho. 7. primero. NECESITO pastor Félix Diez Zarzo

za. Carretera La Treinta, Palencia. SE NECESITA asistenta de 4 a 9 buen sueldo. Cardenal Cisneros, 5

SE NECESITA señora para atender a señor viudo con niños. Razón, Pla za España, 4, quinto. C

NECESITO chica fija para cuerpo de casa, buen sueldo. Plaza de San La zaro, 2. cuarto, derecha.
SE NECESITA chica fija Razon, te lefono 721101. Cludad Universitaria

SE NECESITAN conductores carne

primera especial, Automóviles Pobertrente Angelinas).

NECESITO obrero sepa ordeñar vacas y cuidar ganado de carne con casa o convenir. Razón, carniceria Bautista

Plaza de Abastos. SE NECESITA chica fija o asisten-

ta. Portal de Belén, 6, sexto, izda. URGENTE. Se necesita chica fija Imprescindible conocimientos del ofi

SE NECESITA chica servicio. Repu

blica Argentina, 26, tercero, izda. CHICA para restaurante. Sueldo, 4.500 o 5,000. Raquel Sainz. Gallar-

CHICA para restaurante, sueldo 5.000. Natividad Martinez. C. Múgica, 13,

Republica Argentina, 16, quinto

SALAMANCA

LA COLONIA DE SAN ISI-DRO, TENDRA SUS PRIMERAS FIESTAS PATRONALES. -- La Colonia de San Isidro, del Paseo del Rollo, en Salamanca, tendrá sus primeras fiestas patronales, en honor de su santo titular. Serán dos dias de festejos, 15 y 16 de este mes. Habrá verbenas populares, conciertos de la banda municipal, arcos de luces, gigantes y cabezudos y otros actos.

I SEMANA DE MUSICA ESPANOLA EN SALAMANCA.-Del 3 al 9, ambos inclusive, del pre-

3 al 9, ambos inclusive, del presente mes, se celebrará en esta capital la "Primera Semana de Mú-sica Española", a base de destacadas obras de nuestros músicos má representativos, con interpretes también españoles. Habrá conferencias, recitales de

canto y solistas musicales, a ac-tuaciones de coros, conjuntos de cámara y la Orquesta Sinfónica de la RTV y la Orquesta Nacio-

Los conciertos se darán en el aula Juan del Enzina, iglesia del Colegio Arzobispo Fonseca, Para-ninfo de la Universidad y Teatro Gran Via.

SANTANDER

EE ALARGARA LA PISTA DIL AEROPUERTO DE PARAYAS, QUE TENDRA 2.400, METROS DE LON-GITUD—La pista del aeropuerto santanderino de Farayas será alarga-da, para facilitar el aterrizaje de

reactores, que la actual pista de 1.600 metros, no permite.
Las otras de ampliación se iniciarán este mismo mes y comprenden la construcción de una escollera y relleno con un millón de metros cubicos de piedra y tierras. A continuación, el ministerio del Aire establecerá el balizamiento nocturno, radio-faro y nuevos edificios para estación terminal.

Fara esta obra la Diputación Provincial y el Ayuntamiento aportan
15 millones de pesetas; igualmente otras instituciones santanderinas, como las Cámaras de Cómercio de Santander y de Torrelavega, así como el Ayuntamiento de la ciudad del Besaya, y otros organismos, apor-

del Besaya, y otros organismos, apor-tarán otros tres millones; en to-

SEGOVIA

AVUNTAMIENTO COM-EL AYUNTAMIENTO COMPRA, JUNTO CON LA DIPUTAICN, LA CASA DE LOS PICOPOR 6.363.700 PESETAS. -- El
Ayuntamiento y Diputación Prpvincial de Segovia, adquirirán,
por indiviso y por partes iguales,
al ministerio del Exercito, la histórica Casa de los Picos, en la
cantidad de 6.363.700 pesetas.
Será destinada a fines educa-

cantidad de 6.363.700 pesetas.
Será destinada a fines educativos o culturales.
El acuerdo del Ayuntamiento
sobre el particular, fue tomado
en la última sesión plenaria celebrada, en la que se acordó, asimismo, expresar al ministro de!
Elército su gratitud, por haber
atendido el deseo sustentado por
las dos corporaciones sezovianas en adouirir el inmueble nas en adquirir el inmueble.

VALLADOLID

RECITAL DE POESIAS TAURI-RECITAL DE POESIAS TAURINAS DE AUTORES CONTEMPOFANEOS—El domingo, al mediodia,
se celebró en la Casa de Cervantes
la 322 audición de las "Mañanas de
la Elilioteca", consistente en un
recital de poemas de autores contemporáneos sobre temas taurinos.
Intervino el rapsoda Vergara Gil
que declamó poesias a este respecto
de Manuel Machado, Fernando Vilalón, Gerardo Diego y Federico MUDANZAS. Tifno. 714519. Palencia. llalón, Gerardo Diego y Federico

LETRAS DE LUTO Confortado con los Santos Sacramentos ha entregado su alma a Dios, en Osornillo, don Bruno Martin Ro-

mo, a los 75 años de edad. Proverbiales fueron en el finado sus laboriosas dotes personales, afa-ole trato y caballerosa conducta, que Bernardino, Victor y Elias; hijos po líticos, hermano político, nietos, so

Los hijos y demás familiares de do ha Aurea Catón Hoces de la Guar dia (q. e. p. d.), recientemente fa-llecida, agradecen por este conducto en la imposibilidad de hacerlo per-conalmente las muestras de aprecio condolencia recibidas de sus ades con motivo de la triste desgra

brinos, primos y demás familia.

—Se cumple el décimo aniversario de la muerte de doña Rafaela Cuena Gómez y vigesimo segundo de la de su esposo don Felipe Martínez Ruiz,

curridas en Palencia. El recuerdo de los finados per-dura en la memoria de los que les conocieron y supieron de sus virtudes personales y cristianos sentimientos. nuestra condolencia a sus apenados bijos Carmen, Maria, Juliana y Jose hijos políticos, hermana política, nietos, bisnietos, primos, sobrinos y

iemás parientes.

(DIARIO DE)

FARMACIAS DE GUARDIA

Miércoles, 5; D. José Luis Valver-de (Federico Mayo, 1), don Isidoro de Fuentes (Lope de Vega, 7) y don Basilio Varona (Plaza Héroes del Al-

Jueves, 6: D. Manuel Arangüena (Barrie v Mier, 8) y doña Soledad Gutjerrez (Avenida Modesto Lafuen-

CONVOCATORIA CINE-TEATRO, S. A.

(C. I. T. E. S. A.) Se convoca a Junta General Ordinaria de Accionistas que se celebra-

ra en primera convocatoria el dia 4 de junio de 1971 a las 19 horas en las Oficials del Cine Rey Don Sancho, de esta capital, y a la misma hora del día 5 del mismo mes, en segunda convocatoria, si no pudiese celebrarse en primera, con arreglo al siguiente

ORDEN DEL DIA:

Examen y aprobación de las cuentas sociales correspondientes al Ejercicio de 1970.

Kenovacion de Censores de cuentas para el Ejercicio corriente. Ruegos y preguntas.

Palencia, 3 de mayo de 1971. El Presidente del Comsejo de Administración

Cotizaciones de los mercados de valores e impresiones de la fornada facilitadas por el BANCO DE BILBAO y la AGENCIA CIFRA Correspondiente al día 4 de mayo de 1971

BOLSA DE MADRID

Madrid, 4. - Da comienzo la semana en Bolsa, con una sesión, en la que se produjeron diferentes descuentos de dividendos, así como de derechos de suscripción. El mercado se mostró con discreta firmeza en

algunos sectores y con sostenimiento en general.

El cierre no se produjo en forma definida, ya que si bien numerosos valores quedaban en posición de dinero hubo, también otro crecido número de títulos, que tenían posición de papel. De un total de 121 clases de valores contratados en Renta Variable, 46 suben, 38 bajan y 37 no carriero. Indice general de la sesión: 104'37 contra 104'11.—Cifra

EANCO Y SEGUROS: Bilbao, 857., TRANSPORTES: M. Madrid, 197.

EANCO Y SEGUROS: Bilbao, 857.

— Central, 874.—E. Crédito, 735.—Exterior de España, 401.—H. Americano, 765.—Experico, 755. — Mercantil, 822.—Popular, 773.—Santander, 825.—Urquijo, 1.034. — Vizcaya, 785. — Unign y Fénix, 711.

ELECTRICAS: Viesgo, 215.—Reunidas, 100.—Fecsa, grandes, 216.5.—tuem, pequenas, 221.—Fenosa, 167.—Cataluña, 198.75.—Cantábrico, 220.—Española, 223. — Iberduero, 280.—Nansa, 137.—Sevillana, 217.—Madrilena, 214.

METALURGICAS Y MINERAS: A. Hornos, 92.—A. Ferrocarriles, 135. Luro Felguera, 66,5.—Fasa-Renault, 215.—Material, 122.—Santa Ana.

102,5.—Ponferrada, 180.—N. Monta-na, 99,5. Central, 389.—Hidrola, 69. — Mate-na, 99,5.

MONOPOLIOS: Campsa, 290.—Ta-acalera, 253.—Telefónica, 273,75.

Explosivos, 266.

ALIMENTACION Y VARIAS: Cartisa, 432.—El Aguila, 295.—G. Preciados, 310.—G. Azucarera, 158. DERECHOS DE SUSCRIPCION:

QUIMICAS Y TEXTILES: Aragonesas, 183.—E. Petróleos, 385.—Fefasa, 81.—Petroliber, 196.—Sniace, 153.

INMOEILIARIAS Y CONSTRUC-

CION: Dragados, 500—I. Metropoli-ana, 263—I. Urbis, 273.—Valderri-as, 435.

BOLSA DE BILBAO

Bilbao, 4. — La atención del público estaba centrada en el comienzo de la ampliación de Hidro Española. El precio del derecho se ha defendido bien, puesto que ha cotizado rozando el teórico y ganando unos enteros las acciones excupón.

Por lo demás, sigue el mercado mostrándose poco activo y las diferencias en una u otro sentido, en la mayor parte de los casos, no han revestido importancia.

Cierre con predominio del dinero.—Cifra.

EANCO Y SEGUROS: Bilbao, 855. EANCO Y SEGUROS: Bilbao, 855.

—I. de Eilbao, 630.—Central, 870. —
E. Crédito, 740.—Guipuzcoano, 722.—
Hispano, 765.—Popular, 773. — Santander, 828.—Vizcaya, 788.

HLECTRICAS: E. Viesgo, 216. —
R. Zaragoza, 99.5. — Fenosa, 164. —
Hidro-Española, 221.—Iberduero, of-

dinarias, 280.—Sevillana, 216.—Madrileña, 214.

METALURGICAS Y MINERAS: A. Hornos, 91.—B. Wilcox, 92.—Du-ro Felguera, 67,5. — Santa Bárbara, 62.

TRANSPORTES: FF. CC. La Rotla, 35.—FF. CO. Vascongados, 54. — a era Aznar, 119. QUIMICAS Y TEXTILES: Faes, 770.—Nicas, 189.—P. Española, 165.— Jafanitro, 158.—Eniace, 154. INMOEILIARIAS Y CONSTRUC-

CION: C. Lemona, 294.-I. Vacesa,

MONOPOLIOS: Campsa, 292.—Teefonica, 272. ALIMENTACIÓN Y VARIAS: Bodegas Bilbainas, 555.—Cartinbao, 180. —Finsa, 231.

BOLSA DE BARCELONA

Barcelona, 4. — Escasa animación en la jornada inicial de la semana en la Bolsa de Barcelona. No hubo grandes negocios aunque aumentó el número de acciones salidas al mercado, hasta un total de 75 clases, con alzas en 25, bajas en 30 y otras 20 sin variación. Al cierre el indice general había registrado un pequeñisimo aumento, tras las bajas continuadas de la semana anterior.—Cifra

BANCO DE BILBAO

Manon -- Operaciones de Belsa -- Pago de negociables de trigo Mayor Pral, 70 - PALENCIA Autorizado B. de E nom 5231

colegio Marista Castilla e granjearon generales aprecios.

Expresamos nuestro pésame a sus desconsolados hijos Anunciación, Gernardino, Victor y Elias; hijos po-

> Coincidentes este año con sus Bodas de Oro fundacionales en Palencia

> El colegio Marista Castilla de Pa- | ristas, de Palencia y Colegio Mayor dencia, acaba de celebrar sus fies-das patronales, dedicadas a la San-das patronales, de la Burgos (de la Carlo de La Carlo

Marcelino de Champagnat, que este La directiva del colegio, siguiendo año, han coincidido con las Bodas también tradicional costumbre, obde Oro del colegio en Palencia. Cincuenta años de ininterrumpida

cordial respaldo de los actos organizados, con la participación de pro fesorado, alumnos, padres de alum-nos, ex-alumnos, y simpatizantes, y la presidencia de autoridades reliiosas y representaciones diversas. Se iniciaron las fiestas en la tarde

del pasado jueves. La familia cole-gial, segun tradicional costumbre, se por el pañuelo rojo o azul, que por-Maria Payo Asenjo y Julio Garcia Meneses, fueron respectivos capitanes de cada bando.

de puntos, para, al final de las fieslas, dar el vencedor, que ha sido este año el bando rojo.

hachas proclamadas madrinas, manuales diversos, trabajos litera-rios, etc.), que constituye una variala e interesante muestra artistico-

que ganó éste. El viernes siguieron las competi-

religiosas y docentes, así como a su claustro de profesores, con una comida, que tuyo lugar este dia a las 2'30 de la tarde, en el comedor del centro. Pronunció unas palabras de saludo v ofrecimiento cordial H. Director don José Ramón Fano, resultado el acto muy grato.

El sábado, festividad de San José,

hubo misa colegial, competiciones y dres de los alumnos de I Enseñanza, cine infantil, partido de futbol, en el Campo de la Juventud, entre dos equipos integrado por profesores y alumnos, que ganaron estos por 5-0; final del III Trofeo Castilla de Ba-loncesto, entre Maristas e Instituto, que ganaron éstos, proclamándose campeones y adjudicándose el trofeo; a las 8'30, verbena estudiantil, en el gimnasio, amenizada por el con-unto músico-vocal del colegio "Rum-

junto músico-vocal del colegio "Rumbo Nuevo", que se vio muy concurrida y transcurrio animada, hasta las
10:30 en que finalizo.

Y el domingo, último día de las
riestas, se celebro una competición
de cross, y, a las II, misa de campana, armonizada por "Rumbo Nuevo", en el gimnasio, que fue concelebrada por el señor Obispo de Palencia, monseñor Anastasio Grenados, con otros cinco sacerdo es. El
prelado pronunció unas palábras, cerelado pronunció unas palabras, ce-brando esta grata conmemoración e las Bodas de Oro del colegio Marista en Palencia, destacando su gran labor cultural y formativa de tantas promociones de alumnos, por lo que constituia motivo de alegria para la Iglesia y para Palencia esta partici-pación grata en las fiestas del cin-

Asistieron profesores, alumnos, fa-miliares, ex-alumnos y fieles en general siendo numerosas las comuniones celebradas. Al terminar la misa, en el salón de

actos hubo un festival infantil de teatro, música danza, en honor de las madres de alumnos de Bachille-rato; al mediodía, se disputó el Trofeo Bodas de Oro,, en baloncesto, enriones, algunas deslucidas por las llu- tre dos equipos de alumnos y exalumnos maristas, que ganaron estos, acusando aquellos el esfuerzo hecho en los dos anteriores encuentros del

UNCIOS POR PALABRAS

Alquileres

ARRIENDO temporada alfalfa 2 Has. media. Santiago Carrancio. Grijo-

SE ARRIENDAN 2 obradas de alfalfa. Para tratar, Federico Mayo, 40, prime-ALQUILO pisos amplios, centro calle

Mayor, para viviendas u oficinas. Informes, Menéndez Pelayo, 5, primero, B. Sr. Tartilán, SE ALQUILAN pisos, Razón, teléfono 720687. Héroes del Alcázar, 21, bis, tercero, derecha. SE NECESITA piso, matrimonio joven. Teléfono, 721645.
ALQUILO piso primero, informes, Alisal, 42. segundo. Tifno, 712657.
ALFALFA, arriendo, nueve obradas.

Carretera de León. ARRIENDO temporada dos y media hectáreas alfalfa. Timo. 713754. Pa

SE ARRIENDA piso. Portal de Be lén, 2. Informes en Agustina de Ara gón, 4, cuarto, derecha.

Automóviles

AUTO-ESCUELA Bahillo. Toda clase permisos de conducir, preparación completisima. Eduardo Dato, 7. Telé fono, 712613. Palencia.

OCASION: Berlinas «Citroen» 2 CV.

«Azam-6», furgonetas «Azu», precio interesante. Félix del Paso. Palencia.

AUTO-ESCUELA Marcos. Excelentes

AUTO-ESCUELA Marcos. Medios didácticos más modernos y eficaces. AUTO-ESCUELA Marcos. Prácticas AUTO-ESCUELA Marcos. Vehículo

nuevos (Avia. 600-D, Mini Morris). AUTO-ESCUELA Marcos. Obtien AUTO-ESCUELA Marcos, Modest VENDO furgoneta Citroen, bien to do, ventanas autorizadas. Agustin Toledo Villalcón.

TRADAUTO. Alquiler automóviles sin conductor, Seat 850, Mini 850. Morris 1,000, Morris 1,300. Dodge Dart. Panaderas, 18. Tlfno. 720393.

AUTOMOVILES Carriedo, Vende 600, 800, 850 y 850 coupé; 1.500, Sim cas, R-8, Mercedes y Mercedes depor

s-es

Compras

COMPRO finca regadio 4 a 6 Has término Palencia o Grijota. Razón teléfono 720176.

Enseñanzas

SE DAN clases particulares bachi-

Fincas

SE VENDE o arrienda finca por no poder atender, situada en la carrete-ra general Burgos-Portugal, término Torquemada, sembrada de alfalfa. Toda de regadio, 10 hectáreas, tercer año de producción. Informes, calle Procurador, núm. 11 (vaquería) Burgos, o llamad al Tlíno. 207802.

Burgos, o llamad ai Filio. 2018
Marcelino Gómez Arce.
SE VENDE la casa números 19 y 20
de la Plaza de España de Baltanás.
de la Plaza de España de Baltanás.
ca «Humet», tuberta de aluminio.
ca «Humet», hombas especiales papropia para negocio, con vivienda, bar, café y salón de espectáculos. Pre-

VENDO 13.500 m.2

ble libre y casi a estrenar. Magnifico emplazamiento (Plaza A. Calderón). Calefacción individual, cuatro am-plias habitaciones, cocina y servicios.

SE VENDE finca regadio, con árboles frutales, sembrada de alfalfa, ce bada y patatas. Tifno. 720368.

ormes, esta Administración, VENDO 60 ovejas emparejadas. Ce

VENDO cinco novillas pintas, once

lando leche. Delfin Fernández. Go

Maquinaria

poleas, mangueras, motores. cho.

SEMBRADORAS de patatas Su

por tractor o motor. Proyector, pre-supuestos, precios ventajosos. Teje-

VENDO primer piso, muy cómodo, talefacción individual. Valentin Calderón, 7. Informes, Valentin Calderón, 10. Tlíno, 714449.
VENDO directamente, piso confortale librar reservantes Magnifico.

C. Maria Molina, Sr. Rodriguez. SF. VENDE la casa núm. 10 de la ca-lle Maricadilla de Aguilar de Cam-

SE VENDE piso. Calle Cuartel de San Fernando, núm. 2, tercero, A. Ver por las tardes. Precio, 290.000 pesetas.

Casa Socorro), Teléfono, 721462. SE VENDEN 224 ovejas, 162 de orde no, cancinas 62. Domiciano Ruiz. Cu-pillas de Cerrato (Palencia).

SE VENDEN 130 ovejas con leche. Inlla del Rio. Mariano de la Fuente

VENDO 2 caneines churros, Cuesta Nogal de las Huertas. VENDO novilla, cumple el 30; des

Finca Escapa. Tratar, en la misma,

or, correas trapezoidales. Navamue RODAMIENTOS, cofinetes transmi recambios. Almacenes Pina-

MOTORES diesel para riego. Campeón y Lombardini. Ortega y Ortiz de Zarate.

per-Prefer, de 2 a 6 filas, Ortega y Ortiz de Zárate.

VENDO varios tractores Ebro reconstruïdos, 20 trilladoras Ajuria todos modelos, con motores Diesel y electricos. Damos garantía y facilidades Verlos, en Depósito de Báscones de Ojeda (Palencia) y Remón Hermanos, en Eneriz (Navarra). Telefono 2.

El Francés (La Boquilla). Ca-rretera del Monte, kazón: Tele-fono, 493669. Bilbao, o Casa Loreto, Barato. VENDO dos terneros y montón abo-no. Calle Trafalgar, 1 (El Cristo). VENDO trilladora Ajuria 1-95, co-

SE VENDEN locales y arriendo pisos terminados. 4 v 5 habitaciones más tervicios, ascensor, calefacción, vertedero y sotano para meter su coche.

Informa don Jesús Pérez Bravo. VENDO piso calle Anastasia Santa-maria. Informes, Martin Calleja, 23,

Ganados y aves AVICULTORES, pollos y pollitas de todas clases y edades, en Piensos Cunder. Calle Estrada, 32 (frente

echazos de 8 kilos. En Castrillo de Don Juan. Isidro Román.

ses. Emilio Gutiérrez. Calahorra VENDO vaca pía abocada segundo parto. Mateo. Villacuende,

VENDO yegua. Carretera Villamuriel,

4 Reparaciones NEUMATICOS, correas de ventila del Alisal, E. Teléfono, 711937 sión, correas trapezoidales y planas

> SE NECESITA chica servicio. Mayor, 34, quinto, derecha.

era, izouierda, Logroño. NECESITA vaquero. Luciano ASISTENTA, necesito. Calle La Paz. SE OFRECE paster guardar oveias, desde Sin Pedro en adelante, Eduar-do Vega, en Melgar de Yuso (Palen-RIEGOS por aspersión, accionados

SE NECESITA asistenta hasta la tarde. Modesto Lafuente. 16. quinto bar, café y salón de espectáculos. Pre-cio a convenir con Paulino Cabezudo. VENDO piso en construcción. Razón. José Antonio. Modesto Lafuente, 14. BON, S. A. (Frente Colegio Maris-

Transportes

Traspasos

TRASPASO local primera travesía Balmes, Tlino. 714937.

con buena clientela, carro platafor-ma y caballería menor. Alfredo Sánchez. Tlfno. 713800. Palencia.

TRASPASO o vendo por jubilación

Varios FOTOS carnet en 10 minutos. Planos

totocopias en el acto. Fernando. arrio y Mier, 12. URALITA, placas para tejados, tu-berias presión. Drena y ligera, fibro-mármol, depósitos, canalones, etcéte-ra. Uralita. Agencia oficial de Ventas: Avenida José Antonio, 17. Telé-tono, 720198

VENDO a precios de regalo báscula

empacadora manual de palanca puertas, ventanas derribo y portones Timoteo Martinez. Huertas Bajas Carretera de Villamuriel. AUTOMOVILES Aja pone en conoci miento del público que a partir del dia 3 de mayo, el coche de linea Palencia Guardo, saldrá de esta capital a las 6

de la tarde. La Empresa. SENORA, señorita, caballero, recibi-rá una grata sorpresa enviando este anuncio. Productos 503, Zabaleta, 49, zouierda. San Sebastian. SE VENDEN 280 ovejas con corra de 1.000 m2 y finca unida con poze Para tratar con Higinio Fernande

en el Barrio El Cristo, de Guardo

Vehiculos . OPORTUNIDAD. Vendemos furgone tas Citroen 2 CV. y A. K. A. 350, ca-mionetas Tempo, Avia y Mercedes, revisadas para carnet segunda, furgo neta 4-F Ebro, F 100 y DKW Merce amiones Ebro y Sava, cajas ga naderas, Facilidades, Vivapa, Avenida de Manuel Rivera, 20. Pa-

Ventas

ATENCION: Mnebles Castilla sigue enviando a la provincia libre de por-BOVEDILLAS, bloques de hormigón cantidad, calidad, precios «Jala. S. A.». Teléfono, 712062. Palencia. TUBOS de cemento, fabricación mecánica, prensados y vibrados, calidad inmejorable. «Jala», S. A. Carretera

VIGUETAS «Castilla», boyedillas de cemento, ventanas, «postecillos ce-rramiento, soportapostes y toda clase de prefabricados de hormigón «Jala». S. A. Carretera de Carrión. B. A. Carretera de Carrion. VENDO 500 kilos garbanzos siembra. H. Estébanez. Revilla de Campos. VENDO primer corte alfalfa una y media hectárea. Eliseo Pérez. Mon-

VENDO patata morada, 1.500 kilos, uis Guerra. Torquemada. VENDO máquina escribir Hispan Clivetti, buen estado. Herrera de Pisuerga, Aniana Aguilar. ABONO de oveja vende Trinidad astro. En Grijota.

LITERAS metálicas, se venden, buen cio, José Antonio, 2 (porteria). VENDO alfalfa empacada. Eutiquio 3.º Cabeza. Monzon de Campos.
VENDO planta de tomates y lechuga. Carretera Villamuriel, frente a «Lis». Florencio Marín.

y eficaz labor docente, que han te-nido, en esta ocasión de las fiestas,

Estos grupos, compitieron en diversos juegos, pruebas y actos pun-tuables, que han sumado el total

El primer acto de las fiestas fue el Pregón, pintoresco cortejo con una representación humorística final, en salón de actos, donde se llevó a cao la presentación de las jóvenes mugún también antigua costumbre, Des-pués, con tiempo inseguro y lluvioso, a ratos, continuaron las diversas competiciones deportivas y actos; procediendose a la inauguración de la magnifica exposición artistica de manualidades, instalada en un aula del piso primero, con unos dos centenares de trabajos artísticos y maquales realizados por alumnos y otros presentados por profesores (oleos, acuarelas, obras de corcho, madera, yeso, pirografias, trabajos

En la noche del jueves se celebró la primera semifinal del III Trofeo Castilla de Baloncesto, entre los equipos de La Salle y del Instituto,

vias, celebrandose el concurso "Cin-cuenta años de los maristas en Pacuenta años de los maristas en Palencia" (especie de cesta y púntos, sobre el historial Marista en nuestra ciudad), concurso de dibujo al aire libre, partido de baloncesto femenino entre equipos de las Filipenses, de Palencia y Magisterio de Burgos, ganado por las palentinas; exhibición de judo, en el gimnasio, y semifinal de baloncesto del III Trofeo Castilla, entre los equipos martidos de cine y últimas competiciones. El recinto del colegio, se vio adornado estos días con guirnaldas y banderitas funcionando dos bares, salóa de tiro, música con altavoces, etc., que contribuyeron a la mayor animación de las fiestas.

M.C.D.2022

Han sido concedidos

los premios "Pulitzer"

Un serial sobre "El crecimiento de

un terrorista", entre los galardonados

El campo sigue teniendo 5 sacerdotes y 4 laicos, problemas importantes PROCESADOS

Política agrícola: Mejorar las estructuras agrarias y acomodar la oferta a la demanda

Madrid, 4. - Las siembras de ce- | ra adaptar la oferta a la demanda | par de años, no tienen cerrado e reales y el campo en general ofrecen un prometedor aspecto después de las lluvias de abril, según informó Agricultura, Tomás Allende Garcia-

Acompañaban al ministro en esta rueda de Prensa, el subsecretario del Departamento, Luis García de Otevza, y el secretario general técnico, Ar-

turo Camilleri Lapeyre. No obstante la favorable evolución climatológica, agregó el Sr. Allende. la agricultura sigue teniendo problerentas agricolas, destacando los es-fuerzos realizados por el sector du-En su opinión, los cítricos, aunque rante los dos planes de desarrollo pa- atraviesan un bache desde hace un

que se conceden en Norteamérica.

La historia escrita por ambos na-rra la vida y muerte de la Oughton, miembro de la facción extremista de los estudiantes para una sociedad

tras descubrir a sus lectores la exis-tencia de un futuro complejo minero

neoyorquino que provocaria la con-taminación de una gran parte del Estado, prooycó la reacción de la

población de Carolina del Norte, has-ta forzar a la compañía a abandonar

La ciudad de Chicago obtuvo dos de los premios Pulitzer, uno en la persona de William Jones, de 31 años, reportero del "Chicago Tribu-ne", que trabajó durante meses con

el servicio de ambulancias y poli-

Jack Ykinga, de 28 años, fotógrafo del "Chicago Sun Times", consi-

guió causar gran impacto en la sen-sibilidad de los habitantes de Chica-

go con las fotografías hechas a los

internados en dos instituciones para retrasados mentales, las de Lincoln

en la población de aquel país.

v Nixon State.

sus planes de explotación.

na producido un deterioro en la ren-

El sistema general de precios, ma-nifestó asimismo, ha perjudicado a los agricultores en los últimos diez años, pero en cualquier decisión sobre sejo de Ministros ha presentado un precios el aumento de producción de informe sobre política de precios y artículos que ya son excedentarios o

y modernizar las empresas agrarias, porvenir, y anunció que probable-pero no obstante estos esfuerzos, se ta de los agricultores que no han ble los envios a los mercados del este, y también se llegarán a mercados el desarrollo real del sector.

Con relación al viaje del presiden-te del Banco Mundial, Robert Mc Namara, declaró el ministro de Agrisubidas de precios no hay que tener solo en cuenta el aumento de los ganadero que se está desarrollando cultura que habian visitado el plan costes sino las posibilidades de ven-ta del producto de que se trate. No se puede estimular con mejoras de precios el aumento de producción de

> próximos presupuestos generales del estado el país conocerá con detalle costo de financiación de los planes

oficiales agrícolas. El ministro puntualizó que la po lítica agrícola española está definida y no es fruto de la improvisación. Esta politica trata de cubrir dos frentes: Mejorar las estructuras agrarias y acomodar la oferta de lo

productos del campo a la demanda. Los dos nuevos proyectos de ley que el Gobierno ha remitido a las Cortes para su ulterior discusión —el de creación del Instituto de Reforma y Desarrollo Agrario, y el de Fincas Mejorables—, tienen un caracter «reformista» y pretenden mejorar las structuras agrarias.

El proyecto de ley de fincas mejorables, aunque existian normas sobr al particular, viene a llenar un vacio expresó el ministro de Agricultura porque antes se contemplaban las fincas en particular y ahora se pre-tende operar sobre las comarcas de-primidas, que no tenían en cuenta las leyes hasta ahora vigentes.

Otra disposición del mismo carácter, aunque mucho menos difundida por la Prensa, es el decreto aprobado en el Consejo de Ministros del 5 de marzo último, por el que se extienden los beneficios de las comarcas de ordenación rural a todo el territorio de la consejo. nacional. En definitiva se trata de llevar la idea de la ordenación rural a todo el país, para establecer estruc turas de empresas viables, bien de ti-po individual o asociativo.

Este decreto permite obtener, en-tre créditos y subvenciones, hasta el por ciento de la inversión que se ministro de Agricultura aseguró una vez más que sólo se importarán aquéllas cantidades que el país no pueda | producir y en todo caso no recibirán |

indispensables».

El caso de la comunidad florentina de "Isoloto"

acerdotes y cuatro laicos han com-parecido esta mañana ante un triunal de Florencia, acusados de ins-igación a la delincuencia y de perturbación de la función religiosa.

Los procesados forman parte de la

"comunidad" religiosa del "Isoloto"

-barrio periférico de la capital Toscana— que, en 1968, se declaró disidente del Arzobispado de la citada

ciudad.

Los procesados son: el ex-jesuíta, padre Vincenzo Barbiri, los sacerdotes, Vittorino Merinas, Bruno Scrimin, Renzo Fanfani y Pietro Ricciarelli, y los laicos: Casimira Furlani, de 34 años, Daniele Protti, de 26. Lino Benvenuti, de 46, y Carlo Consigli, de 30.

En octubre de 1968, un grupo de

manifestantes de Parlama. Este, ade-mas de negarse a realizar tal petición, dijo públicamente en el curso de una homilia dominical que el arzobispo de Florencia debería tras-ladarse al "Isoloto" para que los fie-les —o los componentes de la "comunidad" disidente— holaran con

A finales del mes de noviembre, la Curia condenó un catecismo publidespués éste fue sustituido en su car-go. El día 5 de enero de 1969, fecha en que llegó el nuevo párroco de la barriada florentina, la "comunidad" disidente comenzó a realizar mani-restaciones de protesta en contra de tal nombramiento, 411 componentes de la "comunidad" del "Isoloto" fuerom en aquel entonces acusados de la "comunidad" del "Isoloto" fueron en aquel entonces acusados de perturbación de la función religiosa y algunos de ellos, además, de instigación a la delincuencia. Todos los acusados han sido absueltos en En octubre de 1968, un grupo de lalcos ocupó la Catedral de Farlaganadero que se está desarrollando en nuestro país con créditos de dicho Banco, y en virtud de su correcta aplicación, predisponerle para lá concesión de nuevos créditos destinados a otros planes agricolas que se puedan poner en marcha en fechas venidan poner en marcha en fechas venidades per varios processos que se han celebrado de la suniversitario de feuron en aquel entonces acusados de perturbación de la función religiosa y algunos de ellos, además, de perturbación a la delincuencia. Todos los acusados han sido absueltos en varios processos que se han celebrado los acusados han sido absueltos en varios process

Tendrán una duración máxima de 3 años

Aprobados los estatutos provisionales de la Universidad de Oviedo

Madrid, 4. — Se aprueban los estatutos provisionales de la Universidad de Oviedo, según decreto del Ministerio de Educación y Ciencia Ministerio de Educación y Ciencia Ministerio de Educación y Ciencia de Companyo de Control de Companyo de Control de Companyo de Control de C que hoy inserta el "Boletín Oficial |

tículos y tres disposiciones adicio-

nales y transitorias. Los estatutos provisionales de la artículo 66 de la Ley General de Universidad de Oviedo tratan sobre la Educación el proyecto de estatutos misión, personalidad jurídica y autonomía de dicho centro; estructura; normas generales; ordenamiento administrativo; del rectorado, de la junta de Gobierno; del claustro universitario; de las juntas de facultad, de escuelas técnicas superiores de la contra del la contra del la contra del la contra de la contra

de enseñanza general básica

COLEGIOS NACIONALES

Palasi al plan de colegios naciona-les con el que se pretende resolver

blemas materiales que presenta la im-plantación de educación general ba-

La junta de Gobierno adoptara las medidas precisas para la implanta-ción gradual de estos estatutos, cuya duración máxima será de tres años. El presente decreto, que entrará en vigor al siguiente día de su publicación en el periódico oficial, consta de dos títulos, tres capítulos, 117 armer año de la publicación de los mer año de la publicación de los provisionales, terminada la cual se elaborará en la forma prevista por el artículo 66 de la Ley General de definitivos.—Cifra.

"Rogers no viene a escuchar puntos de vista, sino a iniciar una acción positiva y mostrar el punto de vista su pais sobre la crisis".—Efe-Upi. LOS ISRAELIES, CONTRA EL

PLAN ROGERS Tel Aviv. 4. — Más del 70 por 100 de los israelies rechazan directamente el plan de Rogers, secretario de Estado norteamericano, que estableuna virtual retirada israeli total de las zonas ocupadas en la guerra de 1967, según una encuesta de opi-

hoy aquí. La encuesta, que se divulga poc figura a extinguir para ser sustituiantes de la visita de Rogers a Israel a donde llegará el jueves, tras la reunión de los dirigentes árabes en Arabia Saudi, Jordania, Libano y da por otros estamentos docentes con mayor continuidad en el empleo y más dedicación. También se dijo que el problema de quien ha de im-partir el segundo ciclo de la ense-Egipto. Mientras el 73 por 100 de las personas encuestadas rechaza el plan nanza general básica está resuelto de Rogers; alrededor del 17 por 100 señala que no se halla preparado pa-Según la cual el Magisterio queda ra aceptarlo. Y el 10 por 100 carece integrado en el cuerpo de piofesores

Los dirigentes israelies han rechazado repetidamente el plan de los norteamericanos para la retirada que establece que ciertos ajustes territo-Se refirió también el señor Villar riales eran necesarios en base a la seguridad.—Efe-Reuter.

¿CAMBIARA ROGERS DE OPINION?

Jerusalén, 4.—Durante la próxima visita que los días 6-8 realizará Wi-lliam Rogers a Israel, el secretario de Estado norteamericano, contemsica en todas las provincias españo-las. Los estudios realizados al res-pecto han establecido la necesidad de plará desde un helicóptero la mese construir un total de un millón de

construir un total de un millón de puestos escolares.

Este año, el Departamento invertirá 4.186 millones de pesetas en el programa de construcción e instalación de centros y 7.155 millones en subvencionar a entidades y particulares para lo mismo. En este vasto plan de obras está prevista la terminación de diez centros de enseñanza universitaria, la continuación de otros 14 y la guerra desde un helicoptero la meseta de Golan, conquistada a Siria por las tropas israelíes durante la guerra de 1967.

La primer ministro israelí, Golda Meir, dijo el pasado 24 de abril, a propósito de la visita del secretario de Estado: "Si Rogers viene y contempla todo, creo que, quizás pudiera cambiar de opinión".

Fuentes diplomáticas aseguran que el secretario de Estado llegará

así como otra reunión con la señora Golda Meir, a la que también asis-tirán el ministro de Asuntos Exteriores Abba Eban, el ministro de De-fensa, Dayan y quizás el vice pri-mer ministro. Yigal Allon. En 1971 se terminarán 669 centros

ROGERS EN EL CAIRO El Cairo. — El secretario de Esta-do norteamericano, William Rogers, llevando un mensaje del presidente Nixon, llegó hoy a El Cairo, donde declaró que los egipcios eran un pueble práctico capaz de encontrar s ciones para los problemas más difi-ciles y complejos tales como el del acuerdo de paz para Oriente Med

Con su viaje a Egipto Rogers ha llevado su misión de paz a un pa to crucial, ya que los Estados Unidos no tienen relaciones diplomáticas con a RAU desde la guerra árabe-israelí de 1967 y ningún secretario de Estado norteamericano había visitado Egipto desde 1953.

En una alocución pronunciada a su llegada, Rogers declaró que creia que ahora existía una oportunidad tedraticos de cada asignatura, al tiem-po que se dispondrá de un centro informativo en la Universidad más cercana que lo orientará por el rélas Naciones Unidas del 22 de no-viembre de 1967, que dejó sentados los principios para un completo

> para la reapertura del Canal de Suez que nosotros pensamos contribuir a lograr un acuerdo final", añadió Rogers.—Efe.

colar a la formación profesional y a

para becas, de las cuales se benefi-

cian cientos de miles de muchachos. Se encuentra en fase de preparaión la regulación de centros experimentales de primero y segundo gra-do de formación profesional; se pretende el establecimiento de conciertos con sus empresas con el fin de lo-

Comienzan las elecciones sindicales en NAVARRA

Pamplona, 4.-Han dado comienzo las elecciones sindicales a nivel de enlaces y jurados de empresa, con toda animación. En total, serán elegidos 4.293.

calice de acuerdo con sus normas.

El calendario electoral en Navarra es distinto del resto de las provincias, ya que las fiestas de San Fermín no son propicias a estos asuntos, por lo que el periodo elec-toral terminará el 20 de junio pro-

testar a los informadores sobre si se un modo rotundo a las importaciones de dejara la oposición a estas elecciones por parte de algunos grupos de

educativo y los sectores económicos. Por lo que respecta a la educación la educación especial.

Señaló el ministro que irá disminuyendo la exigencia de altas calificaciones y se dará prioridad a la macaciones y se dará prioridad a la ma-yor necesidad. Apuntó que en la ac-tualidad se dedican ya 3.000 millones tualidad se dedican ya 3.000 millones tema para facilitar a los jóvenes de 14 a 18 años, no sólo el mencionado título, sino también la formación profesional de primer grado. Asimis-

> segundo grado. En educación especial se ha logrado en el curso actual la creación de 5.490 puestos escolares, en 27 nuevos centros, con una inversión de más de 700 millones de pesetas. Está programada la entrada en funcionamiento de nuevos puestos esco-lares y la intensificación de la labor e formación del profesorado y per-

mo se facilitarán el acceso a la de

sonal necesario. En el próximo curso se implan-tará con carácter general y sin ex-cepción alguna del quinto curso de enseñanza general básica que impartirán los actuales maestros nacionales, podrán seguir todos los alumnos que hayan cursado cuarto curso de básica y se impartirá en los colegios nacionales en que hasta ahola se impartia la enseñanza primaria. Se trabaja intensamente en la
habilitación de puestos escolares para este nivel alli donde su número
es deficiente. Este curso ha sido experimentado en unas mil unidades
escolares cuyo rendimiento se está
actualmente valorando.

Un total de 255,000 alumnos están
siendo valorados mediante pruebas
de observación sistemática, y todos

dobras está prevista la terminación de
diez centros de enseñanza universitaria, la continuación de otros ocho.
La primera fase de las tres grandes
nuevas Universidades autónomas de
Madrid, Barcelona y Bilbao, que entrará en funcionamiento el próximo
curso, permitirá habilitar 18.900 puestos escolares, Dentro del año se terminaron 40 centros de bachillerato y
de ingeniería técnica, maestria indus-

de observación sistemática y todos los que no han podido ser incluidos en el sistema evaluación continua se- 62 y se iniciarán las obras de otros 34. rán sometidos a unas «pruebas de conjunto» que sustituyen a la anterior reválida elemental. Estas prue-

bas comprenderán una redacción, la solución de un problema y una prueba objetiva de conocimiento sobre

EL PERSONAL

El tema de personal o del profe-sorado, que fue el que suscitó más preguntas, el ministro señaló que encuentra muy avanzada la preparación de las normas que desarro-llan el contenido de la ley en lo referente a nuevos cuerpos docentes y sistemas de acceso a los mismos, incluido el turno restringido de ingrereglamentaciones parciales y aisladas que comprometan la unidad de sus planteamientos.

Próximamente se anunciará un concurso general y completo de tras-lados para el profesorado de ense-ñanza media. Con ello se trata de dar oportunidad a los catedráticos numerarios y profesores agregados de institutos, como medida previa a la convocatoria de acceso, a fin de que puedan quedar cubiertas las acuales vacantes de acuerdo con las preferencias y deseos de quienes per-tenecen ya a dichos cuerpos.

También muy en breve se anuncia-rán las correspondientes convocatorias para ingreso directo en los cuer pos de catedráticos numerarios y pro fesores agregados de instituto con unas 400 plazas, en principio, por ca-da cuerpo. En relación con el profesorado no numerario —interinos y contratados— se pretende favorece su acoplamiento y facilitar la elec-c.ón de centros por lo que se dara, con antelación suficiente, amplia y debida publicidad sobre las plazas existentes para el próximo curso. Asimismo, se ordenará racionalmente el sistema de selección y están previstas las medidas oportunas para que los nombramientos o contratos queden formalizados antes del comienzo

Se pretende asi satisfacer ordena-damente las crecientes necesidades de profesorado planteadas por la re-forma y el nuevo sistema educativo. que dará el próximo curso y por lo que se refiere a nivel de bachillerato requerirán aumentar el número de cenciados incorporados a la docen-cia en los centros del Estado. Han

Respecto a los profesores sancionados por pasadas actuaciones, el ministro dijo que el Ministerio está en la mejor disposición para solucionar el problema y que en cuanto se le dú un resquicio las sanciones serán levantadas, pero siempre a titulo individual. Añadió que no se debe echar pulsos con la Administración porque siempre se pierde frente a ella. Desechó la idea de que no vayan a renovarse los contratos.

En el turno de preguntas se puso

de relieve que el profesor encargado les de pensiones, así como a su ma participación.—Cifra.

UNIVERSIDAD A DISTANCIA Respecto a Universidades, el minis-tro aludió a la autonomía de que disfrutan, terminación de estatutos provisionales. Elaboración de nuevos planes de estudio y estudios universita-rios a distancia. (La llamada «Universidad abierta»). Dijo que una comi sión gestora estudia a fondo el asuncluido el turno restringido de ingre-so en los actuales cuerpos. Pero sub-rayó que la ley no es susceptible de reglamentaciones parciales y aisladas cibirá por correo los textos que se redactarán a escala nacional por cagimen ya previsto de tutorías. Esta modalidad de enseñanza se valdrá también de los medios audiovisuales.

de enseñanza general básica, que per mitirán habilitar 307.420 puestos es

centros (46.679 puestos).

colares; se continuarán las obras de otros 159 centros (108.500 puestos) y

Otros temas abordados fueron el acuerdo. Otros temas aportudos rucional de información cienervicio nacional de información cieniffica, la próxima constitución de ra tratar con Egipto e Israel sobre la posibilidad de un acuerdo interior posibilidad de un acuerdo i segundo proyecto del Banco Mundial de un total de 120.500.000 dólares que será financiado por el Banco al 50 apr. 100 Cifra or 100.—Cifra.

Declaraciones del ministro de Trabajo:

Más homogeneidad en las pensiones

Madrid, 4.—Con motivo de la aper- | yor cercania a los niveles de retriura del I Congreso Nacional del Mu-ualismo Laboral, el ministro de Tra-En relación con el pl Radio Nacional de España en las que el señor De la Fuente señaló como motivo de especial consideración en sia en los centros del Estado. La boral el de una mayor participativa de los propios mutualistas, lo que ya de los propios mutualistas, lo que ya seguridad social de estos docentes. Se ha puesto de relieve en las asambles provinciales que antecedieron a

enovarse los contratos.

y consecuentemente el objetivo de una necesaria homogeneidad en los nive-

ualismo Laboral, el ministro de Tra-najo, ha hecho unas declaraciones a de higiene y seguridad en el trabajo el ministro indica que el citado plan constituye una amplia convocatoria para reducir los accidentes de trabajo que son en la actualidad muy elevados, Las Mutualidades Laborales, dice el ministro, como gestores de los accidentes de trabajo tienen mucho que hacer en este terreno v contribuir en gran medida al éxito

> Finalmente, y en orden al nuevo estatuto del mutualismo laboral, el señor De la Fuente declara a Radio Nacional que su reforma y actuali-zación es una de las ponencies fundamentales del Congreso Nacional cuyos participantes habrán de estudiarla a fondo emitiendo criterios orientados a conseguir el nivel ópti-mo de agilidad, descentralización y

teratura por el Vassar College y en-termera avudante psiquiátrica, tradiurna en el resto de la Peninsula. años, mientras que su compañero, Powers lo hace desde hace cuatro, Nuboso en Canarias. Nuboso en Canarias. Temperaturas extremas en España: Máxima de 24 grados en Madrid, mínima de cero grados en Soria. En Madrid, máxima de 18 grados a las 14.30 horas de ayer: minima de 7.6 grados a las 6,30 horas de hoy.—Cifra. Lindispensantes». Finalmente manifestó que se habian importado algunas partidas de trigo para piensos, porque con la sequira última la cabaña nacional se había comido en una sola temporada los «famosos» excedentes de cereales. —Cifra. Lindispensantes». Finalmente manifestó que se habian importado algunas partidas de grupos bastante reducidos, pues "la experiencia de los que en los dos caso, si los hubiere, se tratará de grupos bastante reducidos, pues "la experiencia de los que en los dos últimos años han estado sin representación sindical, es más dura que los «famosos» excedentes de cereales. —Cifra. tras haber vivido en Italia y Londres trabajando sin categoría de corresponsal para diarios norteamericanos. ria. En Madrid, máxima de 18 gra-dos a las 14,30 horas de ayer; mi-El premio Pulitzer por servicio público, el de más alta categoria de los concedidos, se otorgó al "Wins-ton-Salem Journal" de Carolina del Norte, que en las Navidades de 1969 nima de 7.6 grados a las 6,30 horas

Franklin Delano Roosevelt.--Efe. EL TIEMPO

Galicia, Asturias, montes de León y
Lucinda Franks, graduada en litebajo Duero, con chubascos dispersos. Núcleos tormentosos en el litoral mediterráneo y Baleares. Buen tiempo, con nubosidad de evolución

Un equipo de la agencia de prensa International", obtuvo el Pulitzer" por un serial titulado "El crecimiento de un terrorista", dedicado a Dia-na Oughton, de 28 años y el abor-dado por Thomas Powers, de 30 y Lucinda Franks de 24.

premios periodisticos anuales, los 44 años, el de poesía; Lawrence más prestigiosos y los más antiguos Thompson, el de biografía, por la escrita sobre "Los años de triunfo de Robert Frost" y, finalmente, James MacGregor Bruns, de 52 años, el de Historia, por el segundo volumen de su biografía sobre el presidente

Nueva York, 4. — El Comité Pulit-zer de la Universidad de Columbia, sobre el Japón en la segunda gue-en Nueva York, anunció ayer sus rra mundial; Dilliam Mer Wyn, de

democrática —SDS— "Weatherman", muchacha de origen cuaquero y de familia superior al nivel medio, desde el punto de vista económico, muerta en el barrio Greenwich Village de Nueva York, al hacer explosión una fábrica de bombas en la que trabajaba al servicio de su grupo por la servicio Meteorológico Nacional es de aumento de la nubosidad en Galicia, Asturias, montes de León y tras no produzcamos lo que el mer-cado nacional necesita —dijo expre-

ximo.

El delegado provincial de Sindicatos, señor Castro Villalba, al contata a los informadores sobre si se

En el trigé-ima an versario de su creación

1970 jue un buen año para RENFE Varios ministros inauguraron la exposición

Madrid, 4.—Los ministros de Obras Públicas, Gonzalo Fernández de la Mora; Industria, José María López de Letona; Información y Turismo, Alfredo Sánchez Bella; Vivienda, Vi-Alfredo Sánchez Bella; Vivienda, Vi-Daciblezon a los ministros de Obras (RENFE», ha sido inaugurada, a pride viajeros, ya que el 95'62 por 100 de estos trenes llegaron el año pasado a su hora. Puso también de manifiesto el señor ministro, el escaso número de accidentes logrado prado de constante de complexación y Turismo. En reporterismo internacional, Jim Hoagland, de 31 años, periodista del "Washington Post", obtuvo su Pulit-zer por una información sobre el de Letona; Información y Turismo, Alfredo Sánchez Bella; Vivienda, Viapartheid" sudafricano y sus efectos cente Mortes Alfonso

en la población de aquel país.

En crítica, Harold Schonberg, de 55 años, crítico musical del "New York Times", por su labor diaria, mientras que en comentarios, William Caldwell, de 64 años, de "Record Hackensack", de Nueva York, obtenía el premio a su columna diaria titulada "Simeón el Estilista".

Sindicales, Enrique Cartal han asistido a la inauguración de la exposición «Presente y futuro del ferrocarril» que con motivo de cumplir-se los 30 años de la creación de la "Record Hackensack", de Nueva York, obtenía el premio a su columna diaria titulada "Simeón el Estilista".

Estilista".

El editorial norteamericano obtuvo su premio Pulitzer en la persona de Horace Davis, de 46 años, del 'Gainesville Sun", de la localidad del mismo nombre en Florida, por sus escritos en apoyo de la integración racial en el Estado, mientras que Paul Conrad, de 46 años, de 'Los Angeles Times", ganador ya en 1964 de un Pulitzer por sus chistes ilustrados políticos, ganó el de este por los publicados sin mención alguna a la política en el pasado año.

John Tonal, de 58 años, obtuvo el contrar la salida.—Alfil.

VENTA DE PISOS

Zona Casado Alisal. Esmeradísima construcción, todos servicios. (Calefacción central, agua caliente central, vertedero basura, ascensores).

Superficies útiles 85 m/2 a 126 m/2 Construcciones A. BECERRIL

Avenida Modesto Lafuente, núm., 9

"Presente y futuro del ferrocarril"

Administración de la RENFE, Fran-cisco Lozano; el director general, Salvador Sánchez Terán y alto per-sonal de la entidad ferroviaria. Les laborales Igualmente RENFE ha batido el récord en el rendimiento energético de toda la red. El señor Fernández de la Mora

También asistieron al acto inaugural el ex ministro Pedro Gonzáles Bueno, los subsecretarios y directoministración del «Talgo».

DECLARACIONES DE FERNANDEZ DE LA MORA

Madrid, 4.-«La «RENFE», es la colaboración de todos para ensancharla, robustecerla v hacerla más 'flexible'', dijo el mínistro de Obras Públicas, don Gonzalo Fernández de la Mora, a los postres de un almueren el Palacio de Fernán Núñez, le del Consejo de Administración «RENFE», celebrado con ocasión 30 aniversario de la creación de a Red Nacional de Ferrocarriles Els-

Destacó, el señor Fernández de la Mora, que en el ejercicio 1970 y, por primera vez en su historia. RENFE ha conseguido un margen positivo de explotación, traducido en un superávit de 417 millones de pesetas. RENFE ha batido este año el record en los tráficos de viajeros y pasajeros (13.293.000.000 viajeros-kilómetro y 9.340.000.000 viajeros-kilómetro y 9.340.000.000 toneladas-km. transportados. Ha batido el récord de renovación de via con 900 kms. y lo que es más importante, ha batido el récord de puntualidad en los trenes Destacó, el señor Fernández de la cord de puntualidad en los trenes | tado ruinoso.—Offra.

Recibieron a los miembros del Go-bierno ei presidente del Consejo de nes de viajeros-km) y el de acciden-

tuvo palabras de elogio para los hombres de RENFE y especialmente pa-ra el actual presidente de su Consejo res generales de los citados Depar-tamentos Ministeriales, el director realizada por el país a lo largo de de Correos y Telecomunicación, León
Herrera Esteban y numerosas personalidades, entre ellas José Maria
Cr.ol, presidente de de Consejo de Administración de del Consejo de Adpor eso queremos dar una decidida prior dad a sacarles rendimiento», añadió el ministro. Y señaló un ob-jetivo para los responsables de la explotación económica de RENFE: Para el año 1974 lograr un superávit no sólo en la cuenta de explotación iorta de la economía española. Pido sino en el ejercicio entero de la so ciedad teniendo en cuenta inversiones amortizaciones

Poderosas razones, terminó el ministro, como su escasa contamina-ción, su seguridad, rapidez y econo-mía hacen del ferrocarril el medio ideal de transporte a corto y a me-dio piazo, por eso hay que seguir impulsando a RENFE. En 1971, nos ncontramos en un momento de inflexión en la politica del transporte de superficie, que nos obliga a to-mar decisiones para que dentro de